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^és de su traslado a la nueva sede

]n centro cultural, posible fin del
idificio del viejo Ayuntamiento
Laiz del próximo traslado 
fe nueve Casa Consistorial, 
[edificio del actual Ayunta- 
Lto podría dedicarse a fi- 
| culturales. Existen dos 
Ledos al respecto, uno de 
fe es el referido a la conver- 
fe del edificio en un centro 
bural donde estarían ubi- 

una biblioteca, uria sala 
■exposiciones, un salón de 

y un museo. Por otra 
■te el segundo proyecto tie- 
tque ver con un acuerdo de 
ibn gratuita y temporal 
KiEado por el Ayuntamien- 
Ba la Universidad de Casti
lla Mancha, quien podría 
tpailo para el vicerrectora- 
|y otros servicios anejos pa- 
|elos. Respecto a esta se- 
Inda propuesta no existe to- 
Ina una respuesta definiti- 

según declaró a este pe- 
Idico el vicerrector Miguel 
federo, ya que hasta que el 
■fino no esté desocupado 

planteará la respuesta 
K carácter de urgencia, 
feepor otra parte una par- 
fe de los presupuestos de la 
felación dedicada a la re- 
fetoción y acondiciona- 
feio (Editorial y pág. 5) 1
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se reunió con el gobernador civil y el presidente 
de la Audiencia Territorial; y a continuación se 
trasladó a la Comandancia.

*' CMl^ '®‘* *** ** * 2®*“ ^ *«
Guardia S'^® general jefe de la 3* 

m sede en Valencia, 
general Arturo Lafuente (Pág. 7)

Desaparece 
una anciana 
de 78 años en 
Bogarra

A las nueve de la noche de 
ayer, en el puesto de la Guardia 
Civil de Bogarra se denunció la 
desaparición de una anciana de 
78 años.

Jesusa Sánchez Morcillo, con 
las falcuitades mentales en 
perfecto estado y con proble
mas de oído había salido con 
dos de sus hijas a coger aceitu
nas a un monte próximo de Bo
garía. En el lugar denominado 
Coto del Olivar, Jesusa se sepa
ró de sus hijas para buscar nís
calos. Estas pensaron que ha
bía vuelto a casa por su propio 
pie pero ante la tardanza de su 
madre se decidió a dar parte a 
la Guardia.

A la hora de cerrar esta edi
ción la Guardia Civil, SEPEI, 
Protección Civil y perros ras
treadores de la Benemérita 
traslados desde Torrente, 
Valencia, así como vecinos del 
pueblo intentaban localizar a 
Jesusa.

El buen estado físico de la an
ciana daba esperanzas a los fa
miliares para que se la encon
trara en buen estado, aunque 
su sordera podría dificultar su 
localización final.

El aliancista Francisco 
Juárez acusa al presidente 
de no pisar la Diputación

El portavoz del Grupo Popu
lar en la Diputación acusó al 
presidente de la misma, Juan 
Francisco Fernández de no pi
sar la Diputación.

En declaraciones a LA TRI
BUNA, el diputado señaló que 
había pedido la celebración de 
un pleno extraordinario al pre
sidente de la Diputación para 
tratar el asunto relativo a las 
obras de ampliación del Palacio 
Provincial, como lo solicitaron 
en el último pleno.

El Grupo Popular aprovecha
rá la posible celebración de la 
sesión plenaria para pedir ex
plicaciones a Juan Francisco 
Fernández de los viajes que ha 
realizado con coches oficiales 
desde el pasado mes de enero 
hasta septiembre.

En concreto Juárez mostró

Ír
^ h

su extrañeza por los continuos 
viajes a La Manga y algunos 
por Zaragoza y Andalucía.

(pág. 7)
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SANTORAL
CALENDARIO

Ss. Maximiliano, ob.; Cenobio, pb.; Eusebia, 
Edelina, vgs.; Ginés, Jacinto, Lucio, Quinto y Fe
liciano, mrs.; Valentín, Narciso, Juan, Donato, 
Germán, Remigio, Esteban y Terencio, obs.; 
Teodoro, ab.; Eulalio, mj.

C

AGENDA

LA HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 302.
Días hasta finalizar el año: 63.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 6.40 y se pondrá a las 17.16.
La Luna 2.8 a 15.30.
Luna nueva el 2 en Escorpión.

Ascenso de temperaturas

Despejado

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

Albacete tuvo ayer una temperatura 
máxima de 18 grados a las 17.00 h. y una 
mínima de 4’20 grados a las 7.20 horas. El 
viento estuvo en calma, la humedad relati
va del aire fue del 69 por ciento y el tiempo 
de insolación sumó diez horas.

Para hoy en Castilla-La Mancha se es
pera cielo poco nuboso o despejado con 
brumas matinales. Vientos flojos del este 
y sin cambios notables en las temperatu
ras.

El Instituto Nacional de Meteorología 
anuncia que habrá algunos chubascos dé-

Horario de trenes

FARMACIAS

PARA HOY: PEREZ JIMENEZ, Avda. Menénd 
tes Ctra. Madrid) y VIÑAS PICAZO, Marqués de Mr

PARA MAÑANA: BLAZQUEZ ORTIZ, Rosari’^’ 
AMAYA, Hnos. FAlcó, 6 (esquina Batalla del Salado) '^

TELEFONOS
ALBACETE
Parque de Bomberos
Policía Gubernativa „

TAXIS

biles y dispersos en Galicia, regiones del 
Cantábrico, Pirineo occidental y puntos de 
Castilla-León.

En el Sistema Central, Navarra, Rioja, 
Aragón, Cataluña y Baleares habrá un au
mento transitorio de la nubosidad con po
sibilidad de algún chubasco en el norte del 
Archipiélago balear.

En el resto de España seguirá el predo
minio del cielo poco nuboso o despejado, 
aunque de madrugada se formarán nume
rosos bancos de niebla.

Policía Nacional ... 
Policía Municipal . 
Guardia Civil .....
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Plaza de Fátima « 
Avenida de España, g 
Altozano .............. .,
Estación Vieja...
Estación Nueva u

^etw 

lía CU' 

Í Ac

Cruz Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General ...............
Estación de Ferrocarril ....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ...... ..................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil .................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

MOVIMIENT 
DEMOGRAFIO 

Nacimientos T

Juan Antonio Morea ^ 
lán, hijo de Ezequielyy

José Manuel Upei P» 
hijo de Jesús y Josefa ■*

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal 
Guardia Civil ....
Bomberos ..........
Casa de Socorro 
Cruz Roja ...........
HELLIN

Comisaria de Policía .. 
Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal.......  
Bomberos ...... ............
Casa de Socorro ........  
Cruz Roja ....................

ALMANSA

Parada de Taxis ................
Bomberos ....... ..................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal...............
Guardia Civil .....................
Cruz Roja ...........................
Casa de Socorro ................

VILLARROBLEDO

Policía Municipal 
Casa de Socorro
Guardia Civil ....
Bomberos ..........

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

14 04 00
14 05 43
14 01 27
14 00 80

Antonio García ¡& 
hijo de Antonio y Maih 
ro,

Nieves Salas Aleara; 
Miguel y Nieves.

Rosa María Lozai»'
hija de Leoncio y Rosal ^*J'

Rosa Martínez Gonzál
de Ramón y Felipa.

Carmen Martínez (W^^^ 
edehija de Ramón y Felipa 

María Esperanza Ht ^^'
Sevilla, hija de Miguely sce 

ape

CUPON PROS que

Número premiadoa de-:

4992 idnl
(Premiados con 101 '''®

Terminacionesy(XOT 5'®
Núm. Pías.

2 se

92 500
992 5,OI»

4991 1.250

4993 1.250

Horario de autobuses (Salidas de Albacete)

DESTINOS
SAIJDA LLEGADA

DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES

15.M
13.30-1830

17.00
1500

13-14.1M»
1800

13.30 1830
123017

TOEN DE ALBACETE ADES11N0 Abengibre...... 14 30 Chinchilla . . 13.30-13.45-18-18.30 14 15 Nava de Arriba

VSvnbtodo Aguasnu->va.s 820-13-14-18-19 14.15 El Ballestero . 17 Ontur................

Automotor.... .. .......
Aleñar

... ..... . 13.11 14.00
Alatoz ...............
Albatana .........
Alborea ............

13.30y 18.30
18.30

7-9.30-14-17-18.30

14.00
14.15

10-14-17

Elche Sierra . 
Fuensanta ... 
Fuenteálamo .

15.00
14.00

13.30-18.30

15 00

14.15

Ossa Montiel .
Paterna M.......
Peñas S. Pedro.

Tranvía______ ___
Gnr*l»-Wmefi>- 
Sad^oz:

9.32-19.29 11.10-20.57 Alcadozo ......
Alcalá Júcar .

14.15-18
14,00

14.15 Hellín.................
Higueruela .....

13-13.45-18 30
13.45-18.00

13-18’30
14.15

Peñascosa ......
Pétrola.............

Alcaraz .......... 8.30-15.00-17.45 Igual laborables Hoya Gonzalo 13.45-18.00 14.15 Povedilla ........ 13 00-13.45 18 30 '’

13-14.15-19-30
13.30-18 30

8 30-15-17 « I5V¿"

17.00

Eqire»................... ... -.... 7.10 A Granada 15.35 Almansa.......... 13 45-18.00-18.30 14 15 Jorquera ......... 14.00 Pozo Cañada

IbdrId-ChatMrtin:
3.25

A Almería 
A Badajoz

16.47
18.05

Alpera .............
Argamasón .

13.45-18.00
14.00-18.00

14 15
14.00-18.00

La Felipa ____
La Gineta ........

13 30-18.30
6-13-14

14.00 Pozohondo
Pozo Lorente

Expreso.......... ........ ..... .... 7.45 Ayna ................. 14.15-18 La Gineta ........ 12.30-14-18.30-19.30 14.00 Requena .........
Expreso . ............ . 4.12 8.38 Balazote ........ I.ma v 14y 18 mi.|u. 14.30 14.30 La Herrera 14 00-18.00 14-00-18.00 Reolid ..
Intatciy_________ 9.14 11.58 Balazote ...... 8.30-15.00 17.45 Igual laborables La Herrería . . 14.15 Ruidera ...... ' 1400Rápido .......... . .........
Intatdty......____ ...
Talgo___________

11.14
13.51
1720

14.29
16.35
19.50

Balsa de Ves .
Barrax..............

Lm.yv.18.3fl
14.00-17.00 14.00

La Recueja . .
La Roda ..........

14.00
12.30-14-18.30-19.30 14.00

San Clemente
San Pedro.......

14,00-1800 ^"-‘'

1500

Intardty_________ 18.26 21.10 Bienservida 15.00-17.45 15.00-17 45 Lag. Ruidera 5.00 4.30 . Socovos .......... 17.00
Talgo....... ............... _____ 18.49 21.30 Bogarra . .. 15,00 15 00 Ledaña ............ 14 (vi sólo 18) Sotuélamos 6.13-14-18-I838
Inlatoty_____ ___ 20.41 2325 Bonete.............. 13,45-18.30 14 15 Letur ................. 15.00 15 00 Tarazona ....... 13.45-18 00 ”

Mátegs: Carcelén . .. 13 30-18.30 (lu avi.) 14.00 Lezuza............... iu ma vi 14 y 18 mi |u 14 30 14 30 Tinajeros lumavUlyW»; ,3

Apreso_________
Rápido__________

...... -.. 1.07
13.29

10.41
21.04

Casas J. Núñez 
C de Lázaro ...

13 30-18 30
14.00-18.00

14.00
14 00-18.00 Liétor ... 15.00 15.00

Tiriaz 
Tobarra

C de Ves ..... 18 30 Los Pocicos 13 00-19.00 14 15 ' Valdeganga 1500
—

10.17
120

Casas Ibáñez . 7-9.30-13-14-17-18.30 Madrigueras 13 00-14.00-18 30 1400 Vianos ............ 14-1!
Egreso.................. 3Z0

A Córdoba
Caudete 13.45-18.30 14 15 Mahora ........... 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17 Villalgordo Í3.00-18-3O

Rápido______ ___ ...... 13.29 20.02 Cenizate ......
Corral Rubio .

13.00-18,30
13,30-18.00

' 1400
14 15

Masegoso 
Minaya

18 00
12 30-14-16 30-19 30

14.00
14.00

Villamalea 
Villamanrique 8 3O-15.O(M7«

4.35 725
El Jardín ...... 8.30-15.00-17.45 Igual laborables Molirucos 18 Villapalacios l3.3fl73.45.18-.8.3

13.30-1830 j

Expreso................... ....... . El Pozuelo .... 1400-18.00 14 00-18.00 Montalvos 14 00 V Chinchilla
Rápido...................
Talgo--------------- ---

12.18
18.15

14.15
19.55 EI Robledo 

El Salobral
8 30-15 00-17.45 Igual laborables 

13-18-19
Montealegre
Moti Palancar

13 30-18.00
6

14 15 Villarrobledo
Villatoya

Mui IB ■
4.03 7.10

El Salobre . 17.45 1745 Motilleja 13 00-14 00-18 30 14 00 Villavaliente 1500
Expreso .................. A Murcia F de Riópar 15 00 Munera 14 00-17 00 14.00 V Guadalimat 11JH7 j

Automotores...... ..... ... .. .. 8.25-1521
A Cartagena 
A Murcia

8.45
11.17-18.15

Férez 15 00 15 00 Nava de Abajo 19 00 Viveros

Rápido....................

Talgo .......... ............

12.30

18,35

A Murcia 
A Cartagena 
A Murcia 
A Cartagena

14.43
15.33
20.38
2128 DESTINO '-*®??^®kE5 SAB^ADOS

----- LA
FESTIVOS

RGO RECORRIDO (Salidas de Alba
DESTINO LABORABLES SAB^S FESTIVOS

cete)---------
DESTINO o" 

........6.00 ;
16.00

1®®° fttf
..... 0“® 6.30

6-3® 12.30
12®® ,2.30

........18.15
18'1® 0.45 í

®-®’ 530 .a

12’”
12-.®® 12.00
12.00 

jasoi*^ 19.(10

19.00 j30

4.19
7.25-910

14.49-21-34

7.45
1022-11.39
16.44-23.32

Alicante ............ 12.00 12.00 12.00 Ciudad Real .. 5.00 5.00 Barcelona.....
Expreso ..................
Tranvías_____ .......
Intercitys_______

17.30
19.00

17.30
- 19.00

17.30
19.00

Cuenca ............
(por Sisante)

........ 6.00 6.00
15.00 15.30

Tranvía.......... ........ ... ... 20.19 23.03
Madrid ............... 11.25

03.30 Cuenca (M. Pal.) ... 6.00 ' Córdoba.......

ViImdB'fivcBloni.* 11.25 11.25 Valencia .......... ........ 0.45 0.45 0.46

Expresos ________ ____ 0.04-1.52 A Valencia 2.494.11
16.30
17.45

16.30 16.30 (UBESA) 6.00 6.00 06.00

A Barcelona 9.12-9.33 17.45 17.45 12.15 12.15 Jaén ............ "
Expreso....... ........... 5.17 AValancia 7.50 18.00 . 16.00 16.00 16.00

Rápido........... .........
ABarcelona 14.18 2.30 (lu.) 16.30 16.30 16.30 Sevilla ............

15.16 A Valencia 
ABarcelona

17.12
2120

Murcia................ 7.30
12.00

7.30
12.00 12.00

18.30 18.30 18.30

VÉandaCasMán: 
kteroly. . . . . . . . . . . . . . . . .....— 10.04 AValencia 

A Castelón
11.59 •
12.58

Cartagena........
19.00
8.30

19.00
8.30

19.00 Valencia .........
. (RALSA)

7 7

9.30 9.30

Benidorm......

Irtsrcily. . . . . . . . . . . . . . . ... ..... 19.19 AValencia 21.14 12.00 12.30 12.30 13.00 13.00
A Castellón 22.13 19.00 19.00 19.00 14.00 14.00

03.30
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'raga y Willy Brandt
‘PILAR URBANO

IRAGA leyó el “papelu
cho". Lo arrojó con 

ido desprecio sobre la 
i y comentó “ esto está 
jado por alguien... esto 
Jnde a una operación 
^da y orquestada-des- 
Bcetiempo, contra mí", 
ppelucho" es un boletín 
^do, de ocho pági- 
que edita y distribuye

Derecha", un mini- 
we-opinión creado por 
bs aliancistas del distri- 
Wnleño, barrio-de-gente- 
he “Salamanca”, al pa- 
R. existe desde hace cin- 
psyelúltimo número es 
lAun con pretensiones de 

órgano de expre- 
no pasa de ser un 

Relucho" que chirría con- 
todo; y que con défi- 

P orignalidad, lo mismo 
r chistes de Forges que 
iKmeda la doble-colum- 
fcentada en su día por 
► Rodríguez, "lo out-lo 
►leUo, llama la atención 

artículo con que 
cjue fue el que dis- 

r^raga. Se titula "Wi- 
^dt’. Puede parecer 
l^ple loa al viejo líder 
demócrata por "el 
f tismo de que ha he-
J^este dirigente clave 
B^sición alemana, re- 

segundo 
plano (...) 

r ustra del prudente y 
K^’^deunhombre

?^P®l^Cho” de ■fc’^® de 

eolito no aparecAaiK, 

un es-

’>ff ?'!®“iterés es

■^ ®s sa-Í “'^ finara • ti ^1». ^^Cli

r?
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te y por escrito, que se reti
re... hacia arriba; que “aban
done sus pretensiones" de 
llegar a la Moncloa, porque 
“diversas circunstancias no 
le hacen la persona más indi
cada para ser aspirante a di
cho puesto". Ello se edulcora 
(siempre dentro de la “metá
fora" donde Willy Brandt 
simboliza a Manuel Fraga, y 
SPD debe leerse como AP) 
con un horizonte de futuro 
prestigiado y con mando in
discutible en el partido... 
pero sólo “en el partido"; 
“Hay, desde la presidencia 
del SPD (...) es un hombre lle
no de prestigio dentro y fue
ra de la República Federal 
Alemana. Su voz es siempre 
escuchada^ y nadie a quien él 
vea inconveniente puede di
rigir la socialdemocracia ale
mana”. La almendra del artí
culo se concentra en este pá
rrafo disuasorio: “Su calidad 
política se ha visto engran
decida cuando ha puesto por 
encima de sus legítimas as
piraciones personales los in
tereses de un programa y un 
modelo de sociedad que de
fiende".

El asunto está bien claro. Y 
Fraga sabe-siente que esa 
opinión ha penetrado y se ha 
extendido entre votantes, 
militantes y dirigentes de 
AP. No se cuestiona su lide
razgo, en tanto que presi
dente del partido, “vitalicio", 
si es su deseo, y con los omní
modos poderes que le dan 
los estatutos”, para que des
de ahí garantice la prestan
cia y la fuerza de unas siglas. 
Lo que sí se cuestiona, con 
susurros en AP, confidencial
mente en los cenáculos polí
tico-empresariales-informa
tivos, y en voz alta por la ca
lle, es la figura de Fraga 
como candidato a la presi
dencia del gobierno en 1990.

El nuevo “póster” que se 
pretende ofrecer desde el 
“aparato" de Génova-trece 
es, tozudamente éste: “Fra
ga, rodeado de los jóvenes 
Ruiz-Gallardón, Calero, Rato, 
Aznar, Hemández-Mancha, 
Tizón", La estampa viviente 
de una roma-loba-mádre-ca- 
pitolina, como paraguas y so
portal de muchos “jóvenes 
lobos" que se amamantan de 
sus ubres. Fraga, pues, en
tretenido en largo “impasse" 
con la crianza de los rómulos 
y los remos, “nietos", que al- 
£íún día lejano hayan de suce
derle.

Editorial

El viejo Ayuntamiento
La mudanza de secciones, enseres 

y funcionarios municipales a las 
instalaciones del nuevo Ayuntamiento 

ya es inminente. Está previsto que a 
mediados de noviembre comiencen los 
trabajos de adaptación de los servicios, 
en sus lugares más racionales, para lo 
que ya se tiene hecho el estudio perti
nente, y se inicie una etapa de la Casa. 
Consistorial, en torno a la cual se ha 
creado una plaza moderna, que está a 
medio terminar, por lo que aún puede 
tener mayor belleza.

Una vez que se haya hecho el trasla
do, los albacetenses comprenderemos, 
con toda sinceridad, que Albacete ha 
ganado un espléndido edificio, digno 
de una capital de primera categoría, 
donde el desenvolvimiento de la má
quina municipal será eficiente y cómo
da, por la concentración de los servi
cios, por la coordinación de las seccio
nes. Y también nos encontramos con 
otro , edificio, en pleno corazón de la 
ciudad —por lo menos sentimental- 
mente—, al que no hay que abandonar, 
así por las buenas. Es cierto que hay 
dos alternativas, ya conocidas de nues
tros lectores, de hacer un centro cultu
ral, para museo, exposiciones, hemero
teca, o su utilización por la Universidad

Castilla-La Mancha para su gestión ad
ministrativa.

Importantes son los dos proyectos. 
El edificio seguiría prestando servicio a 
los albacetenses. Porque en este punto 
se centra nuestra postura: “no echar la 
llave al inmueble y dejarle para almace
nar algo, o para que se vayan derrum
bando las paredes y el abandono nos 
afrente en pleno Altozano.

Si está previsto su presupuesto para 
la restauración de las partes más dete
rioradas del edificio, creemos que debe 
emplearse inmediatamente, cuando se 
haya trasladado el último archivador.

Pensamos que la inauguración del 
nuevo edificio, fastuoso, totalizador de 
toda la vida municipal, no nos debe ha
cer perder el cariño por el que tantos 
años nos ha sido familiar, íntimo, donde 
no ha habido pérdida para buscar un 
despacho, una ventanilla.

El reloj —el de las “bromas” en la 
noche de las uvas— debe seguir funcio
nando y su fachada debe mantenerse 
con la dignidad de un edificio querido. Y 
por supuesto, por dentro deberá tener 
la atención necesaria, se utilice para lo 
que sea, como hemos dicho en benefi
cio de los albacetenses, de los que es un 
patrimonio histórico.

La ocasión de los 
presupuestos

PEDRO CALVO 
HERNANDO

LA oposición se desga
ñita descalificando la 
política económica del go

bierno, y aprovehca para ello 
la ocasión de oro del debate 
anual presupuestario. Pero 
el gobierno y cada uno de sus 
ministros se muestran en
cantados de haberse conoci
do y de haber diseñado hace 
cuatro años largos una políti
ca económica que aseguran 
haber mantenido esencial
mente durante todo este 
tiempo y que ha sido eficaz 
para cambiar el signo de la 
crisis y de los grandes indica

dores económicos. En cuanto 
a aquella famosa oferta de 
ochocientos mil puestos de 
trabajo, los ministros te di
cen que no saben a quien se 
le ocurrió prometer semejan
te estupidez y que el error ya 
está lavado con las reiteracio
nes de su reconocimiento. Y 
te dicen también que las pro
puestas de la derecha nos 
habrían llevado al desastre y 
a dos o tres millones más de 
parados en estos últimos 
años.

Carlos Solchaga y sus cola
boradores difunden la espe
cie de que su política no es li
beral ni identificable con la 
seguida fuera de España por

gobiernos conservadores 
como los de Estados Unidos 
o Japón. Aclaran que la polí
tica económica del gobierno 
socialista español tiene unos 
objetivos últimos de carácter 
social, tendentes a la bús
queda de una mayor igual
dad y justicia que es lo que la 
distingue de Reagan, Naka- 
sone, Thatcher y Fraga. Y 
que si Alfonso Guerra, Mi
guel Boyer y Carlos Solchaga 
son hombres de Felipe Gon
zález, eso quiere decir que 
las discrepancias entre ellos 
son de tono menor, de mane
ra que todos los prohombres 
del socialismo coinciden en 
lo fundamental. Se creen que 
son maravillosos.

Í
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Punto de vista

La triste realidad 
económica

EDUARDO CANTOS

Las lenguas que vienenl

t
‘

LA economía del país no es boyante. Los timbres de alarma nos 
suenan por todas partes. Dicen los que entienden de estas cosas, 
que tal situación en otros países se contempla bajo el prisma de la 

austeridad. Pero nosotros parece que saltamos a la torera tal pre
cepto, y dejamos que el problema se deslice por la pendiente de la 
imprudencia, y en algunos casos, el descontrol. De tal manera esto 
es así, que la mayoría de las corporaciones locales están con el 
agua al cuello por caer en el defecto de no saber apretarse el cintu
rón, llegando a déficits verdaderamente alarmantes, que de algu
na forma intentan frenar mediante una presión fiscal galopante. 
Es cierto que los ayuntamientos y las diputaciones cubren unas ta
sas de endeudamiento impropias de una coyuntura inflacionista, 
que no permite excesivas alegrías ala hora de originar determina
dos gastos que bien pudieron ser contemplados como necesarios, 
y a realizar en el momento oportuno, que no es otro que cuando los 
ambientes económicos así lo aconsejen, y lo permitan. Y si como 
muestra bastara un botón, ahí está el Ayuntamiento de Albacete, 
que sin salirse de los límites que marca la ley, alcanza cifras nada 
tranquilizadoras que luego ya veremos quién paga. No, mire us
ted, cuando algo se hace cuesta arriba, lo mejor es aligerarlo de 
peso. Cargarlo más es ir en contra de lo razonable, y si luego te 
quedas a mitad de camino, la culpa será de quien no tomó la pre
caución de vigilar —siguiendo con el símil— los excesos de equi
paje. Pero ¿y lo demás? ¿Estaríamos dispuestos a colaborar? Que 
cada cual se responda a si mismo.

Cí-Ltas-—-- -----------------------

No hay paz sin justicia
Cuando desde distintas ins

tancias se nos invita a trabajar, 
a orar por la paz, es signo evi
dente de que no la tenemos. 
Estamos ausentes de paz y la 
necesitamos; pero pensemos 
que paz es la que queremos lo
grar.

Hay quien cree que la paz “ es 
la ausencia de conflictos béli
cos" ; no hace mucho tiempo se 
hablaba de “la paz de los ce
menterios” ; con cierta hipocre
sía se habla a veces de “tener la 
fiesta en paz"; “la paz del espí
ritu “ , sola, tampoco es suficien
te.

La PAZ verdadera es aquella 
que nace de la justicia.

En nuestra sociedad se dan 
numerosas situaciones de in
justicia: paro, malos tratos, 
marginación, mendicidad, po
breza, hambre... Estamos con
vencidos que la lucha por esta- 
becer la justicia en estos y en 
tantos otros casos, es la única 
forma de conseguir la Paz ver
dadera, en suma el Reino de 
Dios.

Con el vil terrorismo de estos

Gobierno chileno
Señor Director ;
Con motivo de la campaña 

que Amnistía Internacional 
está realizando mundialmente 
para presionar al gobierno chi
leno a que cese en sus activida
des de violación de los dere
chos humanos, el Grupo de 
Amnistía Internacional de Al
bacete ha organizado el próxi
mo jueves día 30 de octubre un 
acto público en los locales de la 
Delegación de Cultura, Aveni

A NUESTROS COMUNICANTES
Es condición indispensable para la publicación de cartas o co

laboraciones en estas páginas de opinión que vayan firmadas y 
acompañadas de una fotocopia del DNI del remitente y que no 
excedan de 60 líneas mecanografiadas.

En ningún caso se admitirán originales fotocopiados y LA 
TRIBUNA se reserva el derecho de extractarías o resumirías, así 
como el de publicarías o no, sin obligación de mantener corres
pondencia sobre ellas ni devolverías.

LA TRIBUNA no tiene-necesariamente que compartir las 
ideas vertidas en estas páginas por sus lectores y colaboradores, 
por lo que no se hace responsable de su contenido.

días, hay quien piensa que lu
cha por la justicia. Dedicando la 
segunda partida, en cuantía 
presupuestaria, para la defen
sa nacional por encima de 
educación, sanidad y trabajo... 
el estado español pensará que 
lucha por la paz. Pero nosotros 
sabemos que no. Armando a 
los pueblos, aumentando los 
presupuestos de defensa, dedi
cando mayores partidas para la 
investigación belicista... es la 
mejor manera de evitar la paz.

Como nos recuerda Juan Pa
blo 11, "la Paz supone el empe
ño solidario de todos ". Siguien
do su deseo de hacer actos de 
oración y ante el llamamiento 
de nuestro obispo para la cele
bración que tendrá lugar él día 
29 en la Parroquia de San Fran
cisco de nuestra ciudad, quere
mos unimos apoyando estas 
iniciativas y haciendo refle
xión. Por aquí creemos que de
bemos empujar hacia la verda
dera Paz. Construyamos la jus
ticia allá donde no se dé.

/ El Equipo de CARITAS 
DIOCESANA

OPINION

foro LA

A

JUAN IGNACIO 
FERRERAS

pesar de ciertos ago
reros, cuyos nom- Ai

bres no voy a citar aquí por
que escandalizarían a más 
de un estudiante universi
tario, no hay duda de que la 
España democrática, o la 
España de las Autonomías, 
significa ya un eiiriqueci- 
miento de la literatura, a 
partir precisamente de las 
tres lenguas patrias que, 
hasta ahora, o hasta hace 
muy poco tiempo, no han 
sido ni consideradas ni per
mitidas.

Cuatro lenguas 
en España

da de la Estación número 1, en 
la que se proyectará un vídeo 
que recoge testimonios de la 
actual situación en Chile y ha
blará una víctima de la repre
sión en aquel país.

El acto dará comienzo a las 
ocho y media de la tarde, y 
aprovechamos las páginas de 
su periódico para invitar a sus 
lectores al mencionado acto.

Agradecido.
Fdo.: Diego Martínez Juncos.

Parece ser que aún exis
te gente, de arriba y de 
abajo, que no se ha dado 
cuenta de que en España 
hay cuatro lenguas capa
ces. de materializarse en el 
mundo literario. Todo vie
ne quizás, de una mala 
educación, o mejor de una 
educación incompleta. Lo 
normal, puestos a pensar, 
consistiría en que el niño y 
desde la escuela que le en
seña a leer, comenzara a 
cantar algún romancillo ca
talán o gallego, y también 
algunas coplas en la lengua 
de Euskadi. Y hablo, claro 
está, del niño que por no 
pertenecer a ninguna de 
esas autonomías, sólo reci
biera una enseñanza en 
castellano.

Por encima de todas las 
reticencias, rencores, re- 
vanchismos y más o menos 
descomunales utopías, 
está esa realidad maravi
llosa de las cuatro lenguas 
pemsulares.

Encuentros 
de novelistas

Este pasado mes de sep
tiembre ha sido rico en pro

yectos, digamos lingüísti
cos autonómicos: hubo ya 
un encuentro de novelistas 
en cuatro lenguas, que se 
celebró en la ásturiana Ca
sona de Vermes; después y 
últimamente, en Bayona 
de Pontevedra, ha habido 
una reunión más autonó
mica si cabe, pues sólo es
taban presentes escritores 
catalanes, gallegos y vas
cos.De una manera gene
ral, se reclama protección 
para las tres lenguas pe
ninsulares no castellanas, 
y de una manera, más par
ticular, se intenta acabar 
con el dominio del castella
no. La primera petición pa
rece obvia, es lógico que la 
mayor parte del dinero au
tonómico se dedique a su 
propia lengua; la segunda 
quizás, necesite matizacio
nes que sólo el tiempo pon
drá en claro. Acabar con el 
dominio del castellano es 
un absurdo de tipo univer
sal, cfue no puede tener 
porvenir, y aquí la inatiza- 
ción consistiría en una de
fensa a ultranza del bilin
güismo: piénsese en la 
ventaja del vasco que no 
sólo puede leer a los caste
llanos sino a los nuevos no
velistas de su lengua, y lo 
mismo le ocurrirá al lector 
catalán y gallego (por eso, 
y ante esta ventaja del “au
tónomo" bilingüe, recla
maría yo una educación o al 
menos una iniciación, des
de la primera escuela, en 
las cuatro lenguas penin
sulares.

de los cuarenta añ 
gros, siempre ha m 
do una tradición lit 
El gallego, a pesar de 
pezar incluso antes que 
castellano su andad 
teraria, sólo últim 
está alcanzando veida^jj, 
ras cotas artísticas. Y i ,jjj| 
reciente aún, es la lit^ 
ra vasca (nombres coi^ jaeet 
món Saizarbitoria, J) imes 
Luis Alvarez Empagi ^^ 
José Irazu y Angel,H &pró
xundi son de hoy).

Renacer de las len

o e
 s

ntoHay pues y quizás d^g^^^ 
hace menos de ve

teaños, un renacer de Is 
guas “autonómica^ 4 _ 
garantizan o que vafiaL^ 
rantizar sin ningún ge^
de dudas, un porven|»mj, 
'•.as tres lenguas. Y 
altan cierta proteca^ 
cesitan incluso ciertos 
zamientos, pero sol, 
necesitan que la 
casteUc.noparlante.las 
piece a considen 
lenguas 
las mismas poni®'» 
expresivas y PO'lfe 
artísticas, (luaalo®^® 
oue se llama esp«iij„ 
4 o «"^cot

lilac

íexp 
/bib, 

ap 
o

La lengua una 
realidad escrita

eso y vueivu » _ 
idea, noseuau _..| 
con el dominio®' 
noflnpw»*’* 
blanmásdetres^ 
Uonesdeseios^ 
los oasteU^oPS 
la Península ap 
menos, los w^S 
catalán, del S«^ 

del vasco.

lengua trae t a,

La lengua, claro está, no 
es sólo una realidad habla
da sino también una reali' 
dad escrita, y aquí me es
toy refiriendo a esta según 
da realidad. Para el catalán 
no ha habido un gran prO' 
blema, pues a pesar de su 
eclipse histórico, y a pesar

candaloso g^ajá - 

ganego,o^«« -^á 
faejdstenaa* j^ ?

son las t 
nosotros-
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La Casa Consistorial podría dedicarse a fínes culturales

IM
' * S

Los dos proyectos son interesantes

JB̂
J

s:

k del traslado al nuevo Ayuntamiento, 
6casa Consistorial podría dedicarse en 
Coafines culturales. En este sentido son 
C proyectos existentes para su ocupa-

ción, uno de ellos es el que sea convertido en un 
complejo con sala de exposiciones, salón de ac
tos, biblioteca y museo. El otro está basado en 
un acuerdo de cesión gratuita, ofrecimiento

que el Ayuntamiento hizo a la Universidad de 
Castilla-La Mancha para que pudieran ocupar 
el edificio y ubicar en él el vicerrectorado, y dis
tintas dependencias administrativas.

nantea 
bte|Í

»R Ana María CUESTA
La Universidad podría ubicar allí el vicerrectorado

vem 
til

stodavia no se conoce 
saeta en que podría 
i cabo el traslado al

•“^ Ipintamiento, el alcal- 
W iacete José Jerez ma
la, li mestio periódico que

El actual Ayuntamiento podría 
convertirse en centro cultural

do tenga que ocurrir. Cuando el 
traslado se produzca la pro
puesta adquirirá lógicamente 
el carácter de urgencia.

Creación de un museo

t tener lugar a ine- 
i próximo mes de no-

, 1 ! dato que ya adelantó 
* 0iA.

ngtí a parte y una vez se 
■ tal cambio, el actual 
as de ^ Quedará reser- 
' ^gj afines culturales. En 
lelai ^'^^^ ^°^ ^^^ P’^®' 

. ^toadas para su uti- 
'^^^^^u^yaconoci- 

'^ fiflí ^®5®’^®fi®re a que el 
’üitainiento sea con- 

f79®*®®P^®jo cultural 
recojan un museo.

«Wí«P08iciones, salón 
erK»lí biblioteca. La otra 

aproximadamente 
majdioy se basa en el 

a la 
Castilla-La 

®®« 1^ cesión sería to- 

pe- ''° aproximado a 
;ast6^ 'iaños.

^^utamiento" 
®®^e ®1 vice-

rrectorado de lá Universidad y 
junto a él estarían una serie de 
servicios administrativos y téc
nicos paralelos. Transcurridos 
los años fijados por la cesión 
volvería a manos de la corpora
ción municipal quien entonces 
decidiría el fin del mismo.

Las especulaciones en este 
sentido son varias, máxime 
cuando todavía no se ha produ
cido respuesta alguna por par
te de la Universidad y el trasla
do al nuevo Ayuntamiento pa
rece estar próximo.

En este sentido Miguel Pana
dero Moya, vicerrector de la 
Universidad manifestó que 
“desde hace un año no se ha 
dado ningún paso adelante, y 
ello no quiere decir ni más ni 
menos que a estas alturas, y 
transcurrido un año y medio 
sólo sigue existiendo el acuer
do de cesión firmado por ambas 
instituciones, pero que por par
te de la Universidad no se ha

producido respuesta alguna, 
ya que se sigue estudiando la 
posibilidad o bien de ocupar el 
edificio del actual Ayuntamien
to o bien de optar por la cons
trucción de un edificio de servi
cios generales".

El destino pues en un sentido 
u otro depende de la respuesta 
que pueda dar la Universidad. 
El grave inconveniente que a 
primera vista plantea es la in
versión y el acondicionamiento 
que el citado edificio lleva con
sigo en el cual las obras más ur
gentes son las de reparación 
del techo, fachada y algunas de 
las paredes. A este respecto la 
corporación municipal tiene re

ble que la Universidad opte por 
la creación de un nuevo edificio 
de servicios generales, dado el 
gasto que conllevaría la ade
cuación de la actual Casa Con
sistorial.

servados quince millones 
pesetas para invertir.

Opción por la creación 
de un edificio nuevo

de

Fuentes oficiosas declararon 
a este periódico que es proba-

"Al realizarse el diseño del 
campus universitario—declara 
Miguel Panadero—ya se pensó 
en un edificio de estas caracte
rísticas donde se recogieran lós 
distintos servicios, lo que ocu
rre es que de forma paralela se 
presentó esta segunda pro- 
puesta, de la cual repito no hay 
nada decidido todavía”. Pre
guntado acerca de cuándo po
dría tener lugar una respuesta 
de la Universidad, el vicerrec
tor afirmó "no hay un plazo fija
do para dar la contestación. El 
Ayuntamiento y con el la Cor
poración deciden unilateral
mente cuándo y cómo ha de lle- 
veuse a cabo el traslado y nues
tra decisión se producirá cuan-

Por parte del Ayuntamiento 
y según informó el alcalde tam
poco hay determinado con total 
exactitud la distribución y ocu
pación de las dependencias. 
Tampoco está clara la naturale
za que podría tener el museo y 
dejaron entrever la posibilidad 
de que se contará con conve
nios por parte de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha y la Diputación.

Miguel Panadero, señaló que 
la Universidad ha potenciado 
desde el principio la creación 
de un campus universitario 
nuevo “pero —recalcó— no se 
decidirá nada, si se debe ocu
par como si no, y si se ocupa 
como lo hacemos hasta que no 
sea desalojado totalmente. En 
ese momento se dará respues
ta.

Finalmente el vicerrector de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha concluyó manifestan
do su gratitud al Ayuntamiento 
por su ofrecimiento.

l8^ 
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vjctorío Oliver.

Esta tarde, en la Iglesia de San Francisco

El obispo unirá las oraciones 
de los albacetenses por la paz

La oración por la paz, a la que el 
Papa dio en Asís vuelo universal, con el 
des^ de que las gentes se abracen con 
amor, va a tener respuesta esta tarde, 
en nuestra capital, a las ocho, en la Igle

sia Parroquial de San Francisco, en una 
celebración eucarística, que será presi
dida por el obispo de la Diócesis, mon
señor Victorio Oliver.

r

□L.P.

Nuestro prelado acaba de 
regresar de Suiza, donde ha 
realizado una breve visita 
pastoral a la misión católica 
en Berna y Biel en cuyas loca
lidades dos sacerdotes alba
cetenses, Eufrasio Campayo 
Sánchez y Juan Jesús Her
nanz Rodríguez, atienden las 
necesidades espirituales de 
los emigrantes españoles, y 
de manera especial a los de 
nuestra provincia.

Ha regresado con el tiempo 
justo para preparar la joma
da de hoy, en la que la Dióce
sis albacetense se va a soli
darizar con el deseo del Papa, 
tan bien acogido por las con
gregaciones religiosas.

—¿Cuál es su impresión de 
esta jomada?

—La paz, el motivo que nos 
reúne en esta occisión, es 
algo necesario, consustan
cial con una ^ñda en la que el 
hombre busca que asentar 
sus ideales humanos y la fe 
que profesa.

—¿Es una utopía, la paz?
—Es algo que se pueda 

conseguir si todos los hom
bres nos solidarizásemos en 
ese deseo, en una sociedad 
donde sea norma la paz de 
Dios y donde predomine el 
amor. El recordado Papa 
Juan XXin decía que los pila
res de la paz eran la justicia, 
la verdad, la libertad y el 
amor.

Los albacetenses sabrán 
dar al encuentro de esta tar
de, en la Iglesia de San Fran
cisco, testimonio de su amor 
por la paz, su adhesión total y 
absoluta a la inquietud del 
Pontífice, manifestada en 
Asís, la patria del santo que 
cantó a la paz con las más 
sencillas palabras de amor.

Monseñor Oliver Domingo 
nos ha hciblado también de 
su experiencia del viaje a Sui
za.

—Ha sido muy interesante 
mi contacto con los albace
tenses que viven en las ciu
dades de Berna y Biel. He no
tado en muchas de ellas cier
ta nostalgia, especialmente 
de algunos que llevan allí 
más de veinte años. Son un 
gmpo muy reducido, entre 
quince y veinte, algunos de 
ellos son temporeros, de los 
que tienen contratos de ocho 
o diez meses, dedicándose a 
la constmcción. En Ticino, al 
parecer, hay una colonia ma
yor.

—¿Cuál es el problema que 
ha advertido?

—De tipo material, no he 
visto ninguno. Son trabajado
res que están equiparados le
galmente a los naturales del 
país. En cuanto a lo religioso 
reciben constante asistencia 
de los dos sacerdotes de 
nuestra Diócesis que tienen 
esa misión y hay calor espiri
tual y humano en las celebra
ciones, en las reuniones de 
muchos emigrantes de paí
ses americanos, de habla es
pañola. Esto lo advertí en mi 
visita, en la que administré el 
sacramento de la confirma
ción a los hijos de esos emi
grantes, en una ceremonia 
muy emotiva. Pueden tener 
problemas, qué duda cabe, 
porque son gentes sencillas, 
procedentes de la Sierra, en 
cuanto se refiere al idioma, 
pero suelen encontrar apoyo 
y ayuda para ir entendiéndo
se y adquirir confianza y es
tabilidad en su vida cotidiana 
de relación. Nuestros sacer
dotes, en este sentido, están 
cerca de ellos, no sólo de los 
que viven en esas dos locali
dades, sino en otras de los al

ALBACETE 

rededores, donde residen es
pañoles o hispanoparlantes.

Nuestro prelado, evidente
mente, ha vivido una magní
fica experiencia humana.

Y no va a deshacer, prácti
camente, las maletas, porque 
el día primero emprende via
je a Roma, en la que repre
sentará a la Diócesis en la vi
sita "ad límina", conjunta
mente con los obispos de la 
circunscripción eclesiástica, 
en la que figuran las provin
cias de Valencia, Alicante, 

• Castellón, Mallorca, Menorca 
e Ibiza. Esta visita se realiza 
cada cinco años, coincidien
do en esta ocasión con la fies
ta onomástica del Papa, el día 
4. Como hemos informado, 
nuestro prelado tendrá una 
audiencia privada con el San
to Padre, y, por otra parte, vi
sitará varias Congregaciones 
Religiosas especialmente, la 
del Clero y la de los Obispos, 
manteiúendo entrevistas con 
sus respectivos prefectos.

A su regreso, nuestro pre
lado viajero, preparará su vi
sita a la India, país de singu
lares atractivos humanos y 
religiosos. Será el día 18 de 
noviembre, formando parte 
de una expedición con los 
responsables de "Manos 
Unidas”.

Nuestra conversación con 
monseñor Oliver Domingo he 
estado marcada por la prisa. 
Nos queda la esperanza de 
que a su regreso de este pro
grama viajero podamos ha- 
blcir más detenidamente de 
temas como este de hoy, y ac
tual en todo momento, como 
es la paz, de la que ha dicho 
que es “un artículo de prime
ra necesidad para la vida del 
hombre, como lo es el pan, el 
trabajo, la salud, la cultu
ra...".

La Universidad Manchega 
en un estudio del Consejo ' 
Italiano de Rectores

J.P.A.□
Sofía Corradi, profesora ro

mana y miembro del Consejo 
de Rectores de la Universidad 
Italiana, mantuvo ayer entre
vistas con los directores de los 
centros sanitarios de Albacete, 
dentro de su viaje por la región 
para realizar un estudio sobre 
el modelo disperso de la Uni
versidad Manchega. Corradi vi
sitará también Ciudad Real, 
Cuenca y Toledo.

El estudio, que publicará en 
Italia el propio Consejo, toma 
como referencia también la 
Universidad de Ginebra y otra 
de Irlanda, para analizar los 
centros superiores estructura
das en más de un campus, sus 
ventajas e inconvenientes.

Sofía Corradi es profesora de 
Derecho de Universidades en la 
Universidad de Roma y ha par
ticipado en la reunión que la 
Conferencia de Rectores Euro
peos ha celebrado reciente
mente en Madrid. Ayer se en
trevistó con los directores de la 
escuela Politécnica, de la de 
Magisterio y con el decano de 
la Facultad de Derecho, de 
quienes recibió explicaciones 
acerca del funcionamiento de 
los mismos.

La Universidad manchega ha 
sido elegida como modelo para 
este estudio gracias al ofreci
miento que el rector, Isidro Ra
mos, le hizo a dicha profesora 
durante la reunión en Copen- 
hage de rectores de universida
des europeas, a principios de 
año.

Un modelo interesante

"He encontrado que aquí se 
está haciendo una Universidad 
con realismo—dijo a este diario 
al referirse a la creación de cua
tro campus—, creo queTiay un 
gran optimismo y ganas de co
laborar para que triunfe este 
modelo". La profesora italiana

Juan Polo Resta se recuper 
de una operación quirúrgica

Juan Polo Resta, miembro 
del consejo de Administración 
de PUBALSA, editora de LA 
TRIBUNA, se recupera satis
factoriamente de una delicada 
operación quirúrgica a que fue 
sometido en Madrid, en la Clí
nica de la Luz.

Juan Polo había sufrido des
de hace poco tiempo leves ma
reos. que fueron atribuidos a 
una dolencia de vértebras cer
vicales. ya que encontraba una 
mejoría total con unos masajes 
sobre la zona, pero la repetición 
de esos mareos determinó, por 
diagnóstico de su hijo, el doctor 
Polo Ruiz, que fuera sometido a 
un chequeo en Madrid, donde 
el doctor Ramiro Rivera, advir
tió una grave lesión de corona
rias, por lo que fue intervenido 
inmediatamente.

La operación, que duró siete 
horas, transcurrió felizmente, 
realizando al paciente seis in
jertos venosos.

La operación se llevó a cabo 
el lunes, día 20, transcurriendo 
con toda normalidad el proceso
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consideró que, dada la situa' 
ción social, política y econími^g^ 
ca de Castilla-La MandAeT 
modelo universitario elegijá^ 
el más idóneo, aunque tam^íR 
resaltó los inconveniente! de'^^ 
mayor coste en la gestión qu 
genera la existencia de varió , 
campus. j

" Acepté el ofrecimiento d 
rector, Isidro Ramos, porqu 
para nosotros la Univerajda 

ijei 
DÓD

■Egide esta región se basa en m ^^^ 
modelo muy interesante", añ( ^^ 
dió. 'ráit 

ióiCorradi se felicitó por el ii^ 
greso de nuestra Univerád 
en la Conferencia de Rectó 
Europeos, circunstancia, a 
entender, imprescindible 
que la unidad europea inclu 
también a todos los centros 
periores y a la investigaci 
que en ellos se realiza. 

postoperatorio hasta que 
fue autorizado a levantarse ó-^j 
lecho, no advirtiéndose nW^Qj 
na complicación en su redip^y 
ración que se ha iniciado satis ¡.j^^, 
factoriamente. { ‘tDi¡

El señor Polo Resta, ^‘ÍRíiant 
acompaña en la clínica su es^ 
sa y otros familiares, 
ayer, personalmente. ® 
rosas UamadM *3^ 
siendo infinidad las qu - , 
recibido con antenondad 
como cartas y ®^1^ 
nuestra capital, ®^^J^ 
mo goza de Sreo®”^ 
ganados durante su ^ * ^ A, 
profesional como directo^^.'^^ 

Banco de Bilbao^ ^^
Según nos u^®^ seiá^í ’ 

Polo Resta, a final ^it^ol 
podría regresar a nu^^ 

tal, para seguir el P ’bJ^ 
convalecencia.

Alcomumcaranue^;^jo 
tores la grata . ^ ¿A 
,ac«orioestadods^,.o.‘^ 
seamos una total 
peración. •t'^
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r - gener®^ Lafuente Cáno- 
P^*"® antes de las 

^yinedia del mediodía al 
^0 Civil. Le acompaña- 
u teniente coronel de la 
L^dancia de Albacete, 
^jíartín-Maestro y el se- 
Ljefe de la misma. Du- 
L más de veinte minutos 
^pn entrevistándose 
[josé Luis Colado y a conti- 
^ se trasladaron a la 
L^a, donde charlaron 
[¿presidente de la Au- 
U Territorial, José Rodri
ga continuación visitó la 
Ljiidancia albacetense, 
[¿periodistas esperaban 
^a del general Lafuente 
^tratar temas como el 
Wel general Casinello y el 
¿¿amiento de Luis Roldán 
s nuevo director general 
la Guardia Civil, entre

El nuevo jefe de la 3* 
86 excusó ante los me- 
de comunicación mani
do que el motivo de su* 

sera el “conocer los pro- 
de esta provincia, 

iuna semana que he to- 
^ posesión y quiero visi- 

Htoda la demarcación. Por 
11110 es mi misión responder

preguntas".
SltUct

’“^^:declaraciones

pao®  

el “chasco" por las da
. , jádones perdidas de te- 

de actualidad, José Luis vanoí, .,., , .^0 recibió a los penodis- 
. .íj explicó lo tratado en la ito ael , . , , _

_rOn con el general La- 
rsidadí?' 
eifuiT^®'®^ ~e’<^Plicó el go- 
„ ^^dor civil— ha venido a 

veteen una de sus prime- 

ctón

raitas desde que tomara 
ejión Se ha tratado del 
fema de la carencia de 
-:es en la Comandancia, 
sanios que el número es 

ndú' ™®^1^® y que se podría

El nuevo jefe de la 3- zona de la Guar
dia Civil, con sede en Valencia, general 
Arturo Lafuente Cánovas, realizó ayer 
una breve visita a Albacete. Gobierno 
Civü, Audiencia Territorial y la Coman

dancia de la Benemérita fuerori motivo 
de visita del general que no quiso hacer 
^^na declaración a la prensa por en
tender que no era ese el motivo de su 
viaje.

No qúiso hacer ningún tipo de declaraciones

El nuevo jefe de la zona de la 
Guardia Civil visitó Albacete

Si
*.

' FOTO: LUIS MIGUEL

El general Lafuente con el teiüente coronel Martín-Maestro y José Luis Colado, gobernador 
civil.

dar un fuerte impulso con la 
permanencia de los guardias 
auxiliares. Con ellos la seguri
dad en las zonas rurales se 
fortalecería".

Además José Luis Colado 
mostraba su preocupación 
por los robos que se suelen 

producir en cosechas y maiza
les.

Pero el gobernador civil ma
nifestó que uno de los temas 
más preocupantes que trasla
dó al general Lafuente fue la 
necesidad de la creación de 
una casa-cuartel en Nerpio 

“que por su situación geográ
fica, por su lejanía había que 
dotar de la suficiente seguri
dad a esa zona. Porque es in
suficiente el servicio que se 
presta desde Elche de la Sie
rra y la colaboración de las pa
trullas rurales. Esperamos 
que para el año que viene esté 

construida la casa-cuartel de 
Nerpio".

Madrid acapara 
10.000 guardias 
civiles

El problema de falta de 
hombres en la Comandancia 
de Albacete hay que buscarlo 
en el acaparamiento que la ca
pital de España tiene sobre la 
Benemérita. Madrid necesita 
para cubrir todos sus servicios 
urbanos unos diez mil hom
bres, “y la única solución es 
descargar a la Guardia Civil 
de esos servicios para así po
tenciar los que realizan en las 
zonas rurales".

En concreto habló de “los 
400 hombres en Albacete que 
hay que aumentarlos en un 10 
por ciento. Con 30 ó 40 hom
bres más estaría el problema 
solucionado. Con ello no haría 
falta doblar los servicios en 
casos como las inundaciones 
que hemos sufrido en los últi
mos días".

Urgencia por cuatro 
casas-cuarteles

Se le preguntó a Colado por 
la falta que también podrían 
existir en el material que utili
zaba la Benemérita a lo que 
señaló " que en esa materia no 
hay que preocuparse. Vuelvo 
a decir que nuestro principal 
problema es la construcción 
de cuatro casas-cuarteles en 
la provincia. En dos de estas 
localidades ya han comenza
do las obras". j

La próxima entrada en fun- j 
cionamiento de la circunvala
ción de Albacete y La Roda 
descargará trabajo de los 
hombres de la Agrupación de j 
Tráfico. “Para la próxima Se- i 
mana Santa ya funcionará la i 
de Albacete y para 1988 la de ' 
La Roda. Con ello se producirá j 
un reequilibrío en esta Agru- : 
pación", terminó manifestan
do el gobernador civil. ■

O
Sí

icisco Juárez afirmó que el 
idente no pisa la Diputación

Carlos ZULOAGA

satis: ®’^ preocupación
subasta del edificio ane- 

^Diputación y por los nu- 
il '^^^^ ^® ®^ titular 
' Fernández está
nteJ^ ° ^°^ coches oficiales 

^^^^ ®^ momento 
íiucas,. °° alguna explicación

gg dC£P^idente

aliancista señaló 
® mandado un ofi-
o^‘C!?®^’JuanFtancis- 

^. ^, ®2' pidiendo la cele- 
Pl®^o extraordi- 

■mai# .?^®tar el asunto rela- 
- a ^^^ "^^^ Palacio Pro- 
<1®^^ dtado oficio decía 

’®^^^'^^^®^ García, di- 

portavoz del 
® la vista de las 

efectuadas 
.^«última Sesión Ple- 

^^a por la Corpora- 
*®li sobre Convoca-

toria de un Pleno Extraordina
rio para tratar el asunto relativo 
a las Obras de Ampliación del 
Palacio Provincial como el Gru
po Popular en su momento soh- 
citó; le ruega que transcurrido 
un tiempo más que prudencial 
desde la celebración de dicho 
Pleno adopte las medidas opor
tunas para la celebración de Se
sión Plenaria Extraordinaria, 
para tratar tan delicado asun
to".

La opinión pública 
contra el proyecto

Añadió Juárez que para el 24 
de noviembre terminna el plazo 
de presentación de solicitudes 
y que el 29 se procedería a la 
apertura de plicas, “Esta
mos viendo en la opinión públi
ca el rechazo al proyecto de la 
Diputación ya que si en estos 
momentos estamos recuperan
do la vieja imagen de Albacete 
no es lógico que se construya 
un edificio espejo, como el que 
pretenden hacer con la amplia
ción del Palacio".

Para echar por tierra el pro
yecto socialista en el pleno ex-

traordinario que 
Juan Francisco

han pedido 
Fernández.

“Sabemos que lo tenemos difí
cil —añadió— porque ellos tie
nen la mayoría pero nos vemos 
obhgados porque la gente está 
muy descontenta con el pro
yecto".

“El presidente no 
pisa la Diputación

De celebrarse este pleno, 
Francisco Juárez también pre
guntaría al presidente por los 
viajes que ha realizado desde el 
mes de enero a septiembre de 
este año, sin que en ningún mo
mento diera cuenta de ellos. En 
esta información se acompaña 
una relación detallada de los 
mismos, relación que Paco Juá
rez facilitó a este periódico.

“El problema es el presiden
te no pisa la Diputación y así no 
hay manera. Si estuviera más 
aquí sabríamos algo más de 
esos viajes. Porque no es lógico 
algunos de ellos fuera de la pro
vincia, como los de la Manga. 
Barajas, Zaragoza y los de An
dalucía".

Relación de viajes del presidente
ENERO LUGAR SERVICIO VEHICULO

4 Valencia Talbot-AB-1914-G

12
(Presidencia) 

Albacete-Madrid Peugeot-AB-8819-F

19
Zaragoza-Tobarra 

Murcia 41

MARZO 

8 Navas de Jorquera 41

ABRE. 

7

Zaragoza-Caspe

/ 
Cádiz-Sevilla-Huelva (4

JUNIO

13 Madrid-Murcia U

23 La Manga-Murcia-Patema

SEPTIEMBRE 

6 Murcia Talbot-AB-5938-G
10 La Manga-Madrid Peugeot-AB-8819-G
14 La Manga Peugeot-AB-1944-G
20 Murcia Peugeot-AB-1944-G
27 La Manga-Almansa 41

29 (Sres. Amedo y Toledo) U

Barajas
Personas no adscritas a Diputación:

JUNIO

12 Toledo (Sr. Doval) 41 *

AGOSTO

5 Alcaraz (Sr. Gómez Tomás) Talbot-AB-3667-G

D.2022
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Florentina Adiego y Rita Moraga fueron las 
únicas mujeres que se presentaron candidatas 
al Congreso por Alianza Popular y Partido So
cialista, respectivamente a los últimas eleccio
nes legislativas y que no salieron elegidas. 
Para ambas era la primera vez que se presenta
ban y también podrían haber significado las 

primeras diputadas albacetenses en el Congre
so.

Quizá por su condición de mujeres, tienen 
ideas de actuación en común, a pesar de las di
ferentes ideologías que profesan. La mujer, los 
niños, los ancianos, los sectores más margina-

dos de la población les interesa en es 
Ambas destacaban, sobre todo elmundo^ 
tü, porque según sus palabras de lo que^^ 
hagamos depende su futuro, su capacid^l 
madurez en el futüro. Asimismo, poseene T 
mún una elección de la política como vía 
ción para llevar a caballo sus proyectos so ' T

Se quedaron sin escaño en las pasadas elecciones

Rita Moraga y Florentina Adiego, 
dos mujeres por la provincia

R. CARRIZOSA

Florentina Adiego, de 42 años, 
joven militante de Alianza Po
pular de Albacete, “ creo que mi 
inscripción en el partido no lle
ga al año” fue, al igual que Rita 
Moraga en las listas para el 
Congreso por su partido en las 
víltimas elecciones legislativas. 
Iba en el tercer lugar y era la 
primera vez que se presentaba 
a unos comicios.

Según sus propios palabras, 
le sorprendió la elección de in
cluiría en la candidatura, aun
que si bien, especifica, que su 
partido creyó conveniente 
nombrar a una mujer para que 
esté colectivo tuviera repre
sentatividad.

“Fue una campaña muy dura 
y agotadora, muchas veces lle
gaba a casa a las dos de la ma
ñana, después de recorrer los 
pueblos dando mítines”, seña
laba Florentina.

La noche de las elecciones, 
cuando ya se supieron los re
sultados que concedían un sólo 
diputado para Alianza Popular, 
Miguel Pnmírez, Florentina se 
desilusionó “pero no por mí 
sino porque realmente creía 
que sacaríamos el segundo”.

En el caso que hubiera salido 
parlamentaria, hubiera defen
dido a capa y espada la libre 
decisión de los padres de esco
ger la educación y colegios de 
sus hijos. “Mi caballo de batalla 
hubiera sido la LODE, con la 
que estoy en absoluto desa
cuerdo y en la que, ahora no 
desde el Congreso, sigo lu
chando en Albacete”. Pertene
ce al Consejo escolar del cole
gio de sus hijos y le obsesiona 
la idea de marca y participar en 
las pautas educativas de los ni
ños. Ella tiene dos varones.

Por otra parte, Florentina hu
biera defendido en el Congreso 
una remodelación de la situa
ción de la Administración de 
Justicia” ¿por qué? Porque soy 
abogada y vivo desde muy den
tro de este mundo. Sé los pro
blemas que hay y si hubiera es
tado en un escaño parlamenta
rio hubiera luchado por refor
marlos y solucionarlos'’ señaló.

La falta de personal, sobre 
todo administrativo, es una 
realidad. “En la actualidad este 
coflicto crea el retraso de pape
leos y descrédito de este cuer
po". Por otra parte una mayor 
contratación, según Florenti
na, beneficiaría un óptimo ren
dimiento.

Su ingreso en el partido, 
como antes ha manifestado no 
llega al año, se produjo por afi
nidad de criterios con esta fuer
za política. “Desde muy peque
ña mantengo unos principios fi

jos que coinciden con Alianza 
Popular y como necesito acti
var mis ideas y ponerlas en 
práctica pensé que a través de 
Alianza Popular podía hacer
lo”, señaló.

Pero la actividad de esta mu
jer decidida, segura y defenso
ra a ultranza de sus ideas no 
acaba en la política. También 
pertenece a la Asociación De
mocrática de la Mujer conser
vadora, cuya presidenta nacio
nal es Isabel Tocino. Su trabajo 
en dicha asociación consiste en 
la asesoría jurídica, en informar 
a la mujer de los trámites y dis
posiciones legales acerca de 
los temas más preocupantes 
para este colectivo. “Cuando 
se plantean problemas de se
paración la mujer no sabe dón
de ni cómo informarse. Están 
muy acostumbradas a asumir 
la veracidades de las películas y 
en la realidad no es así”, seña
laba. Según Florentina la mujer 
debe decidir por ella misma y 
no a través de su cónyuge. La 
mujer, sus problemas y futuro, 
preocupa a esta trabajadora 
nata. Le preocupan la falta de 
información en las zonas rura
les, las dependencias y capaci
dad de sumisión del marido. 
“Para mí la mujer tiene los mis
mos derechos que los hombres, 
intelectuales somos iguales, a 
pesar de la diferencia física”.

La juventud y los niños es 
una gran obsesión en sus lu
chas políticas. '‘Son la reserva 
del mañana. Lo que ahora ha
gamos de ellos es lo que será la 
España del futuro”, señalaba. 
En relación con este aspecto, 
destacaba Florentina el papel 
de la televisión a estas edades, * 
“para mí actualmente tiene 
mucho que cambiar, el nombra
miento de Pilar Miró no sé si be
neficiará en algo, pero espero 
que mejore la programación. 

Rita Moraga.

a

que ahora mismo da vergüen- 
za .

Rita Moraga

Rita Moraga, de 48 años, sol
tera, es una mujer del nuevo so
cialismo, sólo cuenta con siete 
años de antigüedad en el parti
do “y eso no es historia política. 
La verdadera historia es la de 
los compañeros que militan 
desde los años cincuenta o se
senta”, declaraba. ~

El pasado 22 de junio figura
ba en el número cuatro de las 
Ustas de su partido para el Con
greso. El resultado fue de sólo 
tres diputados para el PSOE y 
uno para Alianza Popular. Pero, 
tanto como le sorprendió el ser 
nombrada para la candidatura 
no se decepcionó cuando no sa
lió elegida. “Si el partido socia- 
hsta hubiera sacado el cuarto 
diputado se hubieran cuestio
nado muchas cosas. Se hubiera 
tambaleado la democracia y al 
PSOE le interesa, y mucho, que 
exista una oposición coheren
te”, señalaba.

En la actualidad, Rita rige el 
área social de su partido. El 
mundo y los problemas de los 
niños, la mujer, los mayores y 
los marginados son el objetivo 
prioritario de su departamento. 
“Pero mmea hemos querido 
darle en sentido tradicional de 
“beneficencia”, señaló. Su tra
bajo está encaminado a fomen
tar los servicios sociales, pero 
partiendo de la idea de que los 
problemas de estos sectores 
son de todos y deben ser com
partidos por todos, también. 
“Por eso tenemos tantos con
tactos con agrupaciones loca
les estudiando directamente 
todos los problemas”.

El sector de población que 
más preocupa a Rita —en igual 
sentido se manifestó Florenti-
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Florentina Adiego.
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na Adiego— son los niños. Am
bas argumentaban que ellos 
eran el futuro y que era necesa
rio “ir fomentando en ellos 
ideas positivas para que vayan 
forjándose su propio futuro”.

La historia de Rita, tanto la 
personal como la política está 
llena de experiencias que han 
llegado a enriquecería en cada 
momento. Personalmente de 
sus viajes al extranjero y de su 
deambular por la península. 
Valencia, Murcia, etc. ha llega
do a la actitud del respeto y la 
tolerancia.

“A los dieciocho años viajé a 
Francia a trabajar en unas 
granjas y teniendo en cuenta 
que venía de Albacete y de una 
familia de derechas o conserva
dora, el choque fue grande pero 
a largo plazo muy enriquece
dor. Desde entonces comencé a 
ver la vida de otra manera” ini
ciaba. Más tarde, estudió en 
Murcia la carrera de piano y en 
Valencia los cursos de asisten
te social.
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En 1979 ingresó como 
naria en la Diputación.* den 
del departamento de acci(¡ta

ol 
Soo 

tome 
' d 
letra 
-dos 

cial y vivió un año en Toleá),t^ 

1983, en donde trabajó enlaD _,. 
rección General también en . 
área de acción social. Í ‘

Por otra parte, su cañera a ^^^ 
lítica contiene todas las doS j^, 
de una persona que dese^jjj.^j. 
cer algo en este país y la vía

ai 
a 
es
so

gida es la política. Aunque ¡5 
gresara en el partido soci

. en 1979. Rita inició su peji 
en 1975. “Fue una experien 
decepcionante. Era la épo^
Franco y sólo había un paj^ ¿^ 
en el poder”. En 1977 apar^. 

fon

■s

la figura de Tierno Galván 
fue una cosa maravillosa", 
tarde en 1979 vino la gran es 
ranza. En ese año el PSOE g ..^^^ 
las administraciones lcx:aie(^, 
Un aperitivo para la vicp^^^
1982.

“¿La política por vocaciójJT ' 
Yo no lo entiendo así, ni ^ 
quiera se lo que quiere deap^^^^ 
mí lo ejue me interesa es las®?,^^ 
te y por ella trabajo. Ahora< 
campo para hacerlo es la po 
ca, luego... no sé" declaró.

Señalaba Rita que de ¡a poV^ 
tica se aprende mucho. 
aprendido a ser niás toleré* 
a respetar mucho a las 
ñas e incluso a los adversan .^^ 
políticos y sus ideologías .1^

Era inevitable pr®^^®^(ie; 
Rita sobre los trabajos ^®^jj^ 
están haciendo de ®®^® ^Solí 
próximas elecciones 
cas y mumcipales. E ^g^jj. 
socialista respondió ra 
mente con una frase, ^610^ 
úna idea muy fija 7 
“ Todo el mundo habla d 
ciones-.YonoloentiendM 
da todavía varias mes | 
entonces”. Según Rita 
momento de trabajar 
cuparse del Problema ^I«« 
riadas, de la lucha P° j,. ¿e JI 
datura de Barcelona c^,_^, 
cambios y noinbi _„píd<»« los medios pdbhc^ ;^„,:%« 

HtorMW.A^' ’ ^ 

yo 
os 
ra

'esf 
ce

ciaiu Huc ----- - mece^-iva, 
gran pro^esion^^d 1 ^^^ 
y está segura de ^^
bien- ?S
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IMPUESTOS ESPECIALES:
Declaración correspondiente a ventas de Octubre, para 
empresas cuyo volumen de facturación fue mayor de 
1.000 millones de pesetas en el ejercicio anterior. 
Modelos 554,555,560,575. Hasta 20 de Noviembre.

fibuna ALBACETE

iro ahora confío en la nueva directoralele

^ Cale
Contrilííiyente

Presentación de Declaraciones

a sus peticiones en

^ clases se ha realiza-

ANTE CUALQUIER DUDA, CONSULTE EN SU DELEGACION 0 ADMINISTRACION DE HACIENDA.

MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA

Cl

los padres de los niños 
isamblea celebrada en 
de ayer en respuesta a 
tes declaraciones rea-

por el director provin-

maritenía la postura de 
ar con los padres y

e 
mía 
n en

Sus dos conferencias ver
sando sobre la ciencia, dieron 
pie a que el conferenciante ex
presara a este periódico su va-

ycon esperanzas. Sólo 
1^ que por parte de la

tari

; a"

y todavía que da mucho cami
no por recorrer".

CONSIGNE SIEMPRE EN SUS DECLARACIONES 
EL NUMERO DE CODIGO DE SU DELEGACION 
0 ADMINISTRACION DE HACIENDA

IMPUESTO SOBRE 
SUCESIONES:
6 meses a partir 
del fenecimiento.

RECIBOS DE LICENCIAS FISCALES Y 
CONTRIBUCION TERRITORIAL:
El período voluntario, comenzó el 15 de Septiembre.
Hasta 15 de Noviembre.

os y Tazona

IMPUESTO SOBRE LA RENTA 
DE LAS PERSONAS FISICAS:
Si optó por el fraccionamiento de pago, él 40% de la 
cuota resultante. *
Modelo 102. Hasta 5 de Noviembre.

FOTO: LUIS MIGUEL

Manuel Tobaría.

" _y:s escolares no empeza- ¡ne

^,—ras de los padres la 
>#106 que los chicos em-

Maria: “Televisión ha estado mal regida

ilación piensa que han 
jnóni^'’impostura más positi- 
muj^'^ía esperar, lo que su- 
ápá^^'iar en un proceso dia-

ación se obtenga la 
3, quí‘'Opuesta y se adopten

:era
® J Educación y Ciencia

) JUYMAR

3 par^'coherentes".
lOI 
pi

^^i^**®®*® Comercial 
can •*«««.*<**
leí

0 elmecedora, usado; una 

con sillón, usado: un 
paisaje 15x0'75 usado;

® piezas o lote;
iedl2r’:V»=?®!,f'®^’a M-769849.

®® y mesas de corne- 
’ cuevas o usadas,

f^ ® vender cual-
x *° ''enga a Juymar, 

ji^oiss^’ S’^aieitamente todos

^ .j01 Toharia meteorólo- 
■ ¿ector de la revista "Co- 
' «pronunció en la tarde 
Í ^una conferencia en el 
; je actos de la Delega- 
1 g Cultura una conferen- 

ire las “ Grandes líneas 
¡ienciafutura".
¿el Toharia que ha ve- 

^participar en el ciclo de 
Aencias “El estado de la 

organizado por Cul- 
A Albacete terminará su 

fl en Albacete con otra 
cia que pronunciará 
el título "El hoy y el

comienzan i 
clases los 

os de las 

nías de los

liscolares de las peda- 
Socovos, Tazona y los 
Jimenzarán hoy el cur
ar después de dos me- 

.^^letraso con respecto al 
los alumnos de la pro- 

, a&ta decisión fue adop-

aso escolar.

O

1" M?^°’'^^ ^^ venida del di
ñes^* "^^^lona-Los Olmos 
E ^^ ‘^^ ^® mantuvi- 

con él en la Di- 

^padres incidieron en la 
idónv ®^’^®®^*^^ P®’^ parte 
tan<^^°’^° Almendros de 
le^t^ P^'^^íss y escuchar 
lag^®^®® ^® *5^® ®^ segun- 
Qjg i^de Enseñanza General 
j pol^Padiera ser impartido 
ó. centro donde ante- 

®® impartían clases, 
“Yo^ ®®í Ía necesidad de 
;rantjí^®^°s escolares a Soco- 
P^
fg i" parte Paco Delgado, 

le de la Federación 
de Asociaciones de 

^ Alumnos. manifestó:

“S
o

mañapa de la meteorología".
Preguntado por las tareas 

que anteriormente desarrolló 
como meteorólogo en Televi
sión Española y posterior
mente por las tareas realiza
das como director de progra
mas cientíñcos y culturales en 
la Segunda Cadena de televi
sión respondió: "Me he senti
do a gusto con todas las face
tas que a lo largo de mi vida 
profesional he realizado, so
bre todo las relacionadas con 
la difusión científica y de pro
gramas culturales, aunque en

la Segunda Cadena supusie
ron una labor más callada. Me 
marchó de Televisión porque 
allí no podía realizar la tarea 
que me proponía. Yo creo que 
Televisión Española ha esta
do siempre mal regida, pero 
ahora tengo todas mis espe
ranzas puestas en Pilar Miró, 
recientemente nombrada di
rectora".

loración sobre la situación ac
tual de la investigación cientí
fica en España. "Está mucho 
mejor de lo que la mayoría de 
la gente piensa —dijo— pero 
no todo lo bien que debiera es
tar. Que la investigación espa- 

■ ñola está cogiendo altura lo 
demuestra el hecho de que los 
dos últimos premios nobeles 
de física han contado en sus 
equipos con investigadores 
españoles. Pero con todo eso 
no son más que dos ejemplos

Miércoles, 29 
de Octubre de 1986

IMPUESTO SOBRE LA RENTA 
DE LAS PERSONAS FISICAS:
Pago Fraccionado del 3." Trimestre; Empresarios y 

profesionales en los Re^menes de determinación de 
Bases por Estimación Directa y Objetiva Singular.
Modelo 130.
Hasta 5 de Noviembre.

ano

PLAZO DE LAS
LIQUIDACIONES:
Las liquidaciones notificadas entre los días 1 y 15 de 
cualquier mes, pueden abonarse hasta el día 5 del 
siguiente mes.
Las liquidaciones notificadas entre los días 16 y 31 de 
cualquier mes, pueden abonarse hasta el día 20 del 
siguiente mes.

IMPUESTO SOBRE 
TRANSMISIONES PATRIMONIALES 
Y ACTOS JURIDICOS 
DOCUMENTADOS:
30 días hábiles a partir del otorgamiento.
Modelo 600.

IMPUESTO SOBRE 
EL WX)R AÑADIDO:
Declaración-Uquicfeción correspondiente al mes de 
Octubre.
Modelos 320 (Grandes Empresas), 
330 (Exportadores), 331 (Exportadores: Devoluciones).
1 al 20 de Noviembre.

M.C.D.2022
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w JESUS IRADIER

plumillas, acrílicos, óleos 

club urbis

Prepara una exposición de pintura en Albacete

Iradier: “No quiero llegar a los
50 años y lamentar lo que no hice”

FOTOS: LA TRIBUNA
Llegó, vio y conectó. Una larga y atro

nadora ovación rindió tributo a su hora- 
dez, a él, que dejaba tras de sí una Olim
piada, más de cien entorchados naciona
les, ima labor ímproba de torneos euro
peos y mundiales, en fin, una vida dedi-

Iradier, Jesús, madrileño, 
treinta y siete años, divorcia
do de una vitoriana de la que 
confiesa seguir siendo un 
gran amigo, enamorado del 
amor, terrible romántico, casi 
sensiblero, ávido de recuperar 
el tiempo que le robó el balón, 
inquieto, polifacético, abier
to... A Iradier se le puede lle
gar a conocer más a través de 
la lectura de sus poesías, de la 
visión de sus pinturas. “Quie
ro pintar y escribir, amar, via
jar y vivir". Qué difícil es con
jugar estos cinco verbos, con 
los que sueña a cada momen
to, para atraparlos, tenerlos y 
después quizás... “Cualquier 
día de éstos, lo tengo que ha
cer./ Tiraré las prisas, regaña
ré con el tiempo,/ romperé en 
pedazos el reloj que tengo,/ y

seré libre, caminaré lento,/ no 
tendré conciencia de lo que no 
he hecho".

Para este autodidacta con
vencido, no le ha sido difícil 
conectar con la modestia que 
le rodea, con la ilusión que le 
atañe y del esfuerzo que re
presenta. Para ésta que ha 
sido figura del deporte, no le 
ha sido difícil comprender que 
aún queda un largo camino 
por recorrer a lo largo y ancho 
de la geografía, con todo el 
empuje y la calidad que puede 
llevar alguien de su carisma. 
“Estoy buscando en la vida 
algo que llene por dentro".

Sin embargo, asumir el pa
pel anónimo de la vida como 
es, no le ha resultado fácil, 
“aunque lo voy asumiendo, 
pero a veces se encaja como

cada al baloncesto saboreando el precio 
de la fama, del elogio, de la gloria y tam
bién, del fracaso. A él que venía de vuel
ta, la figura, la vieja estampa de la bravu
ra al lado de los Brabender, Santillana, 
Sagi-Vela. Ramos.

un golpe bajo en el estómago. 
Hay que ser consciente de 
que cuando estás arriba, no 
dejas de ser una caca y un gu
sano que te mueres igual".

Manifiesta Jesús Iradier 
que compensa con suficiencia 
la cantidad de amigos que le 
avalan, él que se define como 
un gran cultivador de la amis
tad. “Tengo la satisfacción de 
haber sido yo el que haya de
jado el baloncesto de altura, 
antes de que él lo hiciera con
migo y lo demuestra el hecho 
de que hasta hace muy poco 
tuviera ofertas muy buenas 
de equipos de la primera divi
sión. Mira, estoy juganao en 
Albacete porque he encontra
do una gente fenomenal, por
que me siento a gusto, porque 
te ves a Ignacio que es la le-

che, un tío que es presidente y 
que juega y además hace de 
todo (se ríe). Ellos quieren ha- 

' cer algo grande por el deporte 
en Albacete y voy a ayudarles. 
Una ciudad con 120.000 habi
tantes se merece tener un 
equipo de superior catego- 
na .

Parece como si quisiera re
cuperar deprisa el tiempo que 
le consumió el deporte de élite 
y ahora el de su cargo de di
rector de una empresa meta
lúrgica: “El baloncesto ha 
sido todo lo que he vivido des
de siempre, y me ha faltado 
una juventud como la que ha 
podido llevar cualquiera. No 
he podido salir con chicas, no 
he podido divertirme, siempre 
con la pelotita desde los dieci
séis años, que no me arrepien
to, pero ahora quiere ver y co
nocer este mundo exterior. 
Pienso que no merece la pena 
llegar a los cincuenta años 
para lamentarte de lo que no 
has hecho, y por ello, busco

ahora ese tiempo para pintar y 
hacer lo que más me gusta, 
entre lo que se encuentra, ló
gicamente jugar al balonces
to".

Iradier ya ha hecho cinco 
exposiciones de sus pinturas 
en Madrid y Vitoria y ya está 
fraguando realizar una en Al
bacete para el próximo mes de 
abril. “No me considero nada
rebuscado, trato de ser más
cdaro que el agua, pretendo 
estar vivo y vivir la realidad 
para plasmaría íntegra". En 
su libro de poesías "Viviendo" 
se declara como netamente
intimista, “son las cosas que 
me han ocurrido y que se me 
han pasado por la cabeza du
rante los dos últimos años".
Dos últimos años en los que 
ha roto con su etapa de juga
dor del Kas, Barcelona, Man
resa, Estudiantes, CAI y Bas- 
conia. Ahora su guena es el 
CABA, su escudo Albacete y 
su refugio el tiempo.

K 1 II

las p 
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tará 
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El PCE preocupado por los problemas 
educativos y agrarios

El secretariado del comité 
provincial del PCE, ha estudia
do los problemas con que se en
cuentra la educación en la pro
vincia de Albacete, que se con
cretan especialmente en la ina
sistencia de los alumnos de Ta- 
zona-Los Olmos, la mala ges
tión derivada de la puesta en 
marcha de la Escuela de Idio
mas y la tardanza en las repara
ciones de los daños ocasiona
dos por el pasado pedrisco en la 
escuela pública de Tarazona de 
la Mancha.

En todas ellas se pone-de ma
nifiesto la incapacidad del di
rector provincial de Educación 
en su solución y más al contra
rio parece que su actitud los 
crispa más todavía, como se 
desprende de las increíbles de
claraciones aparecidas en 1^ 
prensa provincial el pasado sá
bado día 25, en el sentido de 
que no dialogaría con los pa

dres de Tazona-Los Olmos, 
mientras persistieran en su ac
titud de presión, ya que entien
de este secretariado que el di
rector provincial es un funcio
nario piiblico, que se debe a sus 
administrados y que su misión 
es atender y dialogar con cuan
tos ciudadanos le planteen 
cuestiones, aún cuando éstas 
no coincidan con sus plantea
mientos.

El secretariado provincial del 
PCE en Albacete, se solidariza 
plenamente con los padres de 
alumnos de Tarazona y de Ta
zona-Los Olmos, en sus justas 
reivindicaciones en pro de una 
mejor calidad de la enseñanza 
de Albacete, y con los afecta
dos por los pésimos comienzos 
en la Escüela de Idiomas, exi
giendo del director provincial 
de Educación la rápida solución 
de los conflictos a fin de que se 
normalice la docencia en los

centros afectados.

Liberalización de 
productos agrarios

Se ha reunido en Mota del 
Cuervo, la comisión agraria del 
PCE en Castilla-La Mancha, 
donde se ha estudiado entre 
otras cosas las recientes medi
das adoptadas por el gobierno 
relativas a la liberalización de 
importaciones de ciertos pro
ductos agrarios, trigo, aceites 
vegetales y verduras, con el fin 
de abaratar estos productos 
para que así descienda el Indi
ce de Precios al Consumo, lo 
que pone de manifiesto que el 
gobierno quiere hacer caer so
bre las economías agrarias el 
descenso de los precios, o sea 
que los agricultores paguen 
parte de las consecuencias de 
la mala política económica, di
señada por el gobierno que no 
ha sido capaz de cumplir con el

i

El problema agrarío preocupa al PCE.

• 4 hace 
rrobl 

Es 
celel 
14, ■.

objetivo de contener el alza de 
precios por encima de lo previs
to. El PCE considera que hubie
ra sido más beneficiosos para el 
conjunto de la población el des
censo de los precios de los car
burantes, con lo que se habría 
disminuido el incremento de 
precios, a costa de los ingresos

de la Hacienda Pública Y ^® 
la economía agraria, tal y co® 
se pretende con ésta y o 
medidas, con las que el 9° * 
no intenta reducir la infla® 
mediante la disminución ® 
renta de los sectores 
cemente menos favorecidos 
la sociedad española.
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FOTOS: LA TRIBUNA
Fachada del Ayuntamiento.

A partir de hoy, durante tres días
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Curso básico sobre técnicas de
inspección en temas de consumo
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Exposición de manualidades 
de los pensionistas

Durante los días 29, 30 y 31 
de este mes, tendrá lugar en 
el Centro Social Polivalente 
de Villarrobledo, un Curso 
sobre Técnicas de Inspección 
de Consumo, organizado por . 
¡a Consejería de Sanidad, 
Bienestar Social y Trabajo a 
través de su Dirección Gene
ral de Consumo y en colabo
ración con el Ayuntamiento 
de Villarrobledo, al que asis
tirán personal de las Delega
ciones Provinciales de Sani-

' dad, Bienestar Social y de las 
n Corporaciones Locales inte- 
: rasados en la formación en 

Técnicas de Inspección de 
las provincias de Albacete y 
Ciudad Real.

El acto de inauguración es
tará presidido por el delega
do provincial de Sanidad, Bie
nestar Social y Trabajo de Al
bacete y el alcalde de Villa
rrobledo.

Este curso, completa el ya 
celebrado durante los días 
14, 15 y 16 de octubre en el

Centro Regional de Demos
tración Sanitaria de Talavera 
de la Reina, con asistencia de 
las provincias de Toledo, 
Cuenca y Guadalajara.

El temario que se seguirá 
durante los tres días conse
cutivos en jomada de maña
na y tarde y versará, el primer 
día, sobre un análisis legisla
tivo sobre Materia de Consu
mo. El segundo y tercer día, 
se tratarán temas específicos 
sobre los objetivos y planifi
cación de las Inspecciones de 
Consumo, para finalizar con 
análisis sobre Inspecciones 
Alimentarias e Inspección en 
Productos, Bienes y Servi
cios.

Las ponencias, estarán a 
cargo de personal de las 
Areas de Consumo de las De
legaciones Provinciales de 
Sanidad, Bienestar Social y 
Trabajo de las provincias de 
Albacete y Ciudad Real, así 
como de personal especiali
zado en temas de Consumo 

de la Comunidad Autónoma 
de Madrid.

Los ayuntamientos selec
cionados para la participa
ción, han sido aquéllos que 
ambas provincias poseen 
Oficina Municipal de Infor
mación al Consumidor, en la 
actualidad, o está prevista su 
próxima inauguración.

Los objetivos que persigue 
el Curso son: Formar la ma
yor cantidad de personal en 
Materia de Consumo para 
hacer llegar a todos los rinco
nes de nuestra Comunidad 
Autónoma, la defensa de los. 
consumidores.

La clausura tendrá lugar el 
día 31, con un acto organiza
do por el Ayuntamiento de 
Villarrobledo, a la que asisti
rá el director general de Con
sumo, el delegado provincial 
de Sanidad, Bienestar Social 
y Trabajo, el alcalde de Villa
rrobledo y otras personalida
des.

□ J. PEREZ

Hasta el 31 de octubre per
manecerá abierta el aula de 
Cultura de la CAAM, que alber
ga una exposición de trabajos 
manuales realizados por com
ponentes del Club del Pensio
nista “La Villa"; siendo el hora
rio de visita de 6 a 8 de la tarde.

El Club del Pensionista orga
nizó un Taller de Trabajos Ma
nuales que comenzó a funcio
nar en febrero, integrado por 
diversos miembros del club, los 
cuales utilizan el tiempo que 
les brinda su jubilación reali
zando variados trabajos de ar
tesanía, pintura, modelado, for
jado, labores... etc. El taller 
está situado en la Sala de La Vi
lla sobre la antigua y bonita 
ediñcación de “La Lonja"; que 
ha sido cedido por el Ayunta
miento al club, para la puesta 
en marcha del Taller.

La presente exposición reco
ge el fruto del trabajo realizado 
desde la fundación del Taller, 
mostrando gran cantidad de la
bores y manualidades, desta
cando algunas pinturas y dibu
jos de acertada hechura, que 
teniendo en cuenta la edad de 
sus realizadores y su escasa 
formación artística, en la mayo
ría de los casos; se realza más 

j

Son típicos los festejos taurinos.

0̂

su labor.
Sin embargo el Taller no 

cuenta todavía con ningún pro
fesor o monitor, reuniéndose 
los pensionistas en grupos, y 
dedicándose cada uno por libre 
al cultivo de su hobby. Un gru
po de mujeres se reúne todos 
los martes y jueves de 5 a 8 de 
la tarde en el Taller, donde tra
bajan fundamentalmente en la
bores de pintura y macramé.

El Taller de Trabajos Manua
les agradece a la Concejalía de 
Bienestar Social del M.I. Ayun
tamiento, su colaboración en la 
creación del mismo.

Inicio de la 
catequesis

Con el inicio de las clases de 
catecismo por parte de los ni
ños, y con motivo del mismo, se 
organizó el domingo por la ma
ñana en la Plaza de la Iglesia, 
una verbena popular a cargo de 
los mismos niños y niñas, que 
aportaron cada uno algo de co
mida y bebida para todos los 
asistentes que fueron muchos, 
llenando totalmente el recinto 
de la plaza. Un número aproxi
mado de 600 niños asistirán 
este año a las clases de catecis
mo impartidas por 90 catequis
tas.

í

©

La Universidad Popular convoca los 
programas de actividades para 86-87

Los festejos taurinos costaron 
más de tres millones de pesetas

a y no de 
al y como 
1 y otras 
91 gobier* 
inflación 

ión de 1® 
económi' 
ácidos de

| El programa de la Universi- 
Popular para el presente 

I^so 86-87 se imparte en dos 
IJfandes bloques. Por una parte 
F desarrollarán los cursos re- 
Ftitivos de otros años y por 
’b^o nuevas actividades que 
’®8pierten interés entre los 
bMadanos. Y como es natural, 
®® confeccionará un amplio 
I*^ama de actividades cultu- 

recreativas y formativas, 
61 fin de estimular el espíri- 

^Participativo.
Entre las actividades a desa

bollar se encuentran las expo- 
bdones. proyecciones, char

las-coloquios, programas de ra
dio, cursillos, viajes culturales, 
teatro, etc.

En la faceta artesana se ten
derá a recuperar las viejas tra
diciones así como se investiga
rán técnicas nuevas para miga 
de pan, porcelana rusa, pan de 
oro. pirograbado, decoración, 
modelado con pasta o arcilla; 
pinturas, sal, porcelana china, 
láminas, esmaltes, cristaleras, 
tratamientos de cuero, etc.

Los grandes bloques de la 
enseñanza estarán referidos a 
cocina, corte y diseño, pintura. 

fotografía (blanco y negro), in
formática y macramé.

Otros cursos que podrían 
afectar de alguna manera a for
mas y tradiciones de La Roda o 
de los pueblos vecinos serán 
atendidos en razón de la de
manda, celebrándose las cla
ses por la tarde, en horarios de 
3 a 10 de la noche.

Un año más se espera que la 
Universidad Popular que orga
niza el Ayuntamiento, con la 
subvención de la Diputación 
Provincial, alcance los magníñ- 
cos niveles de años anteriores.

La Universidad Popular ha 
editado su revista mensual “La 
Poza”, referida en su número 
de octubre a hacer un balance 
de las fiestas, de las que ofrece 
un amplio reportaje tanto gráfi
co como literario, pormenorizan
do los gastos e ingresos, siendo 
el capítulo más importante de 
los primeros, el referido a los 
espectáculos taurinos que im
portaron por encima de los tres 
millones de pesetas. El detalle 
es el siguiente; Ocho toros a ra
zón de 212.500 cada uno, 
1.800.000 ptas; mantenimien
to, 200.000 colocación de barre
ras, 457.000 pesetas; sueldos a 
los médicos 440.000 pesetas; 
veterinarios, 63.000; al torero, 
Angel de la Rosa, 125.000 y se
guros, 32.000.

La revista recoge una entre
vista con la reina de las fiestas, 
Rosario Rodríguez González, 
de 19 años, que se confesó 
como "muy cortada" y a la que. 
sus padres le dijeron cuando 
empezaban los actos “no ten
gas vergüenza".

La Compañía de Teatro Cal
derón, que cobró 205.000 pese
tas no acabó de gustar, pero, en 
general, todos los festejos y los 
numerosos torneos deportivos 
fueron muy brillantes, y de ma
nera especial la actuación del 
Ballet de Charo de Lara, así 
como el magnífico Festival de 
Folk, en el que fueron brillantes 
atracciones el Grupo de Danzas 
del Magisterio de Albacete y el 
de la Virgen de los Remedios, 
de La Roda.
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Leve terremoto 
en la provincia 
de Cuenca

El terremoto que se registró 
ayer en la comarca conquense 
de Utiel y que afectó a las locali
dades de Landete, Talayuelas 
Cruz de Moya, ^e sentido por 
los habitántes de estos pueblos 
“al ver como se movían los 
muebles".

El Instituto Geográfico Na
cional informó que el temblor 
se produjo al este de la locali
dad conquense de Talayuelas.

El temblor fue sentido por los 
habitantes de Talayuelas y 
Landete.

El jefe de la red sísmica na
cional Juan Galán dijo a Efe 
que, provisionalmente, el seís
mo tiene una magnitud de 3,2 
en la escala Richter, intensidad* 
de IV en la nueva escala inter
nacional MSK, que reemplaza a 
la Mercalü.

El Instituto Geográfico Na
cional envió un cuestionario a 
los vecinos de la zona afectada 
para precisar la magnitud de la 
escala.

"En principio, dijo Galán, no 
creemos que supere la intensi
dad IV, ya el movimiento sólo 
ha provocado alarma entre los 
habitantes, se han movido y se 
han roto algunos cristales, pero 
no hay grietas en los edificios 
de ningún tipo.

Según informó a Efe un veci
no de Landete, "aunque era 
evidente que se estaba produ
ciendo un temblor de tierra, no 
se han producido situaciones 
de alarma dada su corta dura
ción".

Otro vecino de Talayuelas 
manifestó a Efe que " sentimos 
un ruido como una explosión, 
creyendo que se trataba sim
plemente de un barreno".

Según fuentes de la Guardia 
Civil de esta localidad, el movi
miento sísmico que comenzó a 
las 7.48 horas, duró alrededor 
de un segundo y medio, y se 1o- 
*calizó a tres kilómetros al este 
de Talayuelas.

Las mismas fuentes agrega
ron que el terremoto se ha sen
tido de forma desigual en los 
municipios afectados.

José Bono va 
ganando puntos 
como presidente

Según informa en su último 
número el semanario "Tiem
po", dentro de la sección “Con
fidencial", que firma el perio
dista Carlos E. Rodríguez, José 
Bono es, tras Rodríguez Ibarra, 
de Extremadura, y Gabriel Ca
muñas, de Baleares, el presi
dente de comunidad autónoma 
mejor valorado por los ciudada
nos. Este dato viene a confir
mar el nivel de aceptación de 
que goza entre sus paisanos el 
presidente de Castilla-La Man
cha, que se ha visto avalado por 
los estudios de opinión que en 
los últimos meses viene refle
jando en sus páginas la revista 
“Tiempo".

De acuerdo con lo publicado 
por dicha revista, Gerardo Fer
nández Albor, presidente de la 
Xunta de Galicia, seria en la ac
tualidad el jefe de gobierno au
tónomo peor valorado por sus 
conciudadanos, apreciándose 
también un descenso de las co
tas de popularidad de Jordi Pu
jol, presidente de la Generaü- 
dad de Cataluña.

95 veces mayores que en 1983

Los presupuestos del 87, básicos 
para el desarrollo de la región

Conforme adelantó ayer LA TRIBUNA el consejero 
de Economía y Hacienda, Juan Pedro Hernández Mol- 
tó, entregó en las Cortes Regionales el proyecto de ley 
de Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha 
para el año 1987, que fueron aprobados previamente 
en Consejo de Gobierno.

Javier de Irizar justificó el 
retraso en la entrega de pre
supuestos al Parlamento Re
gional, considerándose éste 
de carácter coyuntural, por 
las sucesivas reuniones del 
Consejo de Política Fiscal y 
Financiera qué ha trabajado 
para la financiación definiti
va de comunidades autóno
mas e impedía a su vez cerrar 
definitivamente los presu
puestos del próximo año. 
Asimismo, el presidente de 
las Cortes se mostró satisfe
cho por la fecha de entrega.

Los recursos que 
aporta la CEE

El consejero de Economía y 
Hacienda presentó en rueda 
de prensa las líneas principa
les de los presupuestos, que 
ascienden a 72.483.700.000 
pesetas, y señ^ó los rasgos 
de novedad que contempla 
en relación con años anterio
res. Destacó Juan Pedro Her
nández Moltó un primer 
apunte de modernidad por la 
incorporación de España en 
la Comunidad Económica Eu
ropea y los recursos que ésta 
aporta, además se refuerza el 
factor de solidaridad entre 
autonómicas y simultánea
mente se refuerza la autono
mía y financiera de la comu
nidad. También los presu
puestos para 1987 tienen los 
siguientes aspectos impor
tantes: se enmarcan dentro 
de un programa de actuación 
específico de desarrollo re
gional, incorporan un anexo 
de personal que añaden in
formación de los recursos hu
manos de la Junta, por prime
ra vez estos presupuestos 
tienen un carácter integrador 
y universal de administracio
nes púbhcas que trabajan en 
Castilla-La Mancha, y pre
sentan un registro de adjudi

cación directa de fondos.

Detalle de distribución 
de recursos

En la presentación formal 
los presupuestos recogen en 
10 tomos, que presentan los 
4 primeros el articulado de la 
Ley, y resumen general, exis
ten otros capítulos que deta
llan la distribución de recur
sos por consejerías, y se in
cluye un anexo de personal, 
un inventario de bienes que 
viene obligado por la aproba
ción de la Ley de Patrimonio y 
que se presenta por primera 
vez en las Cortes y arroja una 
cifra próxima a los 36 mil mi
llones de pesetas. La liquida
ción del ejercicio 1985 de Pre
supuestos Generales tam
bién se presentan formal
mente a la cámara y arrojan 
una’ ejecución del 100 por 
cien. Los presupuestos del 
1985, con 35.256.000.000, 
presentan un superávit de 
51.487.434 pesetas que han 
sido incorporados al ejercicio 
del 86.

Crecimiento 
de 95 veces

La evolución presupuesta
ria de los ejercicios anuales 
desde 1983 ha crecido desde 
los 764 millones de ese año 
hasta los 72 mil millones de 
1987, esto supone un aumen- . 
to en 95 veces si incluimos la 
cantidad primera en el total 
de los presupuestos del pró
ximo año, con respecto al año ~ 
actual los presupuestos re
gistran un aumento en más 
de 20 mil millones de pese
tas.

20.000 millones 
de inversión

En los gastos por capítulo 
es resaltable el de inversio-

Hernández Moltó.

nes que suponen 20 mil millo
nes de pesetas, en este apar
tado la Consejería de Política 
Territorial tiene más de 11 
mil millones, más de 4.000 
millones Agricultura y más 
de 1.000 millones Economía y 
Hacienda.

Dentro de los capítulos 
presupuestarios los. gastos 
corrientes suponen un 38’8 
por ciento y los gastos de ca
pital y financieros el 61'2 por 
ciento dentro del prmier 
apartado gastos de personal 
se cifran en el 21'4 por ciento, 
y en los gastos de capital y fi
nancieros el capítulo dedica
do a inversiones, éstas ocu
pan para 1987 el 28'9 por 
ciento.

El total de presupuestos se 
componen de ocho fuentes 
distintas de financiación con 
las siguientes aportaciones 
por distintos capítulos: por 
tributos cedidos, 11’65 por 
ciento, tasas, 3’09 por ciento, 
por porcentaje, 27’33 por 
ciento, transferencias finales 
41'29 por ciento, por el Fondo 
de Compensación Interterri
torial 11'15 por ciento, en re
cursos FEDER 2'07 por cien
to, deduda púbhca 2'1 por 
cientó y otros 1 por ciento.

Interpelación^ 

sobre las

T ^i Í’^P® Popular de Cas'tffll 
La Mancha ha interpelad* 
gobierno Bono sobre ra g± , 
de los 2.260 miñones aStfí 
tas de compensaciones no?*' 
trasvase previstas para i98La)I 

Como se recordará, recient 
mente, se desató una poiémT^ ^ 
a raíz de las denuncias del Grd®^^ 

f gobiegistro
no ingresado ni un^Xlpl 
peseta de esos 2.250 millones.,hri 
que tampoco había iniciado lí 

la primera ^ag 
admitida por altos cargos úde s 
gobierno, entre eUos el conto 

gunda daba lugar a contradí^n 
®“^® departamento teit 

del Gabmete Bono. '¿oz-pr

En el escrito presentado<^^’'°^ 
ra en las Cortes, Miguel Ang^P^ 
Ortí, Femando Chueca y Joj 
Lara piden al consejero dePoP^ “ 
tica Territorial que explique tf®^®’ 
criterios que ha seguido e#^®' 
prógramación de las obrasi^9®® 
cargo a esos 2.250'millones^s, 1 
grado de cumplimiento enf»^^
ejecución de las mismas.

El consejero de PolíticaTW 
torial deberá responder taatan:
bién a una pregunta, que h: 
presentado el diputado 
Grupo Popular por Cuenca^'

CD

ado 
08ña 
y coi 
iesr 
ilide

guel Angel Ortí, sobre el cea' 
del director general de Obis 
Públicas.

íFia 
de 
de 

aun

’ Ortí Robles señala que en 
decreto firmado por el consej 
ro se explica que el cese sepi 
duce por motivos personaje 
“Este argumento —decl

;refl 
os 

yaga 
aw 
¡upt 

a
diputado de la oposición—pu^^jg^
de ser entendido en una di 
sión de un alto cargo pero n

le 
os

ca cuando éste es revocado di. ¿j 
su puesto por un superior.

El ejecutivo autonómico'■ 
berá responder ante el Parl^ 
mentó de la publicación del fAesp 
lleto “ Castilla-La Mancha, tr^^g 
años de gobierno", a raízjdhp^ 
una interpelación que ha sidjogg 
presentada por los diputadoi jg 
del Grupo Popular Ortí Robla^^jg 
Femando Chueca, Consuelí^jj^ 
García Balaguer y Francisc!.g.^ 
Cañizares. (

Bono visitó la cueva de Casares en Guadalajara

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, durante la visita. FOTO ALVARO RUIZ

12 ra 
teté

El presidente de CastiUglií 
Mancha, José Bono, ha visitac^| 
las Cuevas de los Casares, uri 
cadas en la localidad arnac^.^ 
se de Riba de Saelices, (Guadal 

lajara).
El presidente, se mostró s^p 

mamente interesado por Hei 
pinturas rupestres que 
conservan en un excelente|^ói  
tadq de conservación, y 
historia y situación de este inc^;o( 
numento histórico-artísWad 
que fue declarado corno t 
1934. Durante la visita BOf^ 
angostas salas de las Cue'^l^ 
de los Casares, el 
fue informado de todos los ¡raba 
menores en los que se
actualmente las cuevas, ? 
son visitadas asiduamente 5 
estudiantes de arqueología 
varias universidades ®®P^ 
las y por estudiosos de to a 
paña. I
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lidó el debate sobre los presupuestos en el Congreso

ríos Solchaga reiteró su intención de 
qrorecer la flexibilidad de la economía 

por

sti

^86jj[^RID. (Efe). Los presupuestos generales del 
•^dopara 1987 son unos presupuestos de continui- 
13®^^°^^®^^° ®®^^ orgulloso por ello, explicó ayer el 
)ie^o “^^ Economía y Hacienda, Carlos Solchaga 
a sZelpleno del Congreso de los Diputados. Solchaga, 
'''®s. abrió el debate del pleno del Congreso sobre los 
dolí

presupuestos generales del Estado para 1987, subra
yó que, ante las críticas de algunos, partidos de que 

líos presupuestos 87 son la continuidad el gobierno reco
noce que tienen razón aunque añadió que, precisa
mente, el ejecutivo está “persuadido de que esa es la 
línea que hay que seguir”.

España podría 
participar en 
el plan de 
desarrollo 
jordano

ra e)chaga, que dedicó gran 
ís elide su intervención ante 
¡ons^greso para explicar 

van a ser los resulta- 
radíeconómicos al finalizar 
ente reiteró su intención de 
tcer la flexibilidad de la 

nía y de apoyar la ne- 
¡j^dón entre las partes so- 
.^^para facilitar este obje- 

' Jos
aPoJif’s interlocutores socia- 
uebl®*’®’'^ P®’^®nadirse de la 
en J5id®'^ ^® facilitar la movi-

1

s; 
3sy 
en

■.geográfica de los traba- 
es, la flexibilidad de las 

■das de trabajo, reducir 
bañeras de entrada en el 

do laboral, ayudar a las 
eñas y medianas empre-

;f conseguir acuerdos sa
rjes razonables ”.

^®^lider de la oposición, Ma- 
- coincidió con el ti- 
r^ide Economía en la nece- 
ices,. . , .
Obra ^^ conseguir este obje

tó aunque mostró su desa
ndo en los aspectos conta- 
S reflejados en los presu- 

' ®^íos 1987.
presentó una 

’® prenda a totalidad a los 
’^“®%puestos y pidió su devo- 
^^ % al gobierno, reiteró que 

^^P’^^^^Puestos reflejan un 
‘ aumento de los im-

° indirectos lo que, se-
es “regresivo e inflac- 

■ ■¡ario” y añadió que la in- 
^ón pública civil será infe- 

co'^^en términos reales a la de 

^®iijBspecto a la política eco- 
®; de continuidad defen-

Solchaga el dirigente 
® ^Coalición Popular dijo, que 
W^’®^’^^^^ ^® “continuidad 

° .^jdecontinuismo y rutina” y 
“5’í^pdió que los presupuestos 

'siguen administrando la 
en vez de crear rique-

33 ministro de Economía se 
itó ante el pleno de que

¥

FOTO: EFE

Carlos Solchaga durante su intervención en el Pleno del Congreso.

“este año parece que la críti
ca del, señor Fraga a los presu
puestos ha sido menor y que 
hay más' coincidencias que 
durante otros años” , a lo que 
Fraga respondió que ello se 
debe a lo que los socialistas 
han cambiado.

“Si Antonio Maura o Eche
garay nos escucharan ahora 
pensarían de nosotros ¿Estos 
chicos, de que millones ha
blan?, pero si a ustedes les 
viera Pablo Iglesias se echaría 
las manos a la cabeza” dijo 
Fraga al titular de economía.

El ministro Solchaga res
pondió que "efectivamente, 
si usted quiere decir que la 
derecha española está igual 
que en la época de Cánovas 
del Castillo y nosotros, los so
cialistas, no estamos igual

que a principios de siglo, es
tamos de acuerdo”.

El ministro expuso ante los
diputados del congreso 
cuadro macroeconómico
los resultados coseguidos 
1986, que según él está

el 
de 
en 
en

muchos casos revisado al alza 
y anunció que el ejercicio 87 
tendrá muchas menos incerti
dumbres económicas que su 
predecesor.

"Frente a las incertidum
bres económicas que su pre
decesor más claro, ya que los 
efectos del IVA y del ingreso 
en la CEE” ya están básica
mente controlados.

El ministro explicó a los di
putados que la economía es
pañola finalizará este año con 
un crecimiento del 3 por cien-

I^rrero de Miñón abandona la junta de

to, la demanda interna au
mentará un 4’3 por ciento y el 
consumo privado un 3’5 por 
ciento.

Subrayó que el empleo ha 
aumentado de junio del 85 a 
junio del 86 en 260.000 perso
nas, lo que supone un 2 por 
ciento, y que el crecimiento 
real de los salarios estará al fi
nalizar este año entre un 1'3 y 
un 1 '4 por ciento.

Frente a estos datos, que 
consideró favorables, el mi
nistro se mostró preocupado 
por los recientes resultados 
de la inflacción y del comercio 
exterior español amique 
anunció, respecto al primero, 
que “en 1987 no va a pasar lo 
mismo que en 1986 y se va a 
recuperar lo perdido este 
año”.

S|rtavoces por discrepancias con Félix Pons
tró^RlD (Otr/Press). Mi- 
»or terreno de Miñón, porta- 

grupo parlamentario de 
Popular, no aisistirá a 

pc’'f^iüiiones de la junta de
ite 
tís

°ces del Congreso de los
^^^ta *3^® ®1 presi- 

' '^® la Cámara, Félix Pons,
Ror 
;ue 
ide 
os 
h

S, 
ote 
jgía 
!SP 
3da

e en sus declaraciones 
I& situación de la derecha 

que, según ha dicho 
.®aza ruina”. Herrero de 

no ha asistido a le reu- 
'®lebrada ayer por la junta 
navoces del Congreso y 
^ará hasta que Pons dé 
®sta a la segunda carta 
''testa que le ha enviado 
”*8 declaraciones, según

ha manifestado a Otr/Press el 
secretario general del grupo 
parlamentario, Francisco Alva
rez Cascos.

Alvarez Cascos negó que la 
ausencia de Herrero de Miñón 
esté relacionada con las infor
maciones que apuntan a la 
existencia de malestar entre al
gún dirigente de AP por su tra
bajo como portavoz parlamen
tario, calificando estas informa
ciones como “falsas”. Aseguró 
que nadie había planteado el 
tema de la eficacia del trabajo 
de Herrero de Miñón en la reu
nión celebrada ayer por la eje
cutiva de AP “ni de pasada”.

" Con quien está molesto He-

ñero de Miñón es con el presi
dente de la Cámara, que no es 
un presidente de la mayoría 
sino que es un presidente al 
que hemos votado todos, por 
sus reiteradas declaraciones 
sobre la situación de la derecha 
del hemiciclo”, manifestó a 
Otr/Press Alvarez Cacos. Es se
cretario del grupo parlamenta
rio informó que Herrero de Mi
ñón ha dirigido, por este moti
vo, dos cartas a Félix Pons. A la 
primera de estas cartas respon
dió el presidente del congreso, 
quien dio publicidad ai coneni
do de ambas misivas a través 
de su gabinete de prensa. Sin 
embargo, según Alvarez Cas-

eos, Pons no ha dado respuesta 
a la segunda carta de protesta 
de Herrero de Miñón, enviada 
ante la reiteración del presi
dente del congreso en sus ma
nifestaciones.

Herrero de Miñón, según 
aseguró Alvarez Cascos, no 
asistirá a las reuniones de la 
junta de portavoces hasta que 
no reciba respuesta satisfacto
ria del presidente del congreso.

. Mientras tanto, en su lugár, lo 
hará el propio Alvarez Cascos, 
en su condición de secretario 
general de grupo parlamenta
rio, pero “únicamente a título 
informativo”.

AMMAN (Efe). El ministro de 
Asrmtos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, tratará en 
Amman sobre la posible contri
bución española a un plan eco
nómico internacional de desa
rrollo para ambas orillas del 
Jordán, según fuentes diplo
máticas.

El canciller llegó hoy a la ca
pital jordana en la última etapa 
de una gira por Oriente Próxi
mo, iniciada en Siria hace dos 
meses, para reforzar las rela
ciones de España con el mundo 
árabe.

El plan quinquenal, 1981- 
1986, por unos 1.300 millones 
de dólares, está destinado a las 
dos riberas del río Jordán, don
de viven aproximadamente 
1.800.000 palestinos, más de la 
mitad de ellos en la orilla occi
dental que Israel ocupa militar
mente desde 1967.

El próximo ocho de noviem
bre comenzará en Amman una 
conferencia internacional de 
tres días para discutir el pro
yecto, según mi portavoz del 
ministerio de Planificación jor
dano.

Aunque la reunión se consi
dera simplemente preparato
ria, podría ser el inicio de cam
bios importantes en los territo
rios ocupados por Israel que in
fluirán en el problema de Orien
te Próximo.

Se estima que Francisco Fer
nández Ordóñez tratará con las 
autoridades jordanas la asis
tencia de un enviado español a 
la conferencia, en la que parti
ciparán unos 30 representan
tes de gobiernos y organizacio
nes internacionales, según 
fuentes oficiales.

Durante los últimos días, vo
ces discrepantes señalaron en 
la prensa regional que la nueva 
política “ayudará a la economía 
israelí en el mejor de los casos, 
y en el peor, ratificará la actual 
situación”.

Los encargadas jordanos de 
planificación esperan poder in
vertir anualmente míos 200 mi
llones de dólares en la zona du
rante los próximos cinco años, 
frente a los aproximadamente 
30 millones actuales.

El dinero será canalizado a 
través de los ayuntamientos, 
hospitales y organismos loca
les tales como cooperativas 
agrícolas.

El gobierno jordano cree que 
desde hace años Israel ha saca
do de Cisjordania, en impues
tos, más de lo invertido pese a 
que en Derecho Internacional 
un país ocupante es responsa
ble del área que administra.

Se piensa que si no hay inver
siones en la zona, la gente emi
grará del lugar y la política de 
asentamientos israelíes conti- 
nucirá adelante con más fuerza.

Uno de los principales objeti
vos del nuevo plan de desarro
llo es detener la corriente de 
palestinos que llega desde Cis
jordania a la otra orilla, o Jorda
nia propiamente dicha, según 
fuentes diplomáticas
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El Congreso 
solicita 
acuerdos sobre 
incomparecencia 
de los guardias 
civiles

MADRID. (Efe).—La Comi? 
sión de Justicia e Interior del 
Congreso aprobó ayer por una
nimidad, la solicitud de CP de 
recabar del Consejo General 
del Poder Judicial la remisión 
de los acuerdos sobre la incom
parecencia de guardias civiles 
ante la juez de Bilbao, Elisa
beth Huerta.

En la petición del principal grupo 
de la oposición se solicita que el 
Poder Judicial remita al Con
greso “los acuerdos adoptados 
y antecedentes que obran en el 
mismo sobre la incomparecen
cia de un mimero determinado 
de miembros de la Guardia Ci
vil ante el Juzgado de Instruc
ción número 4 de Bilbao".

José María Ruiz Gallardón, 
diputado de CP e instigador de 
la propuesta, dijo que “espera 
que la remisión de las actuacio
nes se produzca rápidamente y 
tma vez producidas insistire
mos en la comparecencia del 
presidente del Consejo Gene
ral del Poder Judicial, Antonio 
Hernández Gil".

Esta comparecencia del má
ximo representante del Poder 
Judicial, según Ruiz Gallardón, 
"deseamos que sea, no para 
que informe sobre temas juris
diccionales, sino de este asuri- 
to que es un tema político".

La Comisión de Justicia e In
terior del Congreso aprobó 
también hoy, con competencia 
legislativa plena y la unanimi
dad de los grupos parlamenta
rios, el Proyecto de Ley de Su
presión de las Tasas Judiciales.

En una breve sesión en la 
que apenas hubo discrepan
cias entre los representantes 
de los grupos parlamentarios 
se acordó remitir al Senado el 
proyecto de ley del gobierno 
sobre la supresión de las tasas 
judiciales.

Para el diputado socialista 
Carlos López Riaño la aproba
ción de esta ley supondrá “un 
abaratamiento de los procesos 
judiciales y se exonerará a los 
funcionarios de lo que era una 
carga burocrática”.

El representante socialista 
se felicitó del consenso logrado 
en la ponencia y dijo que con 
este paso “también se luchará 
contra la corruptela que pueda 
existir en la administración de 
justicia".

José Maria Ruiz Gallardón, 
en nombre de Coalición Popu
lar, afirmó que "ha sido preocu
pación de todos los grupos par
lamentarios el que este proyec
to viera la luz" y añadió que 
“estamos en el buen camino 
para llegar a una justicia gra- 
tmta”.

También Nicolás Sartorius, 
diputado de la Agrupación de 
Izquierda Unida, mostró su sa
tisfacción y dijo que su grupo 
“no vota por sistema en contra 
de las propuestas del gobier- 
no .

En parecidos términos se ex
presó el diputado democristia
no, Iñigo Cavero, aunque consi
deró que con la supresión de 
las tasas judiciales “habrá un 
posible aumento de los liti
gios".

FOTO: EFE
El Rey pilotó un avión de combate F-18.

El Rey pilotó en Zaragoza uno de los aviones

Planes de defensa configuran a 
los F-18 como puntas de lanza

ZARAGOZA (Efe).—Los planes de 
defensa configuran a los 72 aviones “F- 
18A” con que contará el Ejército del 
Aire en 1990 “como la punta de lanza 
del poderío militar nacional”, según los

especialistas en estrategia.
El Rey Juan Carlos pilotó uno de los 

cuatro "F-18A” recibidos por el Ejército 
del Aire el pasado 10 de julio en Zarago
za.

Estos aviones, junto con el 
Grupo de Combate de la Ar
mada que estará integrado 
por un portaaviones y varias 
fragatas y corbetas, serán los 
instrumentos básicos de la 
“disuasión" española frente 
a las amenazas locales prove
nientes del norte de Africa.

El punto central del Plan 
Estratégico Español (PEC) 
coincide con los intereses de 
la OTAN, que no son otros 
que fortalecer el flanco sur de 
la Alianza, según los citados 
expertos.

El escenario donde el “F- 
18" proyectará su fuerza será 
el territorio español de la Pe
nínsula y del norte de Africa, 
Baleares, Canarias, zona eco
nómica exclusiva y las rutas 
de comunicaciones y aprovi
sionamiento.

Ese escenario de la Zona 
de Interés Estratégico Nacio
nal representa la cancha de 
juego en la que se debe mani
festar el poder aéreo español, 
opinan militares como el ge-

La niña Almudena Gálvez, de 13 años, 
primera receptora de pulmón y corazón

PAMPLONA (Efe).—La niña 
de 13 años, Almudena Gálvez 
Azcona, se convirtió ayer en la 
primera española a la que se le 
trasplantó conjuntamente los 
pulmones y el corazón en la clí
nica universitaria de Navarra.

El donante fue un niño de 11 
años, de Zaragoza, que se en
contraba internado en la Uni
dad de Cuidados Intensivos de 
la Residencia Miguel Servet y 
que falleció a consecuencia de 
un traumatismo cráneo-ence
fálico.

Ramón Arcas, director del 
equipo médico que realizó el 
trasplante, dijo a Efe que la in
tervención quirúrgica había

NACIONAL

neral Fernández Sequeiros.
El programa de Futuro 

Avión de Combate y Ataque 
(FACA), además de suponer 
la adquisición del cazabom
bardero más avanzado de 
Occidente, supone una ope
ración económica de 1.543 
millones de dólares de 1981 
con posibilidad de acceso a 
tecnología de vanguardia en 
los sectores de aeronáutica, 
electrónica e informática.

Con los nuevos sistemas 
de armas, y a la vista de cómo 
se han desarrollado los con
flictos béhcos en los últimos 
años, los técnicos militares 
estiman que, en el caso de 
que España y otro país —pre
sumiblemente del norte de 
Africa— iniciaran una gue
rra, la suerte en favor de uno 
u otro contendiente estaría 
echada en sóUo tres horas de 
combate aéreo y de empleo 
de medios antiaéreos.

El Rey Juan Carlos ha des
tacado en Zaragoza que el F- 

sido posible gracias a la coordi
nación de Ebro-trasplante de 
Zaragoza, la doctora Alicia 
Sáez, y a la Coordinadora del Go
bierno de Navarra, Josefina Ri
poll.

Añadió que Almudena Gál
vez estaba internada desde 
hace mes y medio en la clínica, 
“con una insuficiencia respira
toria muy grave, debido a una 
fibrosis pulmonar, que en los 
últimos días se le agravó, de 
forma que permanecía en 
cama, en reposo absoluto y con 
oxígeno permanente ".

“Incluso —insistió— en los 
cuatro últimos días, la chica no 
podía comer y se le alimentaba 

18 A “es el avión que satisfa
ce nuestras necesidades aé
reas", tras pilotar, durante 
casi una hora, el primero de 
los aparatos llegados a Espa
ña.

El < Monarca, visiblemente 
satisfecho tras el vuelo, insis
tió en que “ha sido una suer
te poder tenerlos en Espa
ña", y comentó, en tono joco
so, que “hemos realizado al
gunas acrobacias, pero po
cas, porque como hacía tiem
po que no las hacía, podía lle
gar a marearme".

metros “parabeUum", my 
" Geco", munición utilizada 
bitualmente por la orga^-^® 
ción terrorista ETA. '

Testigos presenciales in^'"' 
ron a Efe en el lugar del surf' 
que Julio Sánchez, que Uev^' ' 
más de ocho años destinafoT*^ 
Bilbao, venía de recoger a 
hijos del colegio "Matüd^QT® 
begozo", del barrio bilbaíno 
San Adrián. > P”

El hijo mayor del polidaheP,.’’’ 
do, también Julio, de seis añ^'°. 
de edad, que presenció el aten 
tado al darse cuenta de lo suc»’^ 
dido salió gritando "mi aitaj 
aita” —mi padre,mi padi 
explicaron a Efe los testigi

En las proximidades del 
gar del atentado le espera) 
taxi marca "Seat 131" decolot^g 
blanco, en el que se encont 
ban otras tres personasf

l-íl

Muy sonriente durante 
toda su estancia en la Base, 
Juan Carlos I cambió su uni
forme de Capitán General del 
Ejército del Aire por el mono 
de vuelo y se sentó en la cabi
na de mando del avión 151- 
01, que copilotó acompañado 
por el jefe del Ala 15, ala que 
pertencen los nueve F-18 lle
gados hasta ahora a España, 
el coronel Ostos.

Un policía, 
asesinado en 
Bilbao, 
delante de 
su hijo

BILBAO. (Efe! tt ^ n 
Pués de la jornada ” 
oración por la paz por el Papa, unpohcian?^" ’̂ 

fue asesinaHn?®®nna.x n
un atentado terrorista oi^'^® 
entraba en su donúcilio con un 
de sus hijos.

ElpolicianacionalasesS®' 
31^0 Sánchez Rodriga ®> 
anos, que iba de paisano* * 
amas, según los testigos W^“^ 
bió, alas 17.16horas.m4*M 
impacto de bala que le pe5“ 
por la sién derecha.

Fue trasladado aún corí vid 
al Hospital Civü de BasuiS 
donde falleció a las 17,45 i 

En el lugar del atentado, 
próximo a la panoquia del a 
rrio de San Adrián, se recogí 
un casquillo calibre nuev^

11

La esposa del policía, 
Dolores Fuentes, naturald 
bao, oyó el ruido de los dis 
desde su domicilio y al as

arrancaron a gran veloctói 
Posteriormente el coche,; 
previeunente había sido r 
do, fue hallado en las'inin 
cienes del barrio.

pr

iel ¡ 
ÜV 

deh

se al balcón y ver a su ma^iey j 
caído en un gran charco das 
gre, bajó a la calle en estado
fuerte excitación nerv 
mientras gritaba "mi mi 
mi marido". Unos vecmosia 
tiraron del lugar, mienti 
tentaban calmaría.

tic 
Ca 
m

asís
C

por vía parenteral".
Explicó que, ante esta situa

ción, se planteó a los padres, 
Rafael y Antonia, que* la única 
salida que había para sacar 
adelante a su hija era realizar 
un trasplante de pulmón y co
razón, y se mostraron de acuer
do al ver. el deterioro profundo 
que sufría Almudena.

Arcas calificó de “suerte" el 
encontrar un donante que reu
niera las características nece
sarias: un año menos que la 
niña, prácticamente con el mis
mo peso —Almudena pesaba 
33’700 kilos y el donante 35—, 
el mismo perímetro torácico y 
el mismo grupo sanguíneo.

Por otro lado espécialis 
la Guardia Civü desacti^ 
esta madrugada entelo^ d 
vizcaína de Guernica 
facto colocado en «^ 
del pelotari vasco afmw 
Estados Unidos, Miguen 
Molinuevo Herranz. j

El artefacto, compues U 
un lulo de triUta, según e 
me oficial,' fue coloca o^¡ ' 
las 0.30 horas de estam^, , 
da debajo de la ruedaueia^i , 
derecha del vebi 
1.500" matrícula M-a; 
que estaba aparca o 
de los número 1 y 3 ú 

de Enero, deFuentes delaPolnnaW; 
ma Vasca aseguraron 
enlaComisanadees -
en Guernica se ^e^ ¿uaíj 
las 0.30 horas de ho^ 
mada telefómca de 
de la localidad ^P ¿(.pj 
visto a varias pers 
“algo" debajo de un
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¡oissier explicó ante la comisión del 
Llamento Europeo la política energética

'liiADRn). (Colpisa).—Las autorida- 
l^rgéticas españolas miran con

ti seguir esforzándose en políti- 
y eficiencia.'En materias 

^concretas, no se producirán inver- 
«c»n¿;s cuantiosas en el sector eléctrico 
^°®úde 1988, y todavía está por definir

en qué instalaciones, lo que congela la 
parada nuclear durante más de un año. 
En cuanto a la minería del carbón, la 
Administración prepara un modelo de 
nuevo contrato, con un sistema menos 
intervencionista, que liberalizará las re
laciones entre empresas mineras y 
compañías eléctricas.

“°®Ífueron las principales 
Aciones de sendas in- 

'®^Cciones que el ministro 
^''’e^isuia y Energía, Luis 
^° y CCroissier, y el secreta- 
®®' f®¿eral de la Energía y Re- 

Minerales, Femando 
^®“®Í i, tuvieron ante la Co- 

3 pdé Energía e Investi- 
°“^ tdel Parlamento Euro- 
’®®^ tmuda esta semana en 
‘5’ ''^. Su presidente, Mi- 
^°'®’*^iiiatowski, expresó la 
^J^pación europea ante la 

‘^® ^°® países 
llevar por la coyuntu- 

“^precios del petróleo ba- 
y cedan en sus esfuer- 

®“^(ie ahorro y eficiencia 
bgética. Croissier le tran- 

‘“^^en lo que respecta a 

®®^® tema.
7^5^® ^® precios del pe- 

Ves coyuntural —dijo el 
M^ y nosotros
.®^os en un encarecí-

^-;orelativo de los precios

ii8 y ^^^° plazo ”. Esta 
613'16^^1"^^^^ i^^rificación a 
losuar*^® ^^^^^^ ^^^ políti-

adre-i^^”^ Carlos Croissier, 
toca planteada en el;igos. 

delh

Plan Energético Nacional 
1983-92 está resultado ser 
"sorprendentemente ajusta
da" en sus previsiones de de
manda y en las inversiones 
reahzadas. El objetivo, a par
tir de este momento, sigue 
siendo el de insistir en la vul
nerabilidad de nuestro abas- 

" tecimiento energético y com
batirlo mediante la flexibiliza
ción de las fuentes de recur
sos, y el de la adecuación de 
estructura de demanda ener
gética y procesos industria
les.

Explicó Croissier a los par
lamentarios europeos que Es
paña ha conseguido descen
der en 6 puntos su dependen
cia del petróleo (60 por ciento 
de la energía primaria en 1982 
y 53’6 por ciento en 1986), que 
mantiene el carbón en pro
porción constante (en tomo al 
26 por ciento), que la partici
pación hidráuüca se ha modi
ficado por causas climatológi
cas (10’5 por ciento) y que el 
crecimiento de la energía pri
maba de origen nuclear ha 
llevado a una participación 
del 11’5 por ciento. Fn el caso 
del gas, el actual 3’7 por cien-

to se elevará al 7 por ciento en 
el horizonte de 1990. El minis
tro se extendió en mencionar 
el proyecto de conexión de la 
red de gaseoductos españoles 
con la europea y en el interés 
conjunto hispano-portugués 
para colaborar en ello.

La moratoria nuclear tuvo 
que ser explicada de forma 
promenorizada, ya que los 
parlamentarios europeos la 
relacionaron en sus pregun
tas con el accidente de Cher- 
nobyl. “Tuvo como causa — 
explicaron Croissier y Mara
vall sucesivamente— un ex
ceso de capacidad”. El secre
tario general de la Energía in
sistió, más adelante, en que 
esta moratoria nuclear se pro
longará “todavía bastantes 
años más, y para decidir futu
ras inversiones disponemos 
de un periodo bastante lar-

Para Femando Maravall, 
secretario general de la Ener
gía, la política energética en 
1982 arrastraba problemas 
por el lado de la demanda y de 
la oferta (fuerte participación 
del petróleo, excesiva capaci
dad de refino) pero, sobre

1

FOTO: LA TRIBUNA

Luis Carlos Croissier.
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todo, España no había afron
tado en aquellos momentos la 
crisis desde su situación real, 
y estimaciones del crecimien
to de la demanda en tasas del 
6 por ciento provocaban un 
enorme exceso de generación 
eléctrica.

rabáuo

3ate sobre proteccionismo 
#inpetitividad en Madrid
10. W 
o rola 
uner^’®- (Efe).—Los proble-
Í id proteccionismo y la 
wtitividad centrarán, a 

hoy las sesiones de la 
“^^^^^^^c^s intema- 

j -3'i® asociaciones empre- 
asiW/P^^^^^^’ ^^ organiza 

^yilode Empresarios.
realizará

próximo día 30 y 
^0 de Economía y Ha- 

S°^chaga, presi- 
itr ^*“^uio día una cena, a 

^2sistirán personalidades

lis« 
ctiv
3C

J^iciones económicas in
nales.

® los invitados a esta 
naa figuran el director 

¡1 del Acuerdo General

sobre Aranceles y Comercio 
(GATT), Arthur Dunkel, el pre
sidente del Instituto de Econo
mía de Kiel, Herbert Giersh: los 
comisarios de la CEE, Willy de 
Clercq, Manuel Marín y Abel 
Matutes y el ex-subsecretario 
del Tesoro de los Estados Uni
dos, R. Tim McNamar.

En los debates intervendrán 
el presidente del Banco de To
kio, Minoru Inouve; el de Phi- 
hps, C.J. van der Klugt, el de 
Bak América, Leland S. Prussia, 
el director general de operacio
nes de IBM Europea, Renato Ri- 
verso, el presidente de Chase 
Investmen Bank, Francis X. 
Stankard, y el presidente de 
Nissan, Takashi Ishihara.

Presidente de 
SEAT: España 
no debe abrirse 
a los coches
Japoneses

MADRID. (Efe).—El presi
dente de SEAT, Juan Antonio 
Díaz Alvarez, dijo a Efe que 
“ España no debe abrir las puer
tas de su mercado automovilís
tico a los coches japoneses”.

Díaz Alvarez estimó que 
"con los bajos costes de pro
ducción que actualmente hay 
en Japón, no existe competen
cia posible con los automóviles 
de ese país, no sólo en España, 
sino en el resto de los países co
munitarios”.

El presidente de SEAT acon
sejó en este sentido seguir el 
ejemplo de algunos de estos 
países del Mercado Común, 
muy cercanos a nosotros, como 
Italia y Francia, donde la pre
sencia japonesa "es práctica
mente simbólica".

"Además de esto, los fabri
cantes españoles tenemos que 
mejorar nuestra competitivi
dad, para lo cual es necesario 
un cambio en la mentaUdad de 
todos los interesados, empre
sas, trabajadores y Administra
ción”, añadió Díaz Alvarez.

Para el máximo representan
te de la compañía automovilís
tica española, los empresarios 
tenemos que modernizar y me
jorar nuestra producción, y co
locaría al nivel tecnológico de 
nuestros competidores euro
peos, al mismo tiempo llevar 
hacia adelante una política co
mercial que consiga un incre- 
merito de las ventas.
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Moneda Comprador Vendedor

tiólar estadounidense ........... 135'870 136'210
dólar canadiense ..................... 97'921 98'167
dólar australiano 87'296 87'515
^8nco francés.................,.■........ 20'447 20'498
■dirá esterlina .. 192'555 193'037
dbra irlandesa........................... 182'854 183'311
danco suizo 81'073 81'276
francos belgas .......................... 321'929 322'734
‘aarco alemán .. 66'859 67'026
*fras italianas 9'670 9'694
froiín holandés.......................... 59'177 59'325
'enrona sueca............................. 19'547 19'596
®rona danesa .......................... 17'761 17'805
‘Enrona norueaa 18'309 18’355
®arco finlandés ... .„. 27'476 27'545
'‘frelines austriacos ................ 950'472 ' 952'851
ascudos portugueses........... 91'096 91'324
^®ns japoneses........................ 85'137 85'350
nracnias-griegos ..................... 98'743 98'990

ISeDea
Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia

ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Sociedad cotizada en la Bolsa
Cotización

Nominal Ayer Anterior Diferencia

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ....................... 500 pts. 1.670 1.716 -46
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ............. ....... 1.000 pts. 6.200 6.480 -280
3.—Empresa Nacional de Electricidad.......................... .............. 500 pts. 1.350 1.380 -30
á.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ............... ........ 1.000 pts. 767 780 -13
5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ......... .-............ .............. 500 pts. 551 562 -11
6.—Hidro Ibérica (IBERDUERO) ............... ..................... 500 pts. 759 795 -36
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad .............................. ..... .500 pts. 582 607 -25
8.-Unión Eléctrica-Fenosa.......................... .................. .............. 500 pts. 476 490 -14
Q Wnmne \71*7PAVA ................................................................... .............. 500 pts. 300 301 - 1

...:.......... 500 pts. 1.865 1.930 -65
11.-Cementos Alba.......................................................... ........ 1.000 pts. — — —

.............. 500 pts.
500 pts. — — —

iZ-Cros' ................................................................ 500 pts. 685 700 -15
1C ..TTvr^li-veitrí^e Pin T*íntn ......................................................................................... 500 ptS. 1.027 1.050 -23
XO. XLXpiO&XVUo 1 ............. ..................................&
^C . ......................... ..500 ptS.ID. x ................... *
í *7 Armílo ¿r^arrro^ac) ....................................................................................... 500 ptS. 1.350 1.400 -1-50
Xz. *
i 0 A'^tmarora ......................... ..500 ptS. 2.075 — ——
XO.“^jrGI16IÉti .............................................................

6.950 — —
Í^.StLfLU, Wld y ................................................... 4.475 -200.............. 500 pts. 4.275
ZU. X oJJclGctlcld ................... .................... . ......... . ..........................

21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) .... ....... .............. 500 pts. 3.010 2.940 -1-70
....... .- 1.000 pts. 5.700 5.750 —50

^<6.—V-zU-Uld Lao XVX4J« W ....................................................................
1.875 1.975 -1-100

Zó. iJidyciu.ub y <>uAiubxa«^«-*^^i^^-> ...........................
.............. 500 pts. 4.175 4.25024.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)...... —75
.............. 500 pts. 834 865 -31

¿O. 1 «iciLziuva ........................................................................................................................................................enn
z4/-k QílHan ........................................500 pts. 5.500 5.500

Zb.“"11911100 C16 DXiJJaü ..........................................................................
.............500 ptS. 4.320 4.395 -75

Z /.““XldllOÜ L/cIitXal ........................................
T^ T7< —...................................250 pts. ------ . 1.562 .............. *f

zo.—oancu fispcuivi wic«j^w ......................................................
.............. 500 pts. 1.875 1.850 -25

Z».—oaiiuu c>Avoiivi ........................................................................ 2.200 2.275 -75JU.—naneo nispcuiu-rviiioiivaxAM.............................
.............. 500 pts. 5.146 4.880 —258

31.—Banco Popular Español......................................
470 pts. 4.245 4.210 -3532.—Banco de Santander....................................

.............. 500 pts. 6.850 7.100 -250
jj.—naneo ue vi^-vaya .................................................._, „ „ ............................................................................ 500 pts. — — —
j^.—naneo Zicuayoí-cuiw...................................................

.............. 500 pts. 9.725 9.750 -25
35.“Coipoiacion xvIAJ ” Xvc* . .............. 500 pts. 9.475 9.525 -5036.—Unión y Fénix Español...................................

.............. 500 pts. 1.775 1.815 -40
37.—El Encinar de los Reyes................................... .............. 500 pts. — 2.015 —

.... ......................... 500 pts. 1.500 1.575 -75
jy.—vauen»nuo&o ......................................

Indice bursátü: 184'03 (-4'58) Tendencia: Baja -
——t;^  ̂ FLORES, Agentes de

Cambio y Bolsa Asociados, Madna.

M.C.D.2022
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El entierro de 
Mache! abre 
la incógnita 
sobre 
Mozambique

MAPUTO. (Efe).—^Represen
taciones de setenta países 
asistirán ayer a los solemnes 
funerales por el presidente mo
zambiqueño Samora Mache!, 
muerto en accidente

La desaparición del líder ca
rismático de Mozambique 
planteará una gran interrogan
te sobre el futuro de un país en 
tan precaria situación que no 
tuvo ni recursos para enterrar
ía.

Los funerales de Machel, que 
han traído a Maputo decenas 
de miles de personas, sólo han 
sido posibles por las aportacio
nes de países amigos.

Ante las insuficiencias hote
leras de Maputo, algunas de las 
delegaciones oficiales han de
bido alojarse en Zimbabue o 
Botswana. Angola y Zimbabue 
han puesto a disposición de las 
autoridades diversos vehículos 
e, incluso, el coche fúnebre que 
transportará los restos de Ma
chel.

Los países vecinos, la Unión 
Soviética y Bulgaria, han envia
do alimentos y la delegación in
dia trajo consigo toneladas de 
medicinas y tejidos. El vicepre
sidente de la CEE, Lorenzo Na
tali, llegó con un cheque por va
lor de 150.000 dólares que será 
utilizado para pagar gastos del 
funeral.

La secretaria de la Presidencia
de la RFA reveló secretos a Moscú

BONN. (Efe).—^La secretaria presi
dencial alemana, Margret Hoeke, pro
porcionó a Moscú y Berlín Este más de 
1.800 documentos calificados de “con

fidenciales” o “secretos” durante sus 
más de 15 años como agente del Este 
junto a los máximos mandatarios ale
manes federales.

Al término de las investi
gaciones sobre el caso, círcu
los del contraespionaje fede
ral destacaron ayer que el al
cance de la traición al Estado 
por parte de la funcionaria 
germana es más grave de lo 
que parecía cuando fue dete
nida en el verano de 1985 en 
Bonn.

La secretaria presidencial 
entregó a los servicios secre
tos soviéticos y germano- 
orientales, desde el principio 
de la década de los 70, todo 
tipo de documentos sobre las 
decisiones secretas del go
bierno de Bonn y sus consul
tas con sus aliados de la 
OTAN.

Ello se desprende de las in
vestigaciones llevadas a 
cabo bajo las órdenes del fis
cal federal alemán, Kurt Reb- 
mann, quien ordenó compro
bar los libros de recibo de los 
documentos secretos que cir
culaban por la presidencia 
alemana y en los que se ha 

- visto reflejada en más de 
1.800 ocasiones la firma de 
Margret Hoeke.

Por las manos de la secre
taria pasaron numerosas ac
tas destinadas única y exclusi
vamente al presidente fede

ral, a pesar de que nunca es
tuvo a las órdenes directas 
de los ex-máximos mandata
rios germanos Gustav Heine- 
mann (1969-1974), Walter 
Scheel 61974-1979) y Karl 
Carstens (1979-1984).

Los documentos "confi
denciales" y "secretos" pro
cedían de la cancüleria, los 
ministerios de Exteriores y 
Defensa, los servicios federa
les de contraespionaje y el 
Consejo Federal Nacional de 
Seguridad.

El diario "Die Welt" desta
có ayer que Margret Hoeke 
ha confesado durante los in
terrogatorios a que ha sido 
sometida haber trabajado 
para el Este durante unos 15 
años y que fue reclutada " en 
la calle" por Franz Becker, que 
posteriormente dirigió una 
ampha red de agentes del 
pacto de Varsovia en Alema
nia Federal.

Los servicios secretos del 
Este ordenaron, al parecer, a 
Becker, que acabó convir
tiéndose en el amante de 
Margret Hoecker, reclutar a 
toda costa a la secretaria pre
sidencial para tener acceso 
directo a los secretos más im
portantes de la RFA.

Las investigaciones han 
revelado que la funcionaria 
presidencial utilizó una cá
mara oculta en un lápiz de la
bios para copiar los docu
mentos secretos y que Bec
ker abandonó este país cuan
do Margret Hoeke trató de 
conseguir el matrimonio con 
él.

En lugar de Becker, un su
puesto matrimonio Huebner 
de Suiza, que próximamente 
será juzgado en el Cantón de 
Lucerna por el mismo caso, 
asumió las labores de agen
tes de contacto con la secre
taria del presidente federal 
en lugar de Becker.

Margret Hoecke será juz
gada por un tribunal de Dus
seldorf a finales de la próxi
ma primavera y, según círcu
los del contraespionaje fede
ral, no se ha mostrado en ab
soluto interesada en ser in
tercambiada por algún espía 
occidental encarcelado en la 
Unión Soviética u otro país 
del Este.

La detención de la secreta
ria presi deiicial coincidió el 
pasado verano con la fuga a 
Berlín Este de media doceria 
de agentes del Pacto de Var
sovia infiltrados en Bonn.
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INSALUD

Ministerio de Sanidad y Consumo
Instituto Nacional de la Salud

Dirección Provincial de Albacete

CONCURSO SUBASTA OBRAS CENTRO
DE SALUD DE LA RODA

101

Se convoca concurso subasta 12/86 para la construcción de un Centro de i 
Salud en la localidad de La Roda. *

El presupuesto de contrata asciende a 62.669.241 pesetas.
La documentación completa relativa a este concurso podrá examinarse y ad- ; 

quirirse en la Dirección Provincial del Insalud, calle Marqués de Villores, 6 y 8. j
Las proposiciones deberán presentarse en el registro general de la expresa- ; 

da Dirección en el plazo de VEINTE DIAS hábiles contados a partir del siguiente < 
al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, y antes de las » 
trece horas del último día.

Albacete, 28 de Octubre de 1986 
EL DIRECTOR PROVINCIAL,
Fdo.: César Martínez Cuervo
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Cifo permanecerá ligado a la disciplina merengue

El Albacete teme las consecuencias 
de la dimisión de Brizc en Osasuna

Las cosas no parecen rodar 
bien para Osasuna, el próxi
mo rival del Albacete Balom
pié en la cuarta eliminatoria 
de la Copa del Rey, ya que la 
junta directiva del cuadro na
varro nombró ayer a Pedró 
María Zabalza nuevo entre
nador del equipo, tras aceptar 
la dimisión presentada por 
Ivan Brzic el pasado dorriingo.

El técnico yugoslavo puso 
su cargo a disposición del 
equipo navarro después de 
que Osasuna perdiera por dos 
goles a cero contra el Sporting 
de Gijón en el partido jugado 
el domingo en El Sadar.

Zabalza, técnico hasta este 
momento de los juveniles de 
Osasuna, entrenará al primer 
equipo rojillo con la ayuda de 
José Manuel Echeverría, ca
pitán y delantero centro de 
Osasuna^ que deja el fútbol 
activo.

En rueda de prensa cele
brada ayer al mediodía tras fi
nalizar la reunión dé la junta 
directiva, el presidente de 
Osasuna, Fermín Ezcurra, ex
plicó que la razón del cese de 
Brzic estriba en el “malestar" 

.existente entre la afición, que 
"pidió masivamente la dimi
sión del entrenador”.

Tras destacar que comien
za para Osasuna “una nueva 
época”, Ezcurra valoró “posi
tivamente” el paso del técni
co yugoslavo por el equipo y 
aseguró que Zabalza se hará 
cargo del equipo durante el 
resto de la temporada y no 
temporalmente, hasta que se 
fichara otro, como se había ru
moreado. Pedro Mari Zabalza 
manifestó que no esperaba 
este cambio, pero reconoció 
que el partido del pasado do
mingo “precipitó” las cosas.

1
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El Albacete espera ilusionado la celebración de la eliminatoria contra el Osasuna.

La noticia del relevo en la 
dirección técnica del equipo 
rojillo cogió de sorpresa a los 
directivos merengues que, a 
pesar de conocer a la perfec
ción la decepcionante marcha 
de sus rivales coperos, no es
peraban tma decisión tan 
drástica para poner fin a los 
males que aquejan a los pam
plónicas en el campeonato li
guero. “No es una buena noti
cia para nosotros —comenta 
un responsable del club blan
co—, ya que los cambios de 
preparador suelen ir acompa
ñados de una recuperación en 
la moral de los jugadores y, lo 
que es peor, de victorias pro
bables”.

Tras este improvisado aná
fisis de las consecuencias que 

puede acarrear la dimisión de 
Brizc, el dirigente blanco se 
lamentó de esta circunstan
cia y precisó en un tono cor
dial que “el Albacete ya no 
podrá presumir de hacer in
tervenido en estos ajustes 
gracias a los triunfos que he
mos obtenido sobre nuestros 
contrincantes". No le falta ra
zón erresta chispa de humor 
inglés, porque a su paso por el 
"Carlos Belmonte" ya han 
sido tres los entrenadores 
que precipitaron su caída y el 
yugoslavo "se ha salvado por 
muy poco”.

En otros términos se refirie
ron los portavoces del club 
merengue a los sorprenden
tes rumores que vienen circu
lando liltimamente sobre el

posible fichaje de Cifo por un 
equipo de la provincia. Al pa
recer, La Roda, el Villarroble
do y el Almansa pretenden la 
contratación de sus servicios 
para esta temporada, posibili
dad que ha sido tajantemente 
rechazada por fuente de la di
rectiva albacetense. “A este 
jugador le une con nosotros 
tm compromiso deportivo por 
dos años que estamos dis
puestos a hacer cumplir, por
que ai club no le interesa des
prenderse de un futbolista de 
su calidad. Además, su condi
ción de profesional no le per
mite integrarse en la discipli
na de im equipo de inferior ca
tegoría y eso lo deberían sa
ber quienes andan sobre su 
pista”.
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^ secretario general en 
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Proyecto de ampliación 
del Instituto Municipal

en nuestra autonomía mientras 
se dictaminaban los fallos a los 
recursos presentados o se con
vocaba un nuevo proceso elec
toral, como pretendían los diri
gentes de los clubes que eleva
ron la protesta por “presunto 
fraude en las listas de votan-
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Con motivo de la ratificación 
federativa de José Simón al 
frente de la Territorial de Nata
ción de Castilla-La Mancha, su 
junta directiva, en sesión cele
brada el lunes, ha adoptado el 
acuerdo de conceder ima am
nistía general "a todo el esta
mento deportivo de la Comuni
dad, quedando sobreseídos en 
consecuencia todos los expe
dientes disciplinarios en curso 
y condenadas todas las sancio
nes pendientes de cumplimien
to en la fecha citada".

No obstante, esta medida 
"conciliadora" ha sido rápida
mente contestada por los re
presentantes de los clubes, ale
gando que "los procedimientos 

sancionadores son arbitrarios, 
como también lo son las medi
das de gracia. No se puede con
ceder una amnistía si previa
mente no media la comisión de 
una infracción, el juicio corres
pondiente, la posibilidad de 
apelar al fallo y una resolución 
definitiva condenatoria. Nada 
de eso ha sucedido y, por consi
guiente, el perdón está vacío 
de contenido. Seguimos dicien
do que las elecciones a la presi
dencia de la Federación Terri
torial se realizaron en una si
tuación anómala".

Al parecer, la polémica se 
suscitó en su día por una ambi
gua interpretación de una re
glamentación confusa e insufi
ciente. Según las opiniones 
compulsadas en diversos círcu
los, la Delegación de Deportes 
de la Junta de Comunidades se 
ha desentendido del problema, 
adoptando una solución salo
mónica que sólo aplaza el de
senlace a la sentencia que dic
ten los tribunales ordinarios de 
Justicia.

Según declaraciones hechas 
por el concejal de Deportes 
Martínez Simón, el Ayunta
miento de Albacete está estu
diando la posibilidad de am
pliar las instalaciones deporti
vas dependientes del Instituto 
Municipal de Deportes y la me
jora de las ya existentes. Los 
proyectos realizados hasta el 
momento, y que se encuentran 
en un estado muy avanzado, 
cuentan con el visto bueno de 
la Corporación Municipal, dis
puesta como está a paliar la es
casez de recintos para la prácti
ca de las diversas disciplinas 
deportivas en el casco urbano 
de nuestra ciudad.

Entre las modificaciones que 
se piensan introducir en el ac
tual complejo municipal, desta
ca la inclusión de la sexta calle 
en al pista de atletismo que ro
dea el campo de fútbol “Carlos 
Belmonte", remodelación que 
supondrá, en el supuesto de 
concretarse, algún cambio de 
escasa entidad en la zona baja 
de los graderíos. Igualménte, 
se* prevé el recubrimiento del 

circuito de Atletismo con un 
material sintético resistente a 
los cambios climáticos, pero 
que todavía está sin determi
nar.

Por otra parte, los informes 
proyectados por el equipo téc
nico del Institi^to Municipal de 
Deportes contemplan a su vez 
la construcción de otras insta
laciones complementarias a- 
nexas a las actuales y que esta
rán ubicadas en los terrenos 
circundantes prqpiedad priva
da. Esta ampliación del recinto 
deportivo incluiría obras de di
verso tipo, como la edificación 

. de un nuevo pabellón polide
portivo, de un campo de rugby, 
de varias canchas de balonma
no, de baloncesto y otras inno
vaciones similares. Con esta 
iniciativa, que podría ponerse 
en marcha en dos o tres meses, 
el Ayuntamiento de Albacete 
pretende adecuar las necesida
des deportivas de la ciudad con 
el incremento de una población 
en auge. Por el momento, se 
desconoce el coste presupues
tado para acometer las obras.

M.C.D.2022
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Los
campeones 
albacetenses 
de Salvamento, 
en el Nacional 
de Socorrismo

La Delegación Provincial al
bacetense, como continuación 
de su actividad- y tras los es
pléndidos resultados obteni
dos en el I Céunpeonato Regio
nal de Salvamento y Socorris
mo celebrado este verano en 
Cuenca, donde nadadores 
componentes del club Atlánti
da N.C. obtuvieron el título de 
campeones regionales en esta 
modalidad, ha hecho úna selec
ción de tres nadadores com
puesta por Jesús López Pache
co, Luis Miguel Soler y Juan Ra
món Osorio, todos componen
tes del Atlántida N.C.', para 
competir en el Campeonato de 
España de Salvamento y Soco
rrismo en la categoría “junior", 
que se está celebrando en Te
nerife en las fechas del 27 de 
octubre al 3 de noviembre.

Estos nadadores acompaña
dos de su entrenador, llegaron 
a Tenerife, dispuestos a obte
ner los mejores resultados en 
las cuatro pruebas que compo
nen el tetrathlon acuático

| (Lanzamiento de flotador, - 
arrastre de maniquí, - natación 
de 200 metros con obstáculos, - 
rescate’ con embarcación), 
pruebas para las que entrena
ron con ahínco durante varios 
meses.

Primer puesto 
y medallas de 
oro para los 
judocas del 
Fuji Yama

El gimnasio Fuji-Yama sigue 
sumando triunfos en Judo. 
Este nuevo triunfo lo consiguió 
en Murcia ei pasado domingo 
día 26 en competición Interre
gional por equipos de ocho par
ticipantes en sus correspon
diente pesos y en categoría de 
“Esperanzas ".

Alicante presentó dos equi
pos, Murcia otros dos y Albace
te uno, representado por el Fuji- 
Yama. Al final de la competi
ción, los participantes albace
tenses Manuel Castillejos, Ro
drigo Pérez, Jesús Martínez, 
Rafael Jurado, Ignacio Sem 
Luis, Andrés Martínéz, Miguel 
Agudo y Antonio Alfaro, se al
zaron con el trofeo al primer 
puesto y medallas de- oro para 
los ocho.

Hay que destacar que uno de 
los equipos., murcianos era la 
selección regional que repre
sentará a Murcia en el Campeo
nato de España de Judo “Espe
ranzas", que se celebrará el 
próximo sábado y domingo 1 y 
2 de noviembre en Badajoz.

Los hispanos, a superar el 2-1 adverso del partido de ida

España e Italia deciden hoy 
la Copa de Europa Sub-21
VALLADOLID. (Colpisa).— 
España va a intentar procla
marse ante Italia campeona 
de Europa de selecciones 
Sub-21, en el partido que va a 
enfrentar a ambos eqmpos 
nacionales en el nuevo esta
dio José Zorrilla, de Vallado
lid, a partir de las ocho y me
dia de la noche de hoy. No se 
presenta nada fácil lograr 
este cometido a la selección 
que dirige Luis Suárez. Italia 
tiene un gran equipo, con 
bastantes jugadores interna
cionales absolutos por su 
país y otros llamados a serlo 
muy pronto. Pero España, 
asimismo va a intentar explo
tar para mejorar la clasifica- 
.ción de la última Eurocopa de 
Sub-21, en la que perdió la fi
nal ante Inglaterra. "La final 
está al cincuenta por ciento ", 
dijo Luis Suárez. Para que 
hoy en el partido de vuelta, el 
título se decante del lado es
pañol, nuestra selección tie
ne que superar el 2-1 adverso 
que se trajo del partido de ida 
disputado hace quince días 
en Roma.

Mientras que el seleccio
nador itahano, que también 
es el máximo responsable de 
la selección absoluta, se 
muestra confiado, no sólo por 
el resultado del partido de 
ida, sino también “porque 
siempre se nos ha dado bien 
jugar en España", Luis Suá
rez es más precavido. “El tí
tulo está al 50 por ciento", 
dijo el seleccionador español.

FOTO: LA TRIBUNA

Unzué y Ablanedo, dos guardametas de lujo para la Sub-21

ti

A todo esto, los jugadores es
pañoles, como si de una con-

Selecciones Sub-21.
Luis Suárez ha estado to-

signa se tratase repiten al dos estos dias preocupado
unisono:—“El partido va a 
ser muy difícil", para aposti
llar a continuación—: “Tene
mos posibilidades de alzar
nos con el título a pesar de la 
potencia de la selección ita
liana". Para ello España ten
drá que superar el 2-1 adver
so del partido de ida, lo que 
conseguirá si vence por más 
de un gol de diferencia o bien 
por 1 -0, ya que el gol marcado 
por Calderé en Roma tiene 
doble valor. Esta es la forma 
de que España inscriba por 
primera vez su nombre en el 
palmarés de la Eurocopa de

por las lesiones de algunos 
jugadores, comenzando por 
la de Calderé, baja de la que 
se congratula Vincini, por el 
buen partido que hizo en Ita
lia, y terminando por las mo
lestias de los "tocados" An- 
drinoa, Quique, y Ablanedo, 
baja la del portero asturiano 
que no se va a producir y que 
el seleccionador italiano hu
biese gustado más aún que la 
del centrocampista azulgra
na, porque con su excelente 
actuación en Roma tiene “co
mida" la moral de los italia
nos.

Samaranch: “Pienso y espero que 
cambie ei deporte en nuestro país”

ROMA. (Efe).—El presidente 
del Comité Olímpico Interna
cional (COI), el español Juan 
Antonio Samaranch, declaró 
que con la asignación de la 
Olimpiada de 1992 a Barcelona, 
“pienso y espero que haya mu
chos cambios en el deporte 
español".

En una entrevista que publi
có ayer “La Gazzetta dello 
Sport", y que ocupa una página 
del diario deportivo italiano, 
Samaranch afinrió que "el pre
sidente del gobierno español 
ha prometido reorganizar el de
porte, tal vez desde comienzos 
del próximo año".

Samaranch señaló que “No 
sé si está pensando en la crea
ción de un ministerio del De
porte, ya que él mismo ha men
cionado algunas veces esta po
sibilidad".

Para el responsable del COI, 
“organizar los juegos significa

dos cosas: la primera se refiere 
a la organización en sentido es
tricto y la otra a la participa
ción. La organización puede ser 
buena porque la experiencia 
existe, pero respecto a la parti
cipación los españoles deberán 
presentarse más preparados 
que en el pasado. Deben traba
jar desde ahora mismo en esta 
dirección".

Samaranch resaltó que en 
1982, durante el mundial de 
fútbol celebrado en España, “la 
organización fue buena, pero 
no fue un mundial recordado 
con orgullo porque el equipo 
español jugó mal. Los resulta
dos negativos de los atletas del 
pais que organiza lós juegos 
pueden influir negativamente 
en el juicio sobre la manifesta
ción en general”.

Por ello, advirtió el presiden
te del Comité Olímpico, “Espa
ña debe realizar desde ahora

mismo un gran programa de re- 
lanzamiento del deporte para 
que su participación esté a la 
altura de una Olimpiada".

Acerca de la designación de 
Barcelona como organizadora 
de los juegos, el dirigente olím
pico dijo que “me resulta difícil 
decir lo que siento", y agregó 
que “mi nacionalidad no influ
yó en el voto. Creo que Barcelo
na ganó la candidatura olímpi
ca gracias al plan que presentó 
y a la regia no escrita que afir
ma que los juegos visiten una 
ciudad y una nación que nunca 
los organizó".

Sobre la intervención de polí
ticos para defender las respec
tivas candidaturas, Samaranch 
manifestó que “ha sido para 
nosotros una victoria, una gran 
victoria. Siempre he dicho que 
sin la ayuda de los gobiernos es 
imposible desarrollar el depor
te en el mundo".
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Clases especiales para niños desde los 5 años

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/. San Antonio, 7
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE

FUTBOL: LINENSE-ALBACETE BPIE.
VIAJE A LA LINEA DE LA CONCEPCION 

ALOJESE EN EL MISMO HOTEL QUE NUESTRO EQUIPO 
SALIDA 31/10 23 h. H"* M.P. - PRECIO 5.100 PESETAS

\e MiaiES espana sE
Teléfonos: 21 47 62 y 23 88 51 - Paseo de la Libertad n.“ 9 - Dionisic Guardiola n.” 43

^n trabajador do d^ 
zán podría ser el 
dordelaQ.Y'9ana.< 
dor de la empre8a’n??^- '-^ 
"án de Cartagena 
Belchi Lozano^ pued?'''" 
acertante de la ”-^ 
del descanso), porln 
hieran
millones de pesetas en b '^ 
da jornada.

de taller de nJSSiS»’ 

sedo tiene dos hijos'ya^‘ 
ayer lunes no acudió alt.^'’í 
sabiéndose también qu^S IM 
día efectuó una Uamada a b 
reccióndelaempresaenc¿^‘ 
geM,sohoitando varios dS 
permiso especial

N’kono renovó con e£ 
Español. .Tomm,mJ^ 
portero del RCD Español,'»,^ 
cribió ayer un contrato con estí^ 
entidad por tres temporada/^ 
más, con lo que el camemnés!'^ 
estará en el club de Sarriá has#^ 
el 30 de junio de 1990. ^da 
_ El presidente del club espa;^ 
ñolista Antonio Baró maniste*’ 
su satisfacción por el acuerdíri' 
al que se ha llegado con elguaí® 
dameta. N’kono señaló qi.^ < 
está "muy satisfecho" con^ 
acuerdo que, según él, le prende 
porciona mucha más tranquilado 
dad y le permite estar más C8|K '■ 
trado en el trabajo dentro <- 
equipo.

Presentada en Barcef' 
lona la Universiadas
87. La Universiada-87, que s^íll 
celebrará en. la ciudad de Z^Sw 
greb (Yugoslavia) delSaltWep-: 
julio del próximo año, fue pw^Se: 
sentada ayer en BarcelonJ ‘m 

El acto fue presidido por^* 
secretario general delaUnivSait 
siada-87 y director del club ^^ 
baloncesto Cibona de Zagieíiigi
Mirko Novosel.

Mirko Novosel dijo que ’^iJoi 
tos juegos servirán para la pw 
paración de los jóvenes d^l 1 
tistas de cara a los Jueg|Sfe  
Olímpicos de Seúl y, mástanjfje 
para los de Barcelona-! 
También se proyectó un vici|¡c. ]  de la ciudad de Zagreb y 103^^1 
versos juegos que se d 
liarán.

El Comité Organizador^, ( 
Universiada-87, compAM 
que reúne cada dos años;a® ¡^ 
portistas de entre 17 y 28 
que cursan estudios sup^^jot 
ó acaban de licenciarse, ^^poi 
que en estos juegos pa^i^Jqm 
uns 6.500 deportistas dem^jj, 
de cien países.

Al acto también 
lós jugadores del equipo ce 
loncesto de la Cibona 
greb, desplazado a la 
Condal con motivo del e^lÑ 
tro de vuelta de la SüP®“p( 
que disputarán esta n 
Barcelona. ,/¡le

GRACIAS 
ESPIRITU í 

SANTO ’
POR LOS ■ 
FAVORES» 

RECIBIDOR 
aNAí Pi
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bovic: “No dije que
jugaría en Madrid”

a-Liirt--®’™»®^; 
9.Entrone, que Jugará 
’ Madrid a paito de

.udwamar que nunca 
I^jJanoquedajugaien

la Cibona de Za- 
Yugoslava 

te£li30h<«a8 dal unes 
estopor el que se mcor- 
371aplantiUamatódista 
sio.;5delos Juegos Ofimpi-

para enfrentarse a los catala
nes en el partido de vuelta de la 
Supercopa de Europa.

Drazen, que en 1988 tendrá 
23 años, afirmó que no tendrá 
ningún problema con el público 
madrileño, pese a la polémica 
q[ue sus actuaciones en la capi
tal española con la Cibona y la 
Selección siempre han provo
cado entre la afición merengue, 
y que “el Real Madrid es mejor 
eqifipo que el Barcelona —club 
que venía interesándose por 

esei!388.
.ái^jeflodaciones, que am- 
rta^tes han querido mante- 
3 dieiniás riguroso secreto, 

taon anteayer después 
icon unas condiciones 

g^^ "excelentes", se- 
*^ón Mendoza, pre-

-SdOeal Madrid.
acJiesidente merengue, sin 
;¿ ^, DO quiso dar la cifra 
in«idel contrato de la estre- 

aunque precisó 
W menos dinero que

sus servicios desde 
ses— y que nunca 
contrario".

Drazen comentó 

j^aje español de otro

3r(i¿y Pfitrovic almorzó en 
ua^^te madrileño con 
qijt'¿ en compañía de Mir- 
n fwel, entrenador de la 
pro;; desde donde Petrovic 
¡niWtóal aeropuerto de Ba- 
ceiiBi destino a Barcelona
1

hace me- 
afirmé lo

también
que aunque la oferta de la NBA 
era suculenta "me he decidido 
por el Real Madrid para así po
der seguir en la Selección Na
cional".

Ramón Mendoza, por su par
te, no ocultó su satisfacción por 
el nuevo fichaje que “quiero re
calcar que se ha producido gra
cias en buena parte a los de
seos del propio Drazen, que ha 
sido quien ha querido jugar en 
el Madrid y, además, marca un 
hito en Yugoslavia, ya que es el 
primer jugador menor de 28 
años que juega en un equipo no 
yugoslavo. Confío en que Dra
zen sea el revulsivo junto con el 
nuevo pabellón que se constru-. 
ya para la afición madrileña".

Con el sistema actual, los modestos ya no lo son tanto

Donde la Copa del Rey suena 
a frivolidad y a descalabro

MADRID (Colpisa).—Para 
la disputa de la Copa de la Fe
deración Nacional, quien tan
tas temporadas se hizo la sor
da en la materia, ha impuesto 
el sistema inglés, adaptándo
lo a sus necesidades que no 
responden a ninguna filoso
fía futbolística, sino al prag
matismo de desembarazarse 
cuanto antes posible de 
cuanto más clubs modestos 
se pueda, mejor a fin de que
darse con el puñado de esco
gidos han de mudar las elimi
natorias drásticas del primer 
tercio de la temporada en eli
minatorias morosas entre los 
buenos amiguetes de los rec
tores federativos.

En la primera parte que vi
vimos —^llevamos ya tres eli
minatorias— el sistema in
glés del partido único se ha 
radicalizado más todavía. No 
se señala el terreno por sor
teo, sino que se atribuye de 
oficio al equipo de inferior ca
tegoría, y en ese partido, con 
carácter finalísimo, debe 
quedar concluida la elimina
toria y si ello incluye la pró
rroga y el desempate por lan
ces penaloides, pues se in

cluye hasta que se arrastra el 
espoliario al vecino. En Ingla
terra el empate da lugar a un 
segundo encuentro con el te
rreno cambiado.

Hasta ahora el doble parti
do aseguraba en lo posible 
que el mejor saliese a flote. 
Ahora el desenlace adoptado 
para España hasta que con 
los octavos de final retome la 
doble concentración favore
ce al "matagigantes" que es 
tm primor. No es la rara ave 
que resulta en el fútbol britá
nico, sino un especimen bas
tante normal. Los primeras y 
los segundas caen como 
moscas ante equipos de cate
goría inferior orgánica. Ño 
menos que siete equipos de 
la División de Honor han teni
do que hacer un mutis inglo
rioso: Sporting de Gijón, Es-, 
pañol, Racing de Santander, 
Sevilla, Valladohd, Sabadell, 
Murcia, que como se ve no 
son equipos de la cola obUga- 
toriamente. Pero aún hay 
más; de los dieciocho equi- 

-pos de la Segunda División A, 
han quedado dos solamente 
como supervivientes y de los 
veintidós de la B cinco.

Extraña mucho que no me
nos que siete “primeras" ha
yan caído, aunque sea en 
campo y condiciones adver
sas. Pero ¿la diferencia de 
clase, la experiencia, el roce 
habitual de partidos de com
promiso no equipan lo bas
tante para contrapesar el 
hándicap inicial del terreno y 
público ajeno? No acabo de 
convencerme de que si pre
pararan la eliminatoria de 
copa con el celo de un partido 
difícil de Liga, la cosa no sería 
tan fácil como para dar paso a 
la sorpresa de que el Vallado
lid cayera ante el Langreo, 
equipo de Tercera o el Sevilla 
(entrenado por Kock Wallace, 
británico hecho a las armas), 
fuese eliminado por el Eibar, 
de Segunda B y el Español y 
el Sporting de Gijón, casos 
análogos? Da la impresión de 
que los encuentros de Copa 
se improvisan como para una 
gira futbolística, que los en
trenadores que sólo piensan 
en la Liga. Dejan descansar 
para ahorrar jugadores, que 
se relajan y dan importancia 
vanial a la eliminatoria de 
Copa.

4-2: La quiniela del domingo
WS# BILBAO-AT. MA- 

Za^ Sueve equipos están

preaSerencia, y al Athletic 
(sea ser cola del grupo.

or me, los bilbaínos to
nta con un positivo. El

h a Bilbao obligado 
si no quiere verse 

el amplio grupo 
’ejder. Es partido para un 

■ Pl
spcil VALLADOLID-SEVI- 
eseiSeviHa está mejor clasi- 

el Valladolid, pese a 
'■52jí tiene un positivo y 

acaba 
®^ primer de- 

el Sabadell. El Sevi- 
’ljga, va a más y Valla- 

jJ’ ® campo que se le 
Cuente con el empa-

'ÍADRID-SAB ADELL; 
partido muy fácil

'Nóstico. Favorable al
i^Poisupuesto. El histo- 
; ®’^ doce visitas fi-

'® Sabadell logró una 
Chamartín y sufrió 

rieí?’ ^®^ empate no 
Con estos 

le *u^ ^° ^® pase en 
juf Madrid pódría ser lí- 

ícoT^^^'^ADIZ: La bue- 

:hec'^®^ Español no pre- 
I^^os. Sobre todo 
^'‘adondesóloseleha 

punto. El Cádiz, 
^®^^^^^® equifi- 

f^ouena racha de re- 
j resultando más 

^®ra de casa, de lo 
^^erar, pero es favo- 

I^CIA-R. MALLOR- 

J legada de Kubala, 
W cambiado radical- 

resultados, 
a ser colista.

^® agotaron los 
^e porque falla en

casa. De visita sigue siendo 
uno de los más peligrosos. Es 
partido para uno-equis, e inclu
so para el triple.

6. R. GIJON-BARCELONA: 
El Barcelona rompió su racha 
de empates fuera de casa, al su
frir en Murcia su primera derro
ta. Ahora, en Gijón, los azulgra
nas necesitan el primer triimfo, 
para consolidar el liderato. El 
Gijón aspira a estar en el pelo
tón de cabeza, y eso le exige 
ganar. Xas cinco últimas tem
poradas salió la equis.

7. R. ZARAGOZA-AT. OSA
SUNA: Mal le pintan las cosas 
al Zaragoza, metido en un par 
de negativos. Precisamente no 
podía ser más oportuna la oc- 
sión para Osasuna, que no mar
ca goles, pero está sacando al
gunos empates fuera. Con un 
puntito, los navarros traspasa
rían su carga al Zaragoza y le 
tomarían ventaja particular.

8. R. BETIS-R. SOCIEDAD; 
Tres positivos, en dos salidas 
segmdas, han levantado al Be
tis. L Real Sociedad está a la 
par, pero con menos positivos, 
porque en casa le cuesta mu
cho ganar. Como a la Real, que 
lleva cinco temporadas sin per
der en el Villamarín, le toca ha
cer de visitante, el partido se 
presenta igualado.

9. LOGROÑES-HERCULES: 
Cinco partidos de Segunda se 
-incluyen en este boleto. El Lo
groñés, segundo clasificado, 
está fuerte en casa. El Hércu
les, después de un pésimo co
mienzo, ha cobrado ánimos y 
su victoria sobre el Huelva, por 
4-3, demuestra que tiene posi- 
büidades. De todas formas, de 
visita no ha hecho mucho. Es 
favorito el de casa.

10. MALAGA-D. CORUÑA; 
Teóricamente, Málaga y Coru

ña deben jugar papeles de as
pirantes a ascenso, aunque en 
la práctica lo están haciendo 
como figurantes, más que 
nada. El Málaga hace bueno su 
campo y el Coruña rasca poco 
fuera. Todo indica que lo más 
natual sería un triunfo casero.

11. FIGUERAS-R. OVIEDO: 
De no dar pie con bola, a conse
guir brillantes victorias en cam
po ajeno, el Figueras ha cam
biado radicalmente. El Oviedo 
está siendo equipo de regulari
dad, pero algo mediocre. Tal y 
como van unos y otros, hay que 
apostar por el de casa, aunque 
la nombradía del visitante incli
ne a otra cosa.

12. VALEÑCIA-CARTAGE- 
NA: Demasiados tropiezos lle
va ya el Valencia, que no puede 
plantearse la temporada con 
otro objetivo que recuperar la 
categoría de Primera. El Carta
gena, que acaba de perder en 
casa, y en todas sus salidas, es 
una oportunidad para los va
lencianos, que necesitan reha
cerse cuanto antes. Pronóstico 
casero.

13. R. CELTA-CASTELLON: 
El Celta, por lo menos, es un lí
der consecuente, que en casa 
no ha hecho la menor conce
sión. Al Castellón le pesan un 
peU de negativos, pese a que 
debería ser de los que andasen 
por arriba. Acaba de derrotar al 
Valencia y eso debe ser una in
yección de moral. En todo caso, 
es favorito claro el Celta.

14. RAYO VALLECANO- 
SESTAO: Rayo y Sestao llevan 
trayectorias opuestas. El Ses
tao empezó arrollador, pero se 
ha quedado sin positivos. El 
Rayo arrancó flojito y en las úl
timas jomadas se ha superado. 
Los dos positivos que sacó de 
Bilbao tiene que conservarlos 
como un auténtico tesoro. Pro
nóstico casero.

Ballesteros y Olazábal, 
primeros en ganancias

LONDRES. (Efe).—Los espa
ñoles Severiano Ballesteros y 
José Maria Olazábal ocupan el 
primer y segundo lugar, res
pectivamente, en la Orden de 
Mérito europea (lista de ganan
cias) una vez concluida la tem
porada, el domingo pasado, 
con la disputa del Open de Por
tugal, en el que no participaron 
ninguno de los dos golfistas es
pañoles.

Ballesteros, con 242.208 fi
bras (casi 46 millones trescien
tas mil pesetas) precede larga
mente a Olazábal (algo más de 
26 millones de pesetas), quien, 
no obstante, tiene en su haber 
el mérito de ocupar, en su pri
mer año como profesional, la se
gunda plaza en la lista de ga
nancias de la APG.

Tercero, con 121.902 fibras 
esterlinas (algo más de 23 mi
llones de pesetas) se sitúa el in
glés Howard Clark, seguido del 
galés Ian Woosnam y del tam
bién inglés Gordon Brand Jú
nior, mientras que el surafrica
no Mark Mcnulty, gracias a su 
triunfo en Portugal el domingo 
último, sube hasta la sexta-po
sición, cerrando el lote de gol
fistas que sobrepasan las cien 
mil fibras, siendo esta la prime
ra vez en la historia del circuito 
europeo en que seis jugadores

CAMBIO DE 
TITULARIDAD

Restaurante Gran Ruta 
de Chinchilla (Albace
te) comunica su cam
bio de titularidad de D. 
Manuel Serrano Galle
go a Dña. María Váz

quez Rubio. 

traspasan dicha barrera.
Clasificación: 1. Severiano 

Ballesteros (ESP) 242.209 fibras 
(46 millones pesetas); 2. J.M. 
Olazábal (ESP) 136.775 (26 mi
llones); 3. Howard Clark (ING) 
121.902 (23 millones); 4. Ian 
Wosnam (GAL) 111.798 (21 mi
llones): 5. Gordon J. Brand 
(ING) 106.314 (20 millones); 6. 
Mark Mcnulty (AFS) 101.327 
(19 millones); 7. Rodger Davis 
(AUS) 95.428 (18 millones); 8. 
Anders Forsbrand (SUE) 84.706 
(16 millones); 9. Ronan Rafferty 
(IRN) 80.335 (15 millones y me
dio): 10. Gordon Brand J. (ESC) 
78.639 (15 millones).

Severiano Ballesteros, sin 
embargo, no ha podido repetir 
la misma posición en la clasifi
cación mundial de golf, relega
do a la segunda posición en fa
vor del australiano Greg Nor
man, que está realizando ima 
brillante temporada, como lo 
demuestra su victoria del do
mingo pasado en el Open de 
Australia.

Tras esta vieforia. Norman to
taliza 1.233 puntos y supera en 
doscientos a Ballesteros, que 
comparte el segundo lugar, 
igualado a 1.033 puntos, con el 
alemán federal Bernhard Lan
ger.

FUTBOL 
LINENSE 

ALBACETE BPIE.
PRECIO 5.100 PTAS.
Días 31/10,1 y 2/11

Reservas:

MiajEs espana sa
TIfnos. 21 47 62 y 23 88 51
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En la profundidad de las selvas de América del Sur, 
dos hombres llevan la civilización a una tribu de indigenas.

Ahora, después de años de luchar juntos, 
se ven divididos por posturas opuestas 

en una dramática batalla por la independencia de los nativos. 
Uno confía en el poder de la oración. 
El otro cree en la fuerza de la espada.
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ROBERT DE NIRO JEREMY IRONS en
"LA MISION"' Música de ENNIO MORRICONE Escrita por ROBERT BOLT 

Producida por FERNANDO GHIA y DAVID PUTTNAM Dirigida por ROLAND JOFFE
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PROXIMA SEMANA 
“EL COLOR PURPURA

SUSCRIBASE A La Tribuna
TARIFA DE SUSCRIPCION 
Un mes: 1.800 pts. Q
Trimestre: 5.400 pts. Q 
Semestre: 10.800 pts. Q
Año: 21.600 pts. O

Señale con una (X) el período de sus
cripción y envíelo al Departamento de 
Suscripción, Apartado 369 de Albacete.

FORMA DE PAGO:
O Recibo en domicilio
O Cheque bancario, giro postal
O Contra reembolso
Q Cargo en cuenta
Banco/Caja .....................
Número de cuenta ...............
Sucursal o Agencia .............
Localidad ...........................

a

Míillero 
¡de Alb 
eo sábac 
^'3 don 
*io,para 
Ajunto 
i^íos his

D.

Calle .......
Núm...........
Distrito .... 
Localidad 
D.N.I. CIF
Provincia 
Teléfono .

Piso...... Puerta.

Se suscribe a! diario
por el período señalado apa

día.... de
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CULTURA Y ESPECTACULOS

filarmónica de Liége cierra
IVII Festival de Música

actuación de la Or- 
Filarmónica de Liége 
comunidad Francesa 

«Teatro Carlos ffl se cie- 
■ Vfl Edición del Festival 
■Lflonal de Música or-

por la Caja de Aho- 
Albacete.

i
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Tarradellas, Prat, Cela y 
Garrigues distinguidos por 
el Ayuntamiento madrileño

Jáida P®"^ Pierre Bartho- 
profesor durante va- 

tsde análisis musical 
■¡Conservatorio de Bruse- 
K(iue ha efectuado giras 
■gran parte de los países 
■«eos así como también 
■¿norte y centroamérica. 
■ograma que pondrá pun- 

ai Festival Intemacio- 
■teMúsica, se compone el 
Eode la Obertura “Der 
Edu" de Karl Maria 
Ceber (El cazador Furti- 
E famosa Tercera Sinfo- 

mi bemol mayor, de 
Moven (Heróica) y el 
terto n.® 2 para violín, en 
■iemol mayor, de Mozart.

’5
.

La Orquesta Filarmónica de Liege y de la Comunidad Fran
cesa, hoy en el Carlos III.

La orquesta fue creada en 
1960 cuando la ciudad belga 
de Liége decidió formar un 
conjunto sinfónico a partir de 
su Orquesta Filarmónica, au
mentando el número de pro
fesores de 71 a 89 y amplian
do sus actividades concertís
ticas con actuaciones en di-

versos países europeos.
Bajo la dirección de Pierre 

han efectuado numerosos 
conciertos y grabaciones de 
discos por los cuales han reci
bido numerosos premios en
tre los que destacan el “ Gran 
Premio Charles Cross" en Pa
rís.

MADRID. (Efe).—La corpora
ción madrileña aprobará en el 
pleno del 30 de octubre la con
cesión de la medalla de oro de 
la Villa a Camilo José Cela, el 
nombramiento de hijos adopti
vos a Josep Tarradellas y José 
Prat y la atribución del nombre 
de Joaquín Garrigues a una ca
lle.

“Confío eri que.estas distin
ciones serán aprobadas con el 
voto unánime de todos los gru
pos de la oposición porque ya 
se han debatido en la comisión 
de cultura previa al pleno y han 
sido aceptadas”,.dijo el alcalde 
de Madrid, Juan Barranco.

El alcalde subrayó que este 
homenaje es un ejemplo de que 
“Madrid es una ciudad abierta 
y comprensiva", que sabe reco
nocer la valía de las personas, y 
que “por encima de cualquier 
consideración, valora su apor
tación a la democracia, y la con
vivencia en este país.

La corporación madrileña en
tiende que Josep Tarradellas,

ex presidente de la Generafitat, 
Josep Prat, militante histórico 
del socialismo y Joaquín Garri
gues, ex ministro de UCD, tie
nen en común su lucha por la 
democracia y la libertad.

Según Barranco, la medalla 
de oro, máxima distinción de la 
Villa, se ha concedido a Camilo 
José Cela en reconocimiento de 
su trayectoria literaria.

“Es bueno que se reconoz- 
cém los méritos de las personas 
cuando están vivas y si noso
tros podemos hacer algo para 
impulsar ese reconocimiento lo 
hacemos encantados", indicó 
el alcalde.

En cucinto al ex presidente 
de la Generafitat, Barranco 
consideró que “si alguien en
cama el seny, el buen sentido 
catalán, ese hombre es Tarra
dellas".

“Su talante abierto y su tole
rancia han supuesto una gran 
contribución a la convivencia 
no sólo en Cataluña sino en 
toda España", subrayó.

¡augurada la exposición “Juventud y 
Ituraleza” como fomento para jóvenes

HMD. (Efe).—El Instituto 
tjuventud inauguró ayer 
Uposición sobre “Juven
il Naturaleza", dentro del 

iniciado hace cuatro 
boa dar respuesta a la de- 
bde actividades educati- 
r culturales en contacto 
11 naturaleza.
Ila exposición, dirigida 
teente a los jóvenes,, 
pande explicar el conteni- 
iladiferentes actividades 
wtat en los que aún no 
ipniticipado la necesidad 
Ktcarse a la naturaleza y el 
^biocultural.
1 muestra consta de cinco 
*^ físicos diferentes, de

dicados a cada uno de los gran
des bloques de actividades.

El primero es el de "Parques 
Nacionales", en los que se rea
lizan “encuentros con la natu
raleza", para jóvenes de 11 a 14 
años; “travesías", para jóve
nes de 15 a 18 años, y “Campos 
de Trabajo".

Otro grupo es el de los “ Cam
pos de Trabajo" que no' se rea- 
fizan en Parques Nacionales y 
que están dedicados a diversas 
actividades de interés social: 
investigación, recuperación del 
patrimorfio y defensa del lito
ral.

La actividad más aventurera 
es “ Conoce nuestros ríos " y en

ella se descienden los ríos Due
ro y Ebro en lanchas neumáti
cas a la vez (que se conoce de 
cerca la situación de sus aguas 
y riberas.

Otro espacio está dedicado a 
las “ Cañadas", donde se expli
can los recorridos que hacen 
los jóvenes a lo largo de las ru
tas utilizadas por el ganado 
para desplazarse en busca de 
mejores pastos.

La exposición la cierra el blo
que de “Jóvénes investigado
res", donde se muestran los 
trabajos ganadores de las dife
rentes ediciones del premio 
“Jóvenes investigadores de la 
naturaleza".

Ücuelo vuelve de Lima tras su cogida
J.S.

M^Hero albacetense Chi- 
® íe Albacete regresó el 
i® sábado de tierras pe- 
■^ 8 donde se había des-
® para actuar en una no- 
^¡unto a Carmelo y dos 

—— *108 hispanoamericanos 
—- “festejo organizado por la 

ae aquélla ciudad. 
...... ,T®^®mos oportuna- 

cuelo fue cogido en 
,/° ^® ®u lote al intentar

^®^® ^® naturales 
^ fractura del codo de 

izquierdo por lo que 
i^serescayolado. Aten- 
íe7D^F®®° P°^ ®^ doctor 
^ ratificó el diag- 
^^¿^do un margen de 

® para su total recu-

? a

Exposición^
Hasta el 31 de octubre, exposición de pintura de Camen 
del Berro en la Caja de Ahorros de Valencia.
Hasta el 31 de octubre exposición de Ruiz Oliva en la Sala 
Estudio. Se presentan esculturas del artista.
Hasta el 9 de noviembre exposición “ Obra Gráfica de los 
Premios Nacionales de Artes Plásticas”. Entre las obras 
presentadas estarán los cuadros de Gordillo, Canogar, 
Mompó, y Guinovart. Organizada por Cultural Albacete 
y ubicada en el Centro Cultural de la Asunción.

Conciertos

rdei

^^nsecuencia de su 
a Lima no 

®^?®^®° “Zapato 
i. Ciudad de Amedo 
Í ®’^^P°derado.Este 

como 
®"® flotables 

^da ^^ ^®® novilladas 
^^^ armella locali- 

'Wen? ^^°ración un mi- 
“"^"s mu pesetas.

>1 

lili 
I'<li

* Hoy día 29, actuará en el Teatro Carlos III dentro del Fes
tival Internacional de Música organizado por la Caja de 
Ahorros de Albacete la Orquesta Filarmónica de Liége y 
de la Comunidad Francesa, dirigida por Pierre Bartholo- 
mée, y con obras de Webwe y Mozart.

* Día 30, dentro de los recitales para jóvenes Ana Maria 
Labad interpretará un concierto de piano con obras de 
Bach, Soler, Beethoven, Schumarm, Paganini, Lizt, Mon- 
pou y Debussy.

* Día 7 de noviembre a las 8.15 de la tarde en el centro Cul
tural de La Asunción inauguración de la temporada de 
Conciertos de las Juventudes Musicales. Maria de Los 
Llanos Pérez Raya (canta) y José Maria Parra Cuenca 
(piano) con obras de Bach, Schubert, Mendelssohn y 
Brahmá entre otros.

Conferena^
* Dentro del ciclo de conferencias sobre “El estado de la 

cuestión" Manuel Toharia pronunciará el día 28 una con
ferencia sobre “La ciencia en los albores del siglo XXI". 
Tendrá lugar a las 8 de la tarde en el salón de actos de la 
Delegación Provincial de Cultura y organizados por Cul
tural Albacete.

* Día 29 a las 8 de la tarde en el salón de actos de la Delega
ción de Cultura conferencia de Manuel Toharia sobre 
“La ciencia en los albores del siglo XXI" (11).

* El próximo día 31a las 8 de la tarde en el salón de actos 
de la Delegación de Cultura se celebrará un recital poéti
co musical en conmemoración al cincuenta aniversario 
de Federico García Lorca. Recitarán Llanos Salas y Mer
cedes Gómez, cantará Maria Nieto acompañada al piano 
por Javier García y Paco y al piano por Tomás Briz.

HOY MIERCOLES

Chicuelo con el trofeo "El Zapato de Oro
FOTOS LA TWBUN-e

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

EN LAS SALAS
c:;.A.PX"X"oxL.

GE R"V" A.I^TE S 
GOYA. 

G.ARR.ETA.S 
¡PRECIO UNICO 150 PT AS!

SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE
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VARIOS

Anuncios por palabras

ASESORIA 
EN ALBACETE

PASATIEMPOS
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©
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©
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• TRASPASO Disco-Bar. Rios Ro- 
Ra.s 62. Llamar al 22 25 95. De 3-4. An
gel. 600.000 Pías.

Se precisa licenciado o di
plomado en Empresariales 
o similar. Interesados remi
tir curriculum vitae al INEM.

N.“ Ref. 861024.
• UMPIEZAS FERNANDEZ. Ex
tracción de Fosas Sépticas. Limpieza
con agua alia presión. De alcantarilla- 
dos y toda piase de tuberías. Teléfo
nos: 22 08 38 Oficina - 21 44 81 Parti- 
cular.________________________ _

EN LA RODA
Y EN EL PASEO DE 

LA ESTACION

Ultimos pisos en venta y 
en alquiler de Protección 

Oficial. 
Información Teléfono 

21 51 92 mañanas de 12 
a 2 y tardes de 7 a 9.

^¡nOngua 
idiomas

Tesifonte Gallego. 20. Apdo. 14 
02002 Albacete. Tel. (967) 
22 37 16.

EL ALMUD
- ABONOS 

SEMILLAS 
- AGROQUIMICOS
- BIOTERRA

EspozyMina, 1 -23 77 59

LIMPIEZA
Alfombras - Moquetas 

Tresillos 
Tapicerías de coche 

Teléfono: 23 35 11 
Vereda de Jaén, 6

• SE TRASPASA CAFETERIA
CENTRICA. TIfno: 21 65 87. mañanas 
de 11 a 1.

• SEÑORA, necesita empleada de 
hogar, llámenos, internas, externas o 
cocineras. 21 95 14.

• ESTAS SOLO. ESTAS SOLA. Llá
mame. Contactos selectos toda Espa
ña. Intercambios de pareja. 91/ 
270 67 32 - 270 55 46.

• SE TRASPASA café bar. 
21 05 09.

• ALQUILO locales entreplanta Si- 
mago. 21 85 90

• SE VENDE PISO Teléfono * SE VENDE veza semillas. Teléfo-
22 44 84. _________ no 21 13 34.

• ¿QUIERE CASARSE? Seriedad, 
discrección. 22 47 00.

NECESITA DINERO 
LLAMENOS 

DESCONTAMOS LETRAS 
HASTA 10 AÑOS E 

HIPOTECAS DE INMUEBLES.
TELEFONO: 21 95 14

• VENDO furgón Avia 2.500. TIfno.:
23 35 2r__________

SALUD.—Insuficiencia glandular. 
TRABAJO.—Su actividad en ese nuevo 
campo le ofrecerá posibilidades insospe-1 
criadas.
AMOR.—Felicidad.

ARIES

TAURO

SALUD.—Buena.
TRABAJO.—No pierda tanto tiempo y 
sea responsable.
AMOR.—Controle su carácter agresivo.

ASESORIAS

___asesores

SALUD.—^Aproveche sus horas libres 
para hacer ejercicio.
TRABAJO.—Escuche el consejo de sus 
familiares.
'^AMOR.—Confíe en el ser amado.

GEMINIS

SUSCRIBASE A

LA TRIBUNA

EL PERIODICO

TOTALMENTE

NUESTRO• ESTAS SOLA, SOLO. Llámame. 
Contactos selectos toda España. 91- 
270 67 32.

• BUSCO PISO en alquiler, sin mue
bles. Teléfono: 22 61 43.

La deficiencia mental 
necesita tu colaboración..

...aunque “no sea 
tuprobiema” .

UNETE A NOSOTROS #
C**««Mm<*ittMrtKM»>a>totauGM LJU Ik l- r

Guía Médica
ALBACETE SANATORIOS URGENCIAS

HOSPITALES
• SANTA CRISTINA. Pérez Galdós.
3. Teléfono 22 33 00.

• HOSPITAL GENERAL Francisco
Javier de moya. 17 Teléfono 22 38 54.

• ROSARIO. Rosario. 88. Telefono 
22 18 50.

• ALERTA MEDICA NOCTURNA 
Teléfono 21 14 96. Asóciese por 350 
pesetas, familia al mes.

ORTOPEDIA

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX “Nuestra Señora de los 
Llanos". Avenida Vasco Núñez de Bal
boa s/n. TelélorK} 21 43 39.

• HERMANAS MERCEDARIAS de 
la Candad. Av. Núñez de Balboa s/n. 
Teléfono 21 33 55.

• ORTOPEDIA PIÑA. Prótesis y Or- 
tesis. Segovia. 16. Telf. 22 81 94. Car
celén. 16. Tell. 21 90 47.

LA RODA
• HOSPITAL PSIQUIATRICO. Ca
rretera de Barrax. Teléfono 22 28 50.

• SEGURIDAD SOCIAL. TsIélono 
22 41 39.

• CLINICA MEDICA - ATS - 
Analista-Callista. Médico 24 h. Ur
gencias. Muelle. 10. TH. 21 85 98.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
44 00 55.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
44 13 28.

CENTROS DE ASISTENCIA • DIAGNOSTICO y onentactón tera
péutica. Miguel Legazpi. 4 Teléfono 
22 26 17.

• CRUZ ROJA. Telétono 44 05 64

ALMANSA

SALUD.—Normal.
TRABAJO.—Un proyecto en el que tenia 
puestas todas sus esperanzas sufrirá 
cierto retraso.
AMOR.—Controle su apasionamiento.

CANCER

LEO

SALUD.—Dolor de cabeza.
TRABAJO.—Luche con todas sus fuer
zas y no permita que nadie le emule. 
AMOR.—Cita agradable.

VIRGO

SALUD.—Ningún cambio.
TRABAJO.—Medite bien antes de tomar 
una decisión.
AMOR.—Carta que le llenará de felici
dad.

• CONSULTORIO ZONA PARQUE
Telélonos 22 25 59 y 22 41 39

• CONSULTORIO ZONA 
CION. Telólono 21 59 11.

ESTA-

• CONSULTORIO ZONA 
Teléfono 22 15 55.

FERIA

• CONSULTORIO ZONA 
CION. Telélono 21 59 11.

ESTA-

• CENTRO DE SALUD FERIA. Te
léfono 22 50 13.

• MINUSVALIDOS físicos, recupe
ración. Jesús del Gran Poder. 1 Telé
fono 22 47 04.

• CRUZ ROJA. Calle San Antón Te
léfono 22 50 02.

• LASERTERAPIA. Paseo Libertad.
15. Teléfono 23 80 05.

• CENTRO DE HIGIENE RURAL
Calle San Juan s/n. Teléfono 34 15 50

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
34 19 80.

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
34 19 80

DENTISTAS VILLARROBLEDO
• ODONTOLOGO Rafael Pié. Martí
nez Villena. 21 Teléfono 21 78 23.

• CENTRO DE HIGIENE. Cruz Ver
de, 4. Teléfono 14 02 32.

OTROS CENTROS 
MEDICOS

A.T.S. • CASA DE SOCORRO. Telétono 
14 05 43

CENTROME. Centro reconocí-
mienio corxluctores. Rosario. 28 Telé
fono 21 54 52

• ENFERMERIA DIPLOMADA. Me
dicina y Cirugía menor. Gustavo. Fena. 
81 Albacete.

HELLIN

• RAYOS LASER. Representante 
Tolf. 22 09 93.

• CERMECO. Centro Reconoci
miento Módico Conductor. Octavio 
Cuartero. 23 (esquina Rosano). ALBA
CETE.

• SEGURIDAD SOCIAL. Teléfono 
30 03 63

• CASA DE SOCORRO. Teléfono 
30 01 33

@[SíC@©

a que 
PASA?

30, are 
susto;

LIBRA
SALUD.—Buena. _
IT^ABAJO.—Sus planes so í

extraordinariamente.

AMOR.—Sea más amable y trate i placer a la persona amada ^^M 

ÉSCORPioif---- 1
SALUD.—Pasable. •i
WBAJO-No deje volar su imagJ

AMOR.—No se amargue la J 
tontamente. “stencM

SAGITARIO 1
SALUD.—Insomnio. ■
TRABAJO.-Un intercambio de ¡dej 

con esa persona extranjera le avud^ 
mucho.
^0R.-La comprensión del ser amado 
le tranquilizará. .

CAPRICORNIO

ACUARIO

Seí

l'Pul 
HÁB 
6 luí'

kpp 

píe 
p 
Len

; iana

SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Su prestigio aumentará. 
AMOR.—Felicidad.

iela 
Ca

SALUD.—Dolores de tipo muscular. 
TRABAJO.—Su situación será hoy 
tante comprometida.
AMOR.—No se desanime por tan poc 
cosa.

PISCIS

SALUD.—Buena.

Sí 
icc 
¡2

TRABAJO.—No sea tan dominante, i| ®I 
darse cuenta se está cerrando todas 1# l'W
puertas.
AMOR.—Mediano. —

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán instruidos, inteligentes y agudos. Su poder de observacióii les será de gran 
ayuda y le permitirá triunfar en el mundo de los negocios.

-----------------Crucigrama
2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14

2
3

4
5
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9

O

14

2

3

SOLUCION AL DE AYER. HORIZONTALES: 1—Aticos. Sínodos. 2 —Ro
cosos. Conocí. 3.—n. Sonido. Anua. 4.—Damos. Nene. Alb. 5.—Anis. Somoza. 
Ta. 6.—Sol. Sase. Reloj. 7.—Salir. Easo. A. 8.—A. Nona. Reató. 9.- -Broto. Acal. 
Era. 10.—Ro. Odines. Tras. 11.—Adi. oral. Piola. 12.—Sara. Imanes. Pr. 13. 

Anuros. Racimos. 14.—Rontgen. Losase.
VERTICALES: 1.—Aridas. Abrasar. 2.—^Tolanos. Rodano. 3.—Ic. Milano, 

Irún. 4.—Cosos. Loto. Art. 5.—Osos. Sínodo. Og. 6.—Son. Sara. Irise. 7.—Sinos. 
Anam. N. 8.—S. Deme. Celar. 9.—Icono. Eras. Nal. 10.—No. Ezrael. Peco. 11. 
Ona. Aesa. Tisis. 12.—Dona. Lotero. Ma. 13.—Oculto. Aralpos. 14.—Siabaja. 

Asarse.

HORIZONTALES: 1.—Imputar un 
lito. Cartucheras. 2.—Motor del cu 
humano. Poema cantado. 3.—Cont 
ción. Mechón trenzado. Al revés, antit 
noticiero cinematográfico. 4.—D 
der. Partícula de agua. Conjunción i 
butiva. 5.—El primer hombre. Recipi 
para guardar el pan. Campeón. 6. 
glosa. Pioza hueca cilíndrica. Rio ír 
7.—Ladronzuela. Al revés. Lo que no 
te. Símbolo del azufre. 8.—Sunbo 
fósforo. Siglas inglesas de la 
Atlántica. Pedazos. 9.—Banquete, 
de la baraja. Preposición. lO.-Fo 
pronominal. Pabellones auditivos, 
asignada. 11.—Lado. Al revés, sus 
segregada por las abejas. Al revés, 
ósculos. 12.—Háblale. Al revés, deg 
importancia. Deidad egipcia. 13. 
can falsos elogios. Tratamiento. 14. 

rarán. Hurtase al hacer la compra.
VERTICALES: 1.—Terminas. En

side el gusto. 2.—Recipiente pata 
Muy frío. 3.—Patria de Abraham 
chondeo. Desprendimiento de "' 
4 -Llevan afuera. Cubro. Al teves.g 

veza inglesa. S.-Ave «paz 
Recipiente para el té.

Nómina. Sin mancha.
de cirujano. 7 -Decia que na W re^ 

abandono. Símbolo del J
Cien. Entonación. Las vataicwjj| 
las más famosas. 9.-Demba. Jug^ 

infantiles. Forma pronominal, i 
bolo del sodio. Estériles. Al 
nación de diminutivo muy J 
Al revés, onda. Bastante. Man^ J 
lotón. «.-Avanzoporda^-^3 

significa, se traduce. Dio 
R^menciar. Recipiente para?

cetrería.
mando. 6.-

14,—Curases. Hurtase.

56 HAH IIEVAPO
AQueLcocHeBeMu

NAPA. 1W RAV C^UE V0^ 
LO RÁPiOOSQU^SCHUS 
D^ LA 6tóA MUNidFAU i

81- 
Pr

 
’̂i^ 

111 
~111 

I »ln

D.2022



w
Miércoles, 29

de Octubre de 1986TELEVISION

,)«, fútbol en directo: Final
Ula Copa de Europa Sub-21

líipstadio Nuevo ZorriUa, que parece 
ha abandonado el sobrenombre 

.ponías”, es el escenario elegido 
(lue esta tarde diriman sus diferen- 
ilísticas las selecciones sub-21 
Jaha y España, en el partido de vuel-

ta de la Copa de Europa de Naciones. 
Los pupilos de Luis Suárez habrán de su
perar el marcador adverso de 2 goles a 1, 
resultado del encuentro de ida celebra
do hace quince días en Roma.

■

leía , problemas para la Se- 
iban aumentado con la 

; Íelesión de Calderé, ju- 
Joueparecíaimpresem- 

, ? Lel esquema de juego 
5J U p“ ®^' ,^ 
1 fue el autor del gol 

a* ^üdo per la Selección

eado por Suárez, que

.Lainclusión de juga-
5 de 9tan calidad hace 
el partido despierte un 
interés entre los aficio- 

que estarán pendien- 
•H'clas imágenes que la Pri- 

’cadenadeTVEeinitaen 
a partir de las ocho y 

■fc de la noche.
i®De Kelly ha conseguido 

Jins de los títulos magis- 
(¡ueha dado el cine mu- 

^como"HeUoDoUy", “Un 
en Nueva York", o "Can- 

bajo la lluvia", las dos 
as filmadas por Donen, 
meen buena parte se de- 
y trabajo de Kelly.

i uíbagaje como éste, Kelly 
te, Al 
lasltt

ifflpeña en la dirección de 
'western" en el que claro 
no puede dejar de lado la 

a. Ayudado por el 
e éxito de "Helio Do- 

,Kelly obtiene la confianza

-D

ete.

uun

11 CU 
Con

CADENA

japient 
6. 
)fi

OS. 
sus 
evés, 
!, de
3.- 
U4.
ira. 
i.En 
ara

eno 
ibolo del

Conexión con la progra- 
«nadonal. 
rsiediario-l.
Bemlngton Steele. “El 

íSteele". Laura, Remington 
y son invitados a una fies- 

^aces que celebra en una 
óón de tesoros de la baja 

Durante la fiesta se 
un crimen y es robado el 

fe un antiguo buscador de 
i« primeras investigaciones 
"sa a conocer el tesoro de 

unos doblones de oro 
Que fueron robados

le ni^*'®® y están ocultos.
evés,

é. Vín^ í 
:ha.Pi^i 

Alre^i

janas s® 
Jugue* 
)0.—^’ 

/és, te# 

ego. IL- 
(laiiun|i®‘l

i.Ali 
Isol.

^ tarde, 
¡¡^«telediarlo.
^pequeña.

«ana del arco Irla. 
Tocata.

¿^L Desde el estadio 
^.de Valladolid, 

en directo del partido 
^- ^^ selecciones 

^?^® ® Italia, corres- 
® *a final de la Copa de

^®® de noche. “El club

Dirección: 
^fépretes: James 

y el dinero necesarios para lle
var a cabo el rodaje de "El club 
social de Cheyerme" a partir 
de un guión de James Lee Ba
rret con un excelente reparto 
encabezado por los “mons
truos" de Hollywood, James 
Stewart y el infortunado Hen
ry Fonda, así como la deliciosa 
Shirley Jones. El trío protago
nista ha trabajado en otros tí
tulos de cine dellejano oeste, 
pero también se han caracte
rizado por protagonizar come
dias muy interesantes, que 
para Kelly resultaba mucho 
más importante.

El argumento está centrado 
en la personalidad de dos ma
duros “cowboys" herederos 
de “el club social de Cheyen
ne”, que en realidad no es 
más que im burdel de lujo. Las 
características del negocio 
chocan frontalmente con las 
ideas puritanas de uno de los 
herederos, quien se dispone a 
enderezar las vidas de las seis 
jovencitas que trabajan en el 
local. Lo que en principio son 
buenos modos y regocijo en
tre los habitantes de la ciudad 
tejana, se convierte en enfren-

©
«a

Stewart, Henry Fonda. Shirley Jo
nes, Sue Anne Langdon, Elaine 
Déurvy,Arch Johnson, Jackie Rus
sell, Alberto Morin.

John, un vaquero de Texas, re
cibe, a la muerte de su hermano, 
una insólita herencia: el Club So
cial de Cheyerme. Cuando John, 
al que acompaña su amigo Sulli
van —otro desbravador de caba
llos— va a tornar posesión de la 
propiedad, se encuentra con que 
el club es nada menos que la resi
dencia de muchachas de vida ale
gre más famosa de toda la comar- . 
ca. Pero John es hombre de princi
pios, y piensa liquidar el negocio. 
Su puritano gesto le acarrea la 
enemistad del vecindario de Che- 
yerme, que considera su club so
cial como un monumento nacio- 

. nal. Pero hay algo más: John aca
ba erigiéndose en padre comunal 
de las muchachas y ya nq tendrá 
otra preocupación que la de ende
rezar hondamente sus vidas.

00.20 TelecUarlo-3. 
00.50 Teledeporte.
01.00 Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

18.45 Carta de ajuste.
18.59 Apertura y presenta

ción.
19.00 Agenda informativa.
19.15 Curso de inglés.
19.30 Dibujos animados. 
20.00 Plumier.
20.30 Con las manos en la 

masa. Dirección y presentación: 
Elena Santonja. Realización: Al
fredo Muñiz. Guión: Alvaro Lion 
Depetre. Música de cabecera: 
“Vainica doble".

21.00 Fin de siglo. Dirección y 
presentación: Pablo Lizcano. Rea
lización; Juan Villaescusa. Pro- 

tamiento y oposición a los 
nuevos dueños de su " club so
cial", quienes habrán de me
dirse con matones de cuidado.

“El club social de Cheyen
ne" (1970) se emite en color a 
las 22.30 horas por TVE-1, con 
una duración de 99 minutos.

Madonna

Aunque muchos de los se
guidores de la que dice ser 
reencarnación de la mítica 
Marilyn Monroe no parecen 
muy satisfechos con su último 
cambio de imagen, Madorma, 
la cantante norteamericana 
que hace tan sólo dos años y 
medio era una perfecta desco
nocida, lleva camino de elevar 
al número uno de las ventas 
discográficas su tercer "ele
pé" titulado “True blue". Ma
donna afirma que éste es su 
primer trabajo, ya que es la 
primera vez que colabora en la 
elaboración de todos los te
mas incluidos en el disco. “To
cata" ofrece esta tarde el ví
deo clip de “True blue".

Además, "Tocata" presen
ta también vídeos de Paul 

grama realizado en directo con 
entrevistas a personajes de ac
tualidad y actuaciones artísticas.

22.45 Tiempos modernos.
23.45 Tiempo de creer.
24.00 Despedida y cierre.

BSATINAL PARA MAÑANA

07.15 Carta de ajuste.
07.29 Apertura y presenta

ción.

07.30 Buenos días.
00.10 Follow me.
09.25 La cesta do la compra.
09.40 La fuente de piedra. 

“Episodio n.“ 64". Rogerio comen
ta con Sergio que cree que Prado 
ha descubierto que las denuncias 
presentadas contra él en Río no 
fueron hechas por una mujer, sino 
por el propio Rogerio.

10.10 Ftn de siglo.

11.40 Sólo se vive una vez. 
Episodio n.® 54".

12.20 Avance telediarlo.
12.25 Teletexto.
Programación centros perifé

ricos.

1
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una duración de 60 minutos.
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Yormg. (“Wonderland”) 
Queen (“One year for love"), 
así como las actuaciones en el 
estudio de M.C. Miller G. and 
Deejaysven (“Holliday rap"). 
Mermelada ("Al corazón"), 
Tenhessee (“La puerta ver
de"), Olé Olé ("Déjame sola") 
y Wax ("Right beetween the 
eyes" y “Shadows of love").

“Tocata" se emite a las 
19.00 horas por TVE-1, con

Teléfono 21 84 44 
Climatizado 

Continua desde las 5 * 
Sensacional estreno. Sensacional estreno 
sólo podían arriesgar la vida... y lo hicieron.

«SAHARA» 
(Autorizada pera todos los púbicos) 

Antonio Junco, Maro Vakívietso, y Amomen Ounvna 
Pases: 5 - 6.55.- 8.50 y 10.45 

Pelieula dirigida por Antonio R. Cabal 
HOY DIA DEL ESPECTADOR 
PRECIO UNICO 150 PTAS.

Tetófono 21 36 40 
Climatizado 

Continua desde las 5

«MESA PARA CINCO» 
(Autorizada para todos los públicos)

(Pases: 5 - 6.55 - 8.50 y 10.45) 
Pelieula dirigida por Robert Lieberman 

HOY DIA DEL ESPECTADOR 
PRECIO UNICO 150 PTAS.

T9iéfooo21 84 53
Continua desde las 5

«SCHWÁRZENEGGER 

EJECUTOR»
(No recomendada para menores de 18 a/íos)

Kathryn Warrold-Darren Me Gavin...
(Pases 5 - 6.55 - 8.50 y 10.45)
HOY DIA DEL ESPECTADOR 
PRECIO UNIC0150 PTAS.

CINE PALAFOX
LOCAL CLIMATIZADO

Ciclo de humor del 21 al 30 de Octubre
Miércoles 29 y Jueves 30

«UN QUINTETO A LO LOCO»
Con: Ugo Tognazzi, Philippe Noiret. 

Mientras medio mundo se ríe del oto medto... 
¡Nosotros nos reímos del mundo entero! 

Pases: 5.30,8y 10.30 
 Precio único 200 ptas.

Matinal dcmi.-ig? día 2 a las 12 de la mañana 
«TUNKA EL GUERRERO»

Precio butaca 150 pesetas

Elena Santonja ha invitado 
a su programa de esta tarde al 
embajador de Brasil en Espa
ña, con quien cofeccionará las 
recetas típicas de su país “rei- 
joala" y "dulce de calabaza". 
“Con las manos en la masa" 
se emite a las 20.30 horas por 
TVE-2, con una duración de 30 
minutos.

T8létooo23 68 15 
Climatizado 

Continua desde las 5 
«MAXIE» 

(Autofizada lodos los públicos) 
Oleen Glose. Mandy Patynkin, Ruth Gordon, Va

lone Curtín y Barnard Hughes 
Pases; 5 -6.55- 8.50 y 10.45 

Pelieula dirigida por Paul Aaron 
HOY OIA DEL ESPECTADOR 
PRECIO UNIC0150 PTAS.

Teléfono 21 45 50 
Sensacionales estrenos 

«LA JAULA DE LAS LOCAS-3»
Pases: 5.30y9 Y 

«SUEÑOS RADIACTIVOS»
Pases: 7.15 y 10.45 

No recomendadas menores de 13 ahos 
HOY DIA DEL ESPECTADOR
PRECIO UNICO 150 PTAS.

CINE CANDILEJAS
LOCAL CLIMATIZADO
Continua desde las 5'30

«EL INFIERNO DE 
LAS MUJERES»

Con: Anthony Steffen, Cristina Lay, 
Ajita Wilson

Clasificada “S” 
(Unicamente para mayores de 18 arios)

Pases: 5.30-7.15-9y 10.45
PRECIO BUTACA. 200 pesetas. Los 

miércoles 150 pesetas
Sre. Jubilados todos los días 150 pesetas

M.C.D.2022



La Tribuna
Nuestra izquierda

y los yanquis
EMILIO ROMERO

No hay medicación adecuada 
contra los trastornos del sueñes

ENRIQUE Múgica es una personalidad socialista 
clásica, fue uno de los primeros universitarios en 

la década de los 50 que se alistaron en la izquierda, y 
jugó un papel principal en la liquidación del cuadro 
dirigente histórico en el exilio y su relevo por los jó
venes socialistas del interior. Todos pensaban que 
Enrique Múgica tendría un futuro político brillante, 
tras alcanzar el poder el socialismo en 1982.

Pero no fue así. En todas las mentes estaba que 
este hombre podría ser en aquel tiempo ministro de 
Defensa. Sus relaciones con los militares eran cor
diales, y no suscitaba alarmas porque Enrique Mú
gica era ya en esos tiempos un “socialdemócrata”. 
El presidente González -^sin embargo—, ha hecho 
ya tres gobiernos y no ha contado con Enrique Mú
gica. Permanece en la directiva del partido y sus ma
nifestaciones son siempre prodigiosas para no in
tranquilizar, y dar todo por bueno, luego tiene cierta 
risa sardónica, que delata una intimidad que no con
fiesa. .

Ahora ha regresado de un viaje a los Estados 
Unidos y ha venido fascinado de aquel país. Este es 
un fenómeno ocurrente de nuestra nueva gente de 
la izquierda.

No tienen la menor curiosidad por ir a Rusia, y si 
fueran por razones oficiales, después no hablan. El 
gran atractivo de nuestros socialistas son los Esta
dos Unidós, sus ciudades, sus universidades, y sus 
gentes. "Estados Unidos —dice Enrique Múgica— 
es ante todo una sociedad nacida desde la libertad y 
un país en el que las ideas democráticas constitu
yen una norma legal, y forman parte del talante y de 
la vida de ese pueblo".

Así es que hay una dialéctica en nuesta izquier
da, con reparos constantes a Norteamérica, y una 
repugnancia diaria a Reagan, pero luego son felices 
en sus días de Nueva York, en sus estudios en Bos
ton, o en sus deslumbramientos en Chicago. Pero en 
España hay que mantener el tipo antiyanqui y los 
tópicos. Múgica no lo ha hecho.

El doctor René Dnicker Colin, jefe del 
Departamento de Neurociencias del Insti
tuto de Fisiología Celular de la Universi
dad Nacional Autónoma de México, ha 
clausurado el II Simposio Internacional so-

bre el Sueño, organizado por los depaSz 
mentos de Psiquiatría y Psicología Médi^ 
y Neurología de la clínica de la Universi? 
dad de N avarra, con el patrocinio de la So j 
ciedad Española de Psiquiatríi

Dicen que el Albacete es capaz de meter goles des
de la esquina de Fontecha y que el Osasuna es como el 
Pirulí, porque está "chupado". Pero nadie parecer re
cordar que los pamplonicas también se ganaron el ape
lativo de matagigantes en su primera temporada en la 
División de Honor.

Y lo decimos porque más vale prevenir que curar. Al 
entrenador osasunista le han mandado a casa y ya dice 
el refrán que “ a entrenador nuevo...’’. Pero el Albacete 
es mucho Albacete.

Decíamos el otro día que los hellineros iban a perder 
los calzoncillos por el cierre de una fábrica de pantalo
nes. La cosa no era nueva, y nos hemos enterado de 
que la industria textil en aquella localidad va para arri
ba, y que incluso faltan calzoncillos. t

informática aibacete
Ordenadores 

Máquinas de escribir electrónicas 
___ _____ Mobiliaríó de oficina________

Olivetti
Feria, 29 Teléfono: 22 69 62

“No se conoce —señaló el 
doctor Druckep después de su 
conferencia— la base en el ce
rebro de los trastornos del sue
ño. Se sabe algo acerca de los 
aspectos fisiológicos y bioquí
micos del sueño, pero no se co
noce su estructura anatómica. 
Se ha hipotetizado al respecto, 
se han realizado numerosos 
trabajos y, hasta la fecha, no se 
ha encontrado un órgano ana
tómico que produzca el sueño".

—¿Por dónde van las líneas 
de investigación en el trata
miento de los trastornos del 
sueño?

—Siento que inútilmente 
mucha gente haya dedicado 
grandes esfuerzos al trata
miento y diagnóstico de las en
fermedades del sueño.Esto se 
ha llevado a cabo a expensas 
de la investigación básica. Las 
investigaciones biomédicas so
bre el sueño han disminuido 
notablemente en los últimos 
años y han aumentado mucho 
los aspectos clínicos.

El sueño es una de las pocas 
conductas externas que son 
medibles. Se puede detectar 
perfectamente en qué fase del 
sueño se encuentra una perso
na. Este dato dio la impresión 
hace 10,15 ó 20 años que se po
día regular el sueño, sin embar
go el tema ha resultado mucho 
más complejo.

—¿Qué hacen entonces los 
medicamentos que se reco
miendan para los trastornos 
del sueño?

—En mi opinión, los medica
mentos no reproducen el sueño 
fisiológico normal. Las perso
nas que duermen con medica-

Se olvidaron 
el cadáver para 
el entierro

I

woiLATSau^ ;El trastorno del sueño, un grave problema

I b

mentos no lo hacen del mismo 
modo que aquellas que no los 
utilizan. Por tanto el médico ha 
de buscar las causas de los . 
trastornos del sueño, porque 
generalmente son síntomas de 
otras enfermedades. No puede 
simplemente recetar un medi
camento para que consiga con
ciliar el sueño, ya que no existe 
ninguno adecuado. Cuando se 
presenta un paciente que el 
médico general no sepa resol
ver ha de enviarlo al especialis
ta correspondiente con el fin de 
que éste busque las causas.

En general, los medicamen
tos no son completamente ade
cuados. Como es lógico que 
ocurra así porque ninguno de 
los medicamentos actuales 
está intimamente ligado a los 
mecanismos del sueño.

—Por último, ¿cuántas horas 
son necesarias para descan
sar?

—La mayor parte de la gen-

te duerme 8 horas. Si uno consír
dera un sector amplio deT^B 
blación hallará personas‘^2 
duremen 5 ó 6 horas y otrosjíB

■anc

duermen 12. Un individuo 
duerme 6 horas no sigilé PH 
que sea insomne, puede & 
perfectamente normal. El&J* 
creto está en lo siguiente: ®j|l

El sueño está compuesto^,. 
5 fases y cada una de ellas oc* ^I*”” 
pa un determinado tiempo e| 
la noche. De lo que se tratan ’“ 
de guardar la proporción d^' ” 
da entre cada una de esa^ fa® 
ses. Alguien puede dormís 
horas y descansar, siempre f 
cuando guarde la proponSÍ^AD 
entre las 5 fases. Los insoma ' 
por ejemplo, sufren a la horad 
la comida, le faltaría azu^ 
Pero esto es muy difícil induce__  
en un sujeto, si yo pudiera preT 
gramar cada una de las fa®J“Wn 
podría solucionar los trastó^fjpgj 

nos.

normalidad.
El hecho se desencadenó a 

raíz de la muerte de José Lucas 
Gil, conocido como “El Sardini- 
ta", de 71 años, que no tenía fa- 
müiares y que tras sufrir un in-

Un entierro sin cadáver estu
vo a punto de celebrarse el pa
sado viernes en la localidad ga
ditana de San Femando, según 
se ha sabido ahora.

La experiencia del conductor 
del automóvil de la funeraria ' 
que tenía que prestar el servi
cio, que advirtió que el ataúd 
pesaba demasiado poco, fue la 
que permitió descubrir que el 
cadáver se había quedado olvi
dado por lo que, tras recogerlo, 
la ceremonia se llevó a cabo con

farto fue trasladado al Hospital 
Naval de San Carlos, donde 
murió la madrugada del jueves.

El viernes por la mañana al
gunos amigos de José Lucas 
estaban esperando el momen
to del entierro junto a} ataúd, 
en uno de los mortuorios del 
Hospital, cuando llegó un sa
cerdote para rezar un respon
so, por lo que le preguntaron si 
el cadáver estaba ya en el inte
rior, a lo que el religioso respon
dió afirmativamente.

En vista~de ello, poco des-
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pués, cuando llegó la hora^ 
llevar el féretro a la iglesia losf^^^ 
amigos lo llevaron hasta el cO'ÍCojsct 
che fúnebre, pero ya en la puer-L , 
ta del templo, al descenderlctalz 
chófer advirtió el escaso pésol? ¡jg 
del ataúd, por lo que decidieron 
abrirlo y vieron que estaba
cío. I

Hubo que volver entonce! 
Hospital por el cadáver, quej 
guía en la cámara íngorífici 
ya depositado en la caja lo ■ 
volvieron a la iglesia, dondej 
celebró el funeral, ydeaUílof 
varón al cementerio, dondei 
cibió sepultura, no sin que 
tes un amigo del fallecido pi(j 
ra comprobar de nuevo qu™ 
cadáver estaba en su sitio “w 
si acaso". *

LOS ALAMOS
LO ABRIMOS PARA 
sus BANQUETES 
CACERIAS 

tenemos COCINA Y BAR 
PORTATIL. NOS DES^

ASLIS CACERIAS

TELEFONO: 21 45 87 cWTIONES
SALONES IDEALES PARA BODAS, CONFERENCIAS, CONVE^- - - - - - -
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